
Padres irritados por los accesos al colegio san Ignacio de Loyola 

«El concejal nos torea» 

Estudia una nueva oferta 
de trabajo en otro lugar: 

. El jefe de la Policía Sólo durante un fin de semana: 

Municipal podría dimitir ocho buzones rabadas y una quemada 

Par este agujera en 
la tapia de sementales: 
Entran drogadictos 
y provocan incendios 
Los vecinos temen que cualquier 

&flCI arda tocia la manzana -

Amadea Martínez Inglés: 
«Pedí la dimisión de 
Anguita par tapar un 
casa de corrupción» 

En la calle Portilla: 

Entró a robar en 
una vivienda 

y se cayó desde 
un cuarta pisa 



ENS·EÑALO 
Es el Seat Córdoba. Original en su diseño. Provocativo en sus prestaciones. 

Sobresaliente en seguridad. En equipamiento. No podrás resistirlo. 
Enséñale. 

iii:AT Hnos. Atienza 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
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cornpción «aburrida» 
Los diarios empiezan a tener

lo complicado con lo relativo a 
los casos de corrupción, robo o lo 
que sea. No dan abasto porque se 
les amontona el trabajo. La rea
lidad es que a muchos lectores 
empieza ya a resultarnos aburri
do este aluvión informativo so
bre la desvergüenza. No es que 
recriminemos a los medios infor
mativos que den cuenta de ella, 
no; lo que ocurre es que esto ya 
hace tiempo que no es noticia, 
por pura repetición. Podrán 
cambiar los nombres y los modos 
operativos de los implicados, pe
ro en rigor todo se reduce a lo 
mismo: al ciudadano se lo esquil
ma y alguien se aprovecha. 

Esta es la teoría general: si la 
corrupción se puede producir, se 
producirá; y, si alguien resulta 
esquilmado, en alguna parte ha
brá un esquilmador. Así que ya 
no hace falta descender a casos 
concretos, que a lo peor aparecen 
a la luz con mayor presencia no 
porque sean los más importantes, 
sino porque «les toca la china». 

La dimisión de Paco 
Según afumó él mismo, Fran

cisco González dimitirá como 
presidente de la delegación del 
distrito V si la decisión de la De
fensora del Pueblo en funciones 
sienta «la praxis» de que ha es
tado mal hecho eso de publicar 
los nombres de unos sancionados 
por el ayuntamiento. No sabe
mos bien qué quieren decir Pa
co y su abogado con eso de que 
la praxis diga que eso está mal. 
Esa es una práctica detestable, 
sin duda, aunque cualquiera 
puede cometer un error. Y es du
doso que la Defensora del Pueblo 
vaya a decir ahora otra cosa di
ferente de la que ya ha dicho en 
su escrito al ayuntamiento. Co
sa diferente puede ser que el pro
pósito de González y de Suárez 
sea sacar, del asentamiento for
mal de esta «praxis», algunas 
consecuencias más que la dimi
sión del presidente del distrito V. 

Porque González Adrada no 
ha sido el único que ha publica
do esos nombres. Los ha publi
cado también el Boletín Munici
pal. Así que cabe colegir que la 
praxis debería llevar aparejada 
alguna otra dimisión con la de 
Francisco González, si es que és
ta se produce, a fin y al cabo. 

Sobre esto último, es intere
sante que los concejales «renova
dores» de IU amenacen con de
jar sus cargos de ediles si Gonzá
lez Adrada no se va. Indepen
dientemente de que esto «Suena» 
a ya conocido, he aquí un tema 
de importancia para el Consejo 
Político de IU. 

Jornadas sobre droga 
Informacu-Alcalá ha termina

do un ciclo de charlas sobre la 
droga en el que se ha hecho hin
capié en que las personas se con
vierten en esclavas de la droga 
pese a que estén convencidas pre
viamente de que ésta es fatal. 

Quizás habría que puntualizar 
algo más: habría que indicar que 
la preocupación masiva por las 
consecuencias de la drogadicción 
es algo bastante reciente , de mo
do que eso viene a matizar un 
tanto la afirmación original. Es 
preciso dejar inequívocamente 
claro que ante la droga hay que 
asustarse lo suficiente como pa
ra rechazarla sin discusiones. No 
hay nada que discutir. Debe ser 
casi axiomático que la droga en
ferma, degenera y mata; debe ser 
casi axiomático que la promesa 
de «paraíso artificial» esconde 
una garantía de infierno real. Y 
hay que recalcar una y otra vez 
que la droga mata y no tiene por 
qué hacerlo lentamente. Lo pue
de hacer de golpe. 

Para recalcar eso sería conve
niente que las autoridades «die
ran el parte» de víctimas de la 
droga. Hace unos años se pro
porcionaban datos de muertes 
producidas por la droga. Hoy se 
ha renunciado a esa costumbre 
hasta el punto de que algunos te
nemos la sensación de que se tra
ta de ocultarlas por todos los me
dios. Sin embargo, es posible que 
la creciente preocupación social 
por el consumo de droga se haya 
producido en gran parte gracias 
a aquellas publicaciones. 

La sociedad española está mo
ralmente destrozada y lo estará 
mientras no se valore en todos los 
ámbitos como es preciso que hay 
que vivir de lo que se produce, 
no de «lo que caiga». Y hay que 
comprender que producir lleva 
aparejado un esfuerzo mayor que 
sobrevivir sin dar golpe, y no nos 
referimos con esto a los parados, 
subsidiados o no, que están de
seando trabajar y no pueden. 
Nos referimos, sobre todo, a gen
tes que no podrían decir al aca
bar su presunta jornada laboral 
qué han producido durante ella. 
Qué han producido que pueda 
ser consumido o utilizado libre
mente por un individuo cual
quiera; qué ha hecho, no cuánto 
ha tenido que aguantar al jefe o 
cuántas tareas inútiles ha tenido 
que realizar; o, incluso, cuántas 
horas se ha pasado planificando 
su salida turística para el próxi
mo «puente largo». 
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CHALET PAREADOS 
218 m/2 construidos en parcela desde 518 m/2 

ALTA CALIDAD A EXCELENTE PRECIO 

CHALET PILOTO 

Problemas en colegios 
Desde el principio de curso se 

suceden los problemas que afec
tan a diferentes centros escolares 
y, según las noticias que publica 
PUERTA DE MADRID, lama
yoría de las quejas se refieren a 
deficiencias físicas que a veces ni 
siquiera tienen nada que ver con 
el colegio en sí mismo. 

Es cierto que a veces los padres 
de los alumnos se quejan de lo re
lativo a suplencias , turnos y 
otros aspectos de la propia ense
ñanza. Y no faltan protestas con
tra el estado físico de algún cen
tro escolar, su pintura, su conser
vación, su patio de recreo ... Pe
ro en los últimos meses menu
dean también las protestas con
tra el estado en que se encuentra 
el espacio que rodea el colegio. 
Hace poco fue lo relativo a los ac
cesos al Antonio Nebrija, que 
una empresa constructura había 
tomado por las buenas como lu
gar de acopio de materiales; y 
hoy se trata del San Ignacio de 
Loyola, otra vez porque ciertas 
obras han dejado los accesos al 
colegio molestos y peligrosos, al 
decir de los padres de alumnos. 

He aquí una tarea que segura
mente podría acometer sin ma
yores problemas el presidente de 
la comisión de Educación. Segu
ramente la responsabilidad de 
cómo se haga la obra en una ca
lle no es directamente suya. Pe
ro es responsabilidad directa su
ya que el modo de ejecución de 
esa obra no perturbe el normal 
movimiento de los escolares y de 
las personas que van a llevarlos 
o a recogerlos al colegio. 

Por supuesto, ocuparse de los 
problemas antes de que surjan no 
aporta relumbrón a una activ i
dad política, ya que, si se evita 
que los problemas se produzcan, 
casi nadie se enterará de que po
día haberlos habido. Pero algu
nas personas si se enterarán: las 
que sean capaces de diferenciar 
el deseo de figurar de un políti
co de su capacidad para ser útil. 

lnfo:m~ación:. . 

. . ·. ES 
Avda.. Guadalajara, 3 

Telfs. : 880 25 12 / 880 25 96 

Promueve: 
ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios * Puertas interiores lacadas en blanco. * Carpintería ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado: * Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 
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Fiesta en el colegio «Antonio 
Machado» con la presencia 
de Arsenio Lope Huerta 

Hoy, viernes 3 de diciembre, a las 12 ' 00 
horas , el colegio público Antonio Machado 
-sito en la calle Ponce de León- entregará 
los premios del concurso «¿Qué es la Consti
tución para ti?», organizado para los alum
nos del centro. 

Para que haga entrega de las banderas y 
premios ha sido invitado el delegado del go
bierno en Madrid, Arsenio Lope Huerta, que 
no ha querido rechazar esta invitación y ha 
confirmado que acudirá a la cita. 

":"' ': ~ : :" ":" : ::"-":' ·----- · -· -·· . . ·---- ·-· -·· ---· - --· ---- - · - - · - -

Charla sobre Medicina Natural 
A las 15'30 horas de hoy, viernes 3 de di

ciembre, se celebrará una charla sobre «Me
dicina Natural» organizada por la Asociación 
de Mujeres Separadas y Divorciadas de Al
calá. La conferencia será impartida por una 
farmaceútica en el local de la citada asocia
ción. 

Mesa redonda sobre «La Red de 
Atención Primaria» 

En el Centro Municipal de Salud se cele
bra esta tarde, 3 de diciembre, a las 18'00 ho
ras una mesa redonda sobre «La red de Ser-
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· y cantantes de actualidad 
acompañados por la "Orquesta del Hostal" 

FIN DE ANO 
Gran Cena con Fin de Fiesta, cotillón, uvas de 

la suerte, productos navideños, chocolate, etc ... 
Amenizado por la Orquesta del Hostal 

Grupo Artístico «LOS TIENTOS» 

FIESTA DE REYES 
Gran Cena con Fin de Fiesta, cotillón, 
productos navideños, chocolate etc ... 

Amenizado por la Orquesta del Hostal 
Grupo Artístico <<ALHAMBRA>> 

RESERVAS: Telfs.: 879 26 98 / 27 34 
ven con nosotros a pasarlo en grande 
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vicios de Atención Primaria». El encuentro 
ha sido organizado por APISEP dentro del 
ciclo de conferencias sobre salud mental que 
se van a desarrollar durante el mes de 
diciembre. 

Participan en esta mesa redonda Fidel Illa
na Robles, gerente del Area 3 de Atención 
Primaria; Inmaculada López Martín, exper
ta en atención primaria de salud; y Elena 
Martín Robledo, directora de enfermería del 
Area 3 de Atención Primaria. 

Presentación pública de un 
cuadro de su Majestad el Rey 

El ayuntamiento de Alcalá invita a todos 
los ciudadanos a participar en el acto conme- . 
morativo de la Constitución que se celebra
rá el lunes día 6 de diciembre, a las 19'00 ho
ras, en el salón de sesiones del ayuntamiento. 

En el acto se procederá a la presentación 
pública e instalación del nuevo retrato al óleo 
de Su Majestad el Rey que presidirá a partir 
de esa fecha el citado salón. A continuación 
y dentro de los actos conmemorativos del VII 
Centenario de la Fundación de los Estudios 
Generales se procederá a la donación de la 
Medalla Conmemorativa a diversas entida
des representativas de la ciudad. 

TELA celebra su IV Aniversario 
El 'Teatro Escuela Libre de Alcalá' cele

bra su XV Aniversario y como ocasión im
portante que es, ha organizado un programa 
de actos al que invita a todos los amigos , co
laboradores y antiguos componentes del 
grupo. 

La primera parte de la celebración consis
tirá, como no podía ser menos, en una repre
sentación teatral en el Teatro Salón Cervan
tes, el sábado 11 de diciembre a las 19'00 ho
ras. Pondrán en escena la comedia «DIOS», 
de Woody Allen. Algo más tarde, a las 21 '30, 
dará comienzo una fiesta en la Casa de la Ju
ventud, lugar muy significativo en la histo
ria de este grupo -«Donde empezamos y 
continuamos ... »-. 

Junta General de la Institución 
de Estudios complutenses 

La Institución de Estudios Complutenses 
convoca Junta General Ordinaria para el pró
ximo 14 de diciembre, a las 20'00 horas en 
primera convocatoria y a las 20'30 en segun
da, en el salón de actos del Centro de Salud. 

El acta del día es la siguiente: 
- Aprobación, si procede, del acta de la 

junta anterior. 
- Informe de Presidencia, Secretaria y 

Tesorería. 
- Convocatoria de elecciones a la Junta 

de Gobierno. 
-Admisión de nuevos socios. 
- Ruegos y preguntas. 

Fiesta patronal de Farmacia 
Hoy, viernes 3 de diciembre, la facultad 

de Farmacia celebra su fiesta patronal. En
tre los actos previstos están la elección del 
«Boticario Mayor del Reino», elección de la 
Madrina de la XV Promoción, la plantación 
de un árbol y la comida de confraternidad. 

PUERTA de Madrid 



«LD que nas diferencia de las renovadores es su concepción 

restringida sabre quién debe opinar» 

El sector renovador de IU estuvo ausente de la asamblea 
que la organización política celebró ayer, jueves 
«Este es el momento en el que, tocio lo que han planteado estas dos semanas 
en la prensa, lo podrían decir hoy delante de tocia la organización» 

El jueves 2 de diciembre se celebró una asamblea de Izquierda Unida en el Centro de Salud. El sector reno
vador no acudió a esta asamblea, en la que se trataron diferentes temas. José Miguel Polo habló de la situa
ción de IU en Alcalá de Henares, que tanta polémica trajo la semana pasada por el tema de González Adrada. 

José Miguel Polo comentó, 
con motivo de la ausencia del 
sector renovador que cree que se 
encuentran en un error profun
do: «Y o creo que por un sentido 
mal entendido de la transparen
cia organizativa; porque aquí no 
estamos nadie por tapar la situa
ción real de lo del Defensor del 
Pueblo en el caso de González 
Adrada. Se están planteando una 
batalla que está haciendo cierto 
daño a la organización. Yo ten
go mis respetos hacia ellos y su 
forma de entender las prácticas 
políticas habituales, pero mi pro
funda discrepancia también. Es
te es el momento en el que todo 
lo que han planteado estas dos se
manas en la prensa hoy lo po
drían decir delante de toda la 
organización». 

Este semanario preguntó al 
coordinador general de IU en Al
calá de Henares por la posible di
misión de los concejales del sec
tor renovador: «Yo no creo que 
deban dimitir. No creo que las 
dimisiones sean positivas para 
IU. Aquí lo que debería haber es 
un esfuerzo de autocrítica y se
ñalar que debe haber una base 
sobre la cual discutir estas cosas. 
Y o creo que IU debe estar pen
diente ahora de cosas mucho más 
importantes; hay una situación 
de crisis generalizada y unos 
planteamientos muy agresivos 
del gobierno del PSOE. Ahí de
beríamos priorizar nuestras 
energías. Cualquier otra batalla 
secundaria no es lo que deman
dan hoy los ciudadanos. El buen 
nombre de IU está más que de
mostrado, nuestra honradez y 
nuestra transparencia como or
ganización. Lo que nos diferen-

cía de los renovadores es su con
cepción restringida de quién de
be opinar y nuestro convenci
miento de que todos los militan
tes deben decidir, colectivamen
te, este y otros temas». 

La petición de dimisión de 
González Adrada figuraba como 
un punto más de los del orden del 
día. Polo señaló de todos modos, 
como más importante, el del gra
do de cumplimiento de los acuer
dos programáticos con el Parti
do Socialista local. IU va a dar 
de plazo al PSOE hasta el 1 de 

marzo, esperando alcanzar un 
grado de cumplimiento adecua
do: «Esto denota una clara falta 
de voluntad política de cumplir 
lo programático que tiene firma
do con IU y que da cierta gober
nabilidad al ayuntamiento». 

En la asamblea se hizo tam
bién un balance de la actividad 
en el ecuador de la legislatura: 
«Queríamos hacer un balance de 
la legislatura, tanto de los acuer
dos programáticos como de la ac
tividad de la organización y del 
grupo de concejales», comentó 
José Miguel Polo. 

Más de 3.aoo millones para mejoras 
en la vía férrea de cercanías 

El Consejo de Ministros aprobará obras por importe de 3.134.765.000 pe
setas en la vía férrea de cercanías. El tramo afectado comprende el trayec
to entre las estaciones de Coslada y Guadalajara. La longitud del tramo su
jeto a mejoras es de 36'4 kilómetros, disponiendo actualmente de vía doble 
elctrificada en todo el tramo, excepto entre las estaciones de Coslada/San 
Femando y Alcalá de Henares, que existen cuatro vías, actualmente bana
lizadas, existiendo bloqueo automático en el trayecto Alcalá de Henares -
Guadalajara y comunicaciones mediante cable. 

El obejtivo es renovar la vía 
de este tramo ferroviario, con las 
siguientes estaciones: Cosla
da/San Fernando, Torrejón de 
Ardoz, Alcalá de Henares, el 
apeadero de Alcalá/Universidad 
Meco y Azuqueca de Henares. 

En la actualidad este tramo so
porta un tráfico importante de 
mercancías y viajeros que alcan
za 136 circulaciones de viaje
ros/día y 18 circulaciones mer
cancías/día, siendo la velocidad 
máxima de 160 kilometros/hora. 

La presente actuación, que su
perará los 3.000 millones de pe
setas, mejorará la seguridad del 
tráfico entre Coslada y Guadala-

jara y permitirá reducir el tiem
po de recorrido en condiciones 
más confortables para el viajero. 
Entre las actuaciones que se aco
meterán se hallan las siguientes: 

- Realización de saneos en la 
plataforma mediante sustitución 
de tierras en blandones, cunetas 
y pantallas drenantes. 

- Reparación de trincheras 
inestables, limpieza de cunetas y 
obras de drenaje y mantenimien
to de estructuras existentes. 

- Mejora del trazado con 
rectificación de la rasante y re
modelación local de las curvas. 

- Renovación total del mate
rial de las dos vías generales. 

1 certamen de Tunas 
Universidad de Alcalá 

Durante los próximos 
días 10 y 11 de diciembre se 
desarrollará el 1 Certamen 
de Tunas Universidad de 
Alcalá, organizado por la tu
na de esta universidad. 

La celebración del VII 
Centenario de la creación de 
los Estudios Generales en 
Alcalá brinda una magnífi
ca oportunidad para este 
evento en el marco de una 
ciudad tradicionalmente 
universitaria y con un patri
monio histórico y artístico 
excepcionalmente bello. 

La reunión de un núme
ro tan elevado de tunas uni
versitarias, entre 200 y 500, 
genera un ambiente festivo 
que envuelve por completo 
a los ciudadanos haciéndo
los partícipes. 

Sobre la tuna anfitriona, 
que tiene su origen en el si
glo XVI, destaca su amplio 
y variado repertorio musi
cal, incluyendo canciones de 
ronda y pasacalles estudian
tiles, música folklórica y re
gional española, cancionero 

opular y obras clásicas de 
zarzuela, así como obras 
instrumentales. También 
podemos encontrar entre su 
repertorio canciones tradi
cionales de Hispanoaméri
ca. Ha participado en múl
tiples certámenes nacionales 
e internacionaales desde 
1979. Además destacan las 
muchas giras que realiza 
con gran éxito, especial
mente por el continente 
americano, que la ha lleva
do a visitar países como Pe
rú, Bolivia, Chile, Colom
bia, Nicaragua, Panamá, 
Puerto Rj.co y la República 
Dominicana, constituyén
dose en una de las tunas más 
profundamente conocedoras 
de las culturas hispanoame
ricanas. Está constituida 
por estudiantes de diversas 
facultades y escuelas de la 
UAH que comparten su afi
ción por la música. 

¡INSTALE AHORA SU PISCINA 
Y PAGUE CUANDO SE BAÑE! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500 - Tel.: (911) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - Guadalajara 
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"'11 .. RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENAR-S 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMA.CION Y RESERVAS 
Telf. '9'1U 2& 2& 02 • 2& 27 sa • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZU11ueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. U ctra. MADRID-BARCELOllA 

MOBILIARIO A MEDIDA 
. . . L-1 L-i1J 11 1 ~ •11 ' . 1 r:J, -r . •I [:.J . ' íl :- ·[i • 1il 6 •:.i: .: •[-1 ... : . I• • r· 

• 1 111 I ': . : ,¡, r:r • lo ,¡, ,,, • • L; ,: •• 
• LIBRERIAS • BOISERIES 
• MUEBLE JUVENIL • .ARMARIOS 

Muebles serrano · Doncel, c.b. 
el Cañada Alta, sin - Tlfs.: (949) 29 00 34 - 29 01 94 

HORCHE (Guadalajara) 

MARMDLES MOLINA 
CHIMENEAS - MESAS 

ESCALERAS - ENCIMERAS 
BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS lllÜAllA Y TARDE · 

11 ce~tro d~ ~ - lk-dc 1 q;-q l ' ll \ lul.1 

~ Ps1co1og1a c11n1ca 
y Escolar 

• LOGOPEDIA • DEPRESIOll • DISLEXIAS 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORNO$ VOZ • PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8'30 
el Lope de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

zona CABALLERIA ESPAÑOLA 

¡No espere las heladas! Limpieza del radiador, 
circuito de refrigeracion y nuevo liquido 
anticongelante POR SOLO 5.000 PTAS. 

RAD1AD011B Y AIRE ACOllDICIOUDO PUA VllllCULOS 

• .la.B.la.ID • 
INSTALACION, IEPWCION Y CAIGA DE AIRE ACONDICIONADO PW VEBICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave 33 (zona El V al) - Tlf. 889 13 95 
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Renacimiento para el siglo XXI 
Nos encontramos en un mo

mento histórico donde los valo
res humanos no son considerados 

~ y este es el principal motivo de 
todos los males que nos aconte
cen. Cuando se habla de crisis 
económica, da sensación y nos 
pretenden convencer, que con 
arreglarla se ha solucionado el 
problema. Pero no es así, la ra~ 
zón principal de esta crisis y to
das las demás crisis que en este 
momento tiene la sociedad, como 
la moral, de fe, nacional, etc ... 
tienen un origen común, y no es 
otra cosa que la desmotivación 
del ser humano. 

Cuando tanto se ha hablado 
del Renacimiento en el siglo XV. 
Y o pienso que las condiciones ac
tuales son un poco parecidas. 
Veámoslo un poco por encima. 

Todos los acontecimientos tie
nen un porqué, y ocurren por 
una serie de acontecimientos his
tóricos. Se llega al Renacimiento 
por una ruptura total en la vida 
y en el pensamiento precedente. 
Es una revolución del propio 
hombre contra los poderes domi
nantes que le tienen esclavizado, 
limitado, dominado, y que son la 
Iglesia y el feudalismo. El Rena
cimiento es la emancipación del 
ser humano. Como consecuencia 
de esa emancipación vendrían el 
gran salta en los avances de todas 
las ciencias y la aparición de los 
grandes genios como Miguel An
gel, Rafael, Copérnico, Galileo, 
Leonardo Da Vinci y muchos 
otros que con su contribución 
abrieron el camino hacia el mun
do moderno. Pero bien entendi
do, ellos son la consecuencia"del 
Renacimiento, son digamos, el 
resultado. Todo esto lo digo pa
ra darnos cuenta de la importan
cia que tiene el humanismo en el 
desarrollo social, cultural, cien
tífico y humano. 

Hoy nos encontramos tam
bién, ante unos poderes, que con
dicionan a la persona de talma
nera, que no le dejan desarrollar
se como tal, y que son el poder 
económico y el poder político. 
Cuando tanto se habla de crisis 
económica, yo pienso que no es 
nada más que la manifestación de 
la infección. El origen está en al
go más profundo y que es nece
sario curar. Hasta ahora lo que 
se está haciendo es poner tiritas 
y no atajar la verdadera causa. Si 
no lo hacemos la infección y las 
complicaciones serán cada vez 
mayores . 

No podemos salir de este calle
jón, sin metas, sin caminos, sin 
objetivos, sin horizontes, con la 
moral por los suelos, invadiéndo-

nos el pesimismo que nos anula 
por completo. 

¿Cuál es la razón de todo esto? 
La razón a mi forma de ver, está 
en la anulación del ser humano, 
bien para cumplir unos objetivos 
políticos o bien unos objetivos 
económicos. Comprobamos que 
la política ha invadido la socie
dad entera, callando todo aque
llo que realmente la hace funcio
nar. No se oyen pensadores, cien
tíficos, profesionales, hombres de 
fe y de moral, empresarios, obre
ros. Y si alguna de estas agrupa
ciones se les oye, es porque son 
ramas políticas, lo demás no in
teresa. Después comprobamos 
que ese poder en muchas ocasio
nes está corrompido y que nos 
han sometido a engaños conti
nuos. La respuesta del ciudada
no es lógica, se crea un rechazo 
a la sociedad donde vive y se ha
ce individualista, y por consi
guiente egoísta e insolidario. Así 
es muy dificil poder salir de la 
crisis, ya que para ello nos nece
sitamos todos. 

Por otro lado el poder econó
mico lo fija todo a unos objetivos 
de números, sin tener en cuenta 
otros factores que también influ
yen en el resultado final del pro
ducto, y que son también los hu
manos. No se les tiene en cuenta 
para nada y posiblemente puede 
que sea esa una razón muy im
portante para que al final no les 
salga la cuenta. Cuando digo que 
no se tiene en cuenta la parte hu
mana, me estoy refiriendo a que 
es considerada como una máqui
na más en el proceso de fabrica
ción y que el salario que se les pa
ga es considerado al mismo nivel 
que el gasto de las máquinas, ne
cesario para su mantenimiento y 
conservación, pero sin ningún 
valor moral mayor. Posiblemen
te algunos pueden pensar que es
toy exagerando, pero sólo tienen 
que mirar la prensa o la televi
sión para ver las veces que apa
rece las referencias al mercado de 
trabajo, equiparándolo al merca
do del automóvil, al de la cons
trucción o de cualquier otro mer
cado. Consecuentemente de nue
vo se vuelve a crear ese senti
miento de rechazo que antes ha
cía referencia al poder político. 

Y o no estoy diciendo aquí que 
repudie ambos poderes porque sé 
que ambos son necesarios. Lo que 
trato de explicar es que han to
mado un excesivo protagonismo. 
Y que es necesario restarle algo 
de ello y dar entrada a un amplio 
sector de la sociedad. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 

' ·. 
PUERTA de Madrid 



una juventud que 
encuentra su norte 

De igual manera que el na
vío en alta mar, con una agu
ja imanada que gira libremen
te sobre un pivote y cuyas ex
tremidades se orientaban ha
cia los polos magnéticos de la 
tierra permitiendo determi
nar el norte, así nuestra ju
ventud busca su situación pa
ra no perder el hilo en mo
mentos que quizás para ellos 
sean tan trascendentales en los 
que sólo la brújula de la coor
dinación les oriente hacia el 
norte que ellos desean, sólo 
cabe identificar la correcta po
sición de giro. 

Allá por junio del año 1992 
·nuestro semanario PUERTA 
DE MADRID se hacía eco de 
lo que podría llamarse una 
noticia positiva, noticia crea
tiva, noticia que cualquier 
medio de comunicación desea 
o debería desear ofrecer; se 
trataba de un artículo ofreci
do el día 2 7 en su página 3 7 
y que titulábamos «Un ancia
no, tu mejor amigo», en él de
cíamos con otras palabras 
-bajo una tutela responsable 
y firme de alguien que traba
ja para los temás; hacíamos 
mención al Hospital de Ante
zana, cariñosamente «Hospi
talillo» y que allí para refres
carnos un poco la memoria co
mentábamos el desinteresado 
hacer de una realidad. 

Hoy, pasado ya largo tiem
po, nos detenemos en otra si
tuación que por su trascen
dencia a la que nos está tra-

tando de arrastrar la sociedad 
es digna de considerar; y de
seamos decir en honor a la 
verdad que no es única afor
tunadamente ni en España ni 
por supuesto en nuestra ciu
dad. 

Así, nos detenemos en un 
entorno donde surge un bro
te de juventud, un brote que 
como en otros puntos de Al
calá tiene inquietud y reaccio
na todo lo positivo que desea
ríamos fuera para una gran 
mayoría. Me estoy refiriendo 
a la Parroquia de Santiago 
Apóstol, mi Parroquia; tam
bién gusta presumir cuando 
vemos que un día, un joven 
llega con ganas de batalla, de 
batalla sana, que no tiene de
ferencias entre edades, que 
con su juventud y su persona
lidad consigue abrir una ven
tana a la realidad. 

Los fines de semana llegan 
rebosantes de júbilo, alegría, 
pero después qué, para unos 
el vacío que experimenta el 
exceso de alcohol o esa pala
bra macabra «droga». Ahora 
el fin de semana se convierte 
en ruta semanal con el consi
guiente calificativo, todo de
pende del lugar, o de la carre
tera que se elija, llámese ruta 
del bacalao o como fuere. Las 
fuerzas de seguridad preten
den detener la oleada de inci
vismo que a pesar de todo si
gue aferrada a una situación 
caótica. Ante estos momentos 
que nos toca vivir no cabe du
da que el resurgir de una fuer
za y encima llena de juventud 
conseguirá hacer recapacitar 
a una inmensidad que sólo 

con la voz del entendimiento 
hará que se consiga ese norte 
deseado. 

Enhorabuena, amigo Pedro 
Luis, aunque tu lugar de na
cimiento sea la Ciudad En
cantada (Cuenca), Alcalá de 
Henares, tu distrito, y tuba
rrio te ha conocido y ve en ti 
a ese amigo que tiende una 
mano, ve en ti al consejero 
que la única ruta que conoce 
los fines de semana está al la
do de cualquier joven o ma
yor que desee ser tu amigo, de 
cualquiera que ame el orden 
y la organización de una vida. 

Miguel CASTILLA 

Disculpas sinceras 
a las padres jesuitas 

Muy señor mío: Hace ape
nas unas semanas me fue pu
blicado en su Semanario un 
artículo titulado «Ad Maior 
Deim Gloriem» y desearía 
muy sinceramente manifestar 
mis disculpas a los padres je
suitas y a personas allegadas 
a ellos. Si humano es equivo
carse también es humano sa
ber rectificar como en el caso 
presente. Lo que allí decía fue 
escrito en un arrebato de de
sesperáción dada la situación 
en que me encontraba pues, 
efectivamente, el día que re
dacté aquellas líneas pasé 
hambre, pero hambre de 
verdad. 

Ahora quiero dejar muy 
claro que mi cariño hacia ellos 
ha sido siempre entrañable. 
Me eduqué con ellos y desde 
entonces no he perdido el con-

MESA DE ORDENADOR 
¡¡UN REGALO UTIL 

PARA SUS 
COMPROMISOS NA V/DENOS!! 

Baga su pedido al Tlf.: 888 D& && 
y .se lo servimos GRATUITAMENTE 
en su domicilio. 

Ctra. Daganzo, km. 1 '700 (junto Centro de Empresas) - ALCALA DE HENARES 
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tacto. Como contacto valioso 
-no voy a citar nombres, no 
viene al caso- es el que man
tengo con uno de ellos, perso
na admirable y que moral
mente me sostiene y me da 
continuamente ánimos para 
llevar con ánimo mi vida ade
lante. 

También están otras perso
nas que se están portando 
conmigo espléndidamente 
bien y que me ayudan en to
do lo que pueden: son el equi
po de Cáritas Parroquial a los 
que desde estas líneas expre
so mi más profundo agradeci
miento. Vayan dirigidas estas 
palabras pues de disculpa y de 
hondo arrepentimiento. No 
volverá a suceder. 

Isabel TOMAS CACHO 

uncógnita sencilla? a 
¿Difícil de responder? 

Sr. Concejal de Medio Am
biente, en una carta en la par
te de opinión de este mismo 
periódico, que yo personal- _ 
mente escribí hace 3 semanas, 
sobre unas incógnitas de los 
servicios que tenemos de la 
concejalía de Medio Ambien
te de nuestro Ayuntamiento, 
y usted no contestó ni por cor
tesía, ni como concejal nues
tro, yo pregunto al Sr. Cam
pos Corona, actual alcalde al
calaíno, ¿qué debo hacer 
cuando un concejal ignora por 
unas preguntas sencillas a los 
medios de comunicación? ¿A 
quién debo recurrir , posible
mente a la CAM, o al Sr. Lo
pe Huerta, nuestro delegado 
del gobierno , o tal vez al pro
grama de Pepe Navarro, por 
ejemplo? (seguro que este úl
timo sí me escucharía). 

Espero que después de to
do esto sean contestadas estas 
preguntas de semanas anterio
res , y por fin sepamos algunos 
ciudadanos interesados en el 
tema los servicios que tene
mos . 

Osear GARCIA ZAMORANO 
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Puntualizaciones 
Señor Director del semana

rio PUERTA DE MADRID: 
Le envío este escrito para si 
tiene a bien me lo inserte en 
la sección que crea usted más 
oportuna. Es referente a un 
artículo titulado: A contra
viento «El ratero y la luna» 
(de cristal); autor don Sergio 
Coello y publicado en el nú
mero correspondiente al sába
do 16 del pasado octubre. 

Este mío que va con cierto 
retraso -pues algo tarde re
paré en el del señor Coello voy 
a titularlo «Puntualizado-
nes». 

Don Sergio Coello , nada 
tengo que objetar a su artícu
lo; es enti;etenido, alecciona
dor y amenamente relata las 
peripecias de un ratero que 
pretendió robar en un escapa
rate rompiendo la luna y en
contrando la muerte estúpida
mente en el intento. Todo 
bien excepto -usted mismo 
dice-: «Y creo que me he ido 
sin pretenderlo por los cerros 
de Ubeda». 

Efectivamente por esos ce
rros se fue usted mismo, al di

. vagar refiriéndose al poeta 
asesinado en Granada por los 

. unos, igual que el escritor Pe
dro M uñoz Seca, asesinado 
por los otros y lo mismo al re
ferirse a la cruzada. 

Alusiones como estas señor 
Coello vale ya más dejarlas; 
son historias pasadas que ya 
no debieran recordarse, no 
procede; pero puestos a hacer
lo y por si no está bien infor
mado de la historia, me per
mito decirle que el poeta ase
sinado en Granada por los 
unos -don Federico García 
Lorca- lo fue en un triste y 
lamentable episodio aislado. 
En cuanto a don Pedro Mu
ñoz Seca (famoso dramaturgo) 
asesinado por los otros., tam
bién fue triste y lamentable, 
sólo que no fue en un episo
dio aislado, sino que fue ma
sacrado en el asalto a la cár
cel modelo de Madrid, inicia
do el 23 de agosto de 1936. 

Aquella matanza general de 
presos fue ejecutada por cen
tenares de asaltantes y hubo 
cientos de víctimas, pues la 
cárcel estaba repleta de presos 
políticos (había cerca de cua
tro mil). Allí murieron perso
nalidades; aparte de don Pe
dro Muñoz Seca, don Mel
quiades Alvarez, ilustre tribu
no , maestro político de Aza
ña y éste ent(~mces presidente 
de la República, no movió un 
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solo dedo para salvarle la vi
da, y don Melquiades era un 
anciano de 73 años cuando lo 
asesinaron traspasándole la 
garganta de un bayonetazo. 
Julio Ruiz de Alda (uno de los 
héroes de la hazaña del Plus 
Ultra), el general Capaz (des
tacada figura en la cuestión 
del territorio de Sidi Ifni) , 
Martínez de Velasco, Rico 
Avello, Ramiro Ledesma Ra
mos, Víctor Pradera, Ramiro 
de Maeztu (insigne escritor), 
Delgado de Barreto (director 
de La Nación), el doctor Al
biñana, el doctor Fernando 
Primo de Rivera, el conde de 
Santa Engracia, Esparza y 
otros entre la multitud de víc
timas. Aquella masacre fue 
horrible y lamentable. 

El Gobierno republicano 
sabía que se iba a realizar el 
asalto a la cárcel modelo y no 
hizo nada práctico para evi
tarlo. La masacre duró varios 
días, hasta que muchas emba
jadas amenazaron al Gobier
no español con la retirada de 
España de sus embajadores y 
el reconocimiento inmediata
mente de los sublevados si 
continuaba la matanza. 

Y en cuanto a lo de cruza
da de nuestra guerra civil, que 
usted escribe con letra bastar
dilla, haciendo el comentario 
de las cruces que suele sem
brar etc ... Pues fue llamada 
así, CRUZADA, nada menos 
que por el Papa Pío XI y re
cibió este nombre en atención 
y consideración a las circuns
tancias de la sangrienta per
secución religiosa que sufrió 
España (sólo igualada a las de 
la antigua Roma). Persecu-

ción ya iniciada a raíz de la 
implantación de la República 
con la quema de iglesias y 
conventos. Recordemos la his
tórica frase de don Manuel 
Azaña Díaz al solicitar el en
tonces ministro de la Gober
nación, don Manuel Maura, 
más protección por las fuerzas 
de orden público, contestó: 
«La vida de un solo republica
no vale más que todas las igle
sias y conventos de España». 

Esa persecución continua
da en la Revolución de 1934; 
exacerbada después de las 
elecciones de febrero de 1936 
y ferozmente desatada una 
vez comenzada la guerra, con 
un saldo de trece obispos ase
sinados y unos doce mil, en
tre sacerdotes, religiosos y re
ligiosas (solamente sacerdotes 
fueron 7.000) y en muchos ca
sos con atroces torturas. Un 
número aproximadamente 
igual de iglesias destruidas o 
arrasadas ; amén de las profa
nas. 

Así fue la cosa, señor Coe
llo, y es mejor no recordarlo 
por ningún concepto y dejar 
que la historia se ocupe de 
ello. Por lo tanto es conve
niente -aunque sea sin pre
tenderlo- «no irse por los ce
rros de Ubeda». 

Aprovecho la oportunidad 
para desearle muchos éxitos 
literarios y saludarle muy 
atentamente. 

Manuel BALLESTEROS 
ALVAREZ 

A quien corresponda 
Sr. Director, con ésta quie

ro dar un toque de atención a 
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quien corresponda. Se trata 
del defecto que a mi modo de 
ver hay en los puestos de char
cutería, pollerías y algunas 
carnicerías de las galerías de 
alimentación Juan de Austria. 
Sólo un puesto de charcutería 
tiene puerta para entrar el de
pendiente de pie, pues los de
más tienen una trampilla de 
0 ' 60 x 0 ' 60 centímetros apro
ximadamente , lo que les obli
ga a entrar de rodillas apoyan
do las manos en el suelo, y co
mo es natural con las manos 
cogen los fiambres, pues en al
guna ocasión nada más entrar 
se ponen a despachar sin la
varse las manos. 

No creo que sea tan costo
so hacer una puerta que le 
permita al operario entrar de 
pie y creo que habría más ga
rantías de higiene puesto que 
el género que manipulan no se 
puede lavar; ya es bastante 
que con las manos que mane
jan las monedas tocan para su 
despacho los fiambres. 

Supongo que será el área de 
sanidad quien tenga que to- -
mar parte en este asunto tan 
primordial pues desgraciada
mente hay productos que no 
se pueden lavar (como el pan) 
y también se maneja con las 
manos al mismo tiempo que se 
tocan las monedas. ¿No se po
drían tener unas pinzas ade
cuadas para manipular el 
pan? pues ya se transporta en 
malas condiciones de higiene, 
arrastrando las cajas por las 
aceras o cosas parecidas sa
biendo que las aceras tienen 
de todo incluso excrementos 
de perros. 

Avelino LOPEZ 

El pacto social 
La propiedad que sólo pue

de justificarse en su origen lo 
hace por medio del trabajo. Se 
acerca así a la idea económi
ca de su formalización abs
tracta por muchos intereses 
teóricos que tenga, como el de 
instruir que en sociedad capi
talista el trabajo es la fuente 
del valor , que queda sin ser 
articulado en un programa al
ternativo de explicitar las ne
cesidades sociales de corregir 
grandes diferencias de rique
za y de procurar trabajo a to
dos , de redistribui r y de 
aumentar el número de pe
queños propietarios que real
mente son obreros que apoyan 
las movilizaciones sindicales 
para el pacto social. 

Antonio NAVAS (UGT) 
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La situación ante la que nos 
encontramos nace como conse
cuencia de la política económi
ca practicada por el Gobierno 
y la negativa a una política in
dustrial, la política monetaria 
(tipos de interés más altos de 
toda Europa occidental) , polí
tica fiscal (fraude, dinero ne
gro), distribución injusta de la 
renta, impuestos (los que pagan 
y los que no lo hacen). Todas 
estas premisas como es fácil 
comprender traen como conse
cuencia un aumento espectacu
lar del desempleo. 

Una vez celebradas las Elec
ciones Generales , el Gobierno, 
creemos que con buen criterio 
en principio, convoca a los Sin
dicatos a una negociación del 
Pacto por el Empleo en la que 
los Agentes Sociales están dis
puestos a negociar los siguien
tes pu·ntos: 

- Compromiso de crear em
pleo. 

- Incremento moderado de 
todas las rentas. 

- El mantenimiento de 
Protección Social. 

- Reforma del mercado de 
trabajo. 

En el pasado mes de Sep
tiembre se han tratado cuatro 
temas que afectan a 12 millones 
de personas; estos temas son: 

1.- Revalorización de las 
pensiones. 

2.- Prestaciones por desem
pleo. 

3. - Las retribuciones de los 
empleados públicos. 

4.- Política activa de em-
pleo. • 

Sin embargo, las medidas 
decididas producen un gran 
desacuerdo entre los Sindicatos 
y el Gobierno, ya que éstas no 
crean empleo, suponen grandes 
recortes sociales produciendo, 
como siempre, sacrificios para 
los trabajadores y ninguno pa
ra los empresarios. 

Los Sindicatos estamos de 
acuerdo en qu_e todos debemos 
sacrificarnos en aras de un me
jor bienestar social; pero es 
que , como siempre, esos sacri
ficios afectan a los más débiles 
(parados, pensionistas, emplea
dos públicos) y ' no a los más 
fuertes, los empresarios. 

Ante estas premisas se ve con 
toda claridad que no es por el 
empleo ni es pacto. 

Se viene a argumentar por 
parte del Gobierno que las 
Prestaciones Sociales fomentan 
la pereza y la no búsqueda 
de empleo; ¿creen que esto es 
verdad? Ante todo lo expuesto 
anteriormente, ¿qué colecti
vos pueden ser los más afecta
dos? 
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u.G. T. informa: 
Por qué el 25·N y la posible huelga de Enero 

Después de las movilizaciones del 25-N y ante la posible huel
ga de Enero queremos dejar medianamente claras, ante la opi
nión pública, las causas que nos han conducido a dicha situación. 

Empleados públicos: 
- 1.760.300 verán congela

das sus retribuciones en 1994. 

Pensionistas: 
- 7. 000. 000 de pensiones 

contributivas y clases pasivas 
tendrán un recorte en su poder 
de compra de 8.000 pts. 
anuales. 

- 500.000 pensiones asis
tenciales se congelarán (actual
mente son de 24.935 pts/mes). 

Desempleados: 
- 1.100.000 prestaciones o 

subsidios por desempleo serán 
reducidas o suspendidas. 

- 846.000 prestaciones 
coatributivas bajarán unas 
90.000 pts/año por el descuen
to de las cotizaciones a la Segu
ridad Social. 

- Los que pierdan su em
pleo y hayan recibido indemni
zación, no percibirán su pres
tación. 

- 135.000 parados sin hijos 
cobrarán el 75 % del Salario 
Mínimo Interprofesional. 

120.000 no percibirán subsi
dio al reducirse las cargas fami
liares a cónyuge e hijos exclu
yendo los demás familiares. 

- 70.000 no tendrán subsi
dio al reducirse el tope máximo 
para el acceso a la prestación 
asistencial al 7 5 % del SMI. 

En la misma situación se en
contrarán los que sean despedi
dos en el período de prueba, si 
han perdido la baja en el em
pleo anterior. 

Estos recortes supm;1en más o 
menos 600.000 millones de los 
que: 

- Más de 60.000 millones 
serían en Pensiones. 

- 300.000 en Prestaciones 
por desempleo. 

- Más de 200.000 en retri
buciones para Empleados 
Públicos. 

Todo lo expresado anterior
mente traería necesariamente: 

1.- Nuevas ventajas fiscales 
para los empresarios por si tio 
las hubieran tenido hasta aho
ra (al medio billón que tienen 
ahora se les añadirían 200.000 
millones de pts. más). 

2.- La inversión pública dis
minuiría. El sacrificio que se 
nos exige a los de siempre no 
redundaría en un incremento 

de la inversión ya que en los 
Presupuestos ésta disminuye en 
el año 94 un 10%. 

Todo lo cual debe tomarse 
muy en serio por parte de toda 
la sociedad y no sólo los Sindi
catos, ya que si no es así y se 
cumple lo expresado anterior
mente, la que se avecina puede 
ser de órdago. 

Los Sindicatos aparte de «re
cibirlas» por'mµchos lados y de 
fdta de comprensión por parte 
de algunos sectores no se niegan 
ni se cierran en banda a la ne
gociación pero lo que no puede 
ser es que las tesis del Gobier
no sean las válidas y las nues
tras no._(ara ver dónde existe 
coherencia, analícese detenida
mente las posiciones de los Sin
dicatos , Gobierno y Empresa
rios. 

Sindicatos: 
• - Acuerdo plurianual. 
- Negociar la inflación pre

vista (fiable y con cláusula 
general). 

- Incremento moderado de 
los salarios (así se mantiene la 
demanda y pactando el destino 
de las inversiones). 

- Tratamiento de todas las 
rentas. 

- Reformar el mercado de 
trabajo basándose en: estabili
dad, cualificación y participa
ción en la empresa. 

Gobierno: 
- Los salarios pierden 5 

puntos en 3 años. 
- De las otras rentas ni ha

blar. 
- Mantenimiento de las 

modalidades de contratación 
con Plan de Empleo juvenil 
incluido. 

- Legalizar las agencias 
privadas de colocación. 

- Movilidad a gusto del 
empresario. 

- Relaciones de trabajo in
dividuales. 

- Derogación de las Orde
nanzas. 

- Ultraactividad de los 
Convenios Colectivos. 

- Eliminar la autorización 
administrativa en los despidos 
colectivos. 

- Despido más barato. 

Empresarios: 
- Igual que el Gobierno pe

ro multiplicado. 

U na vez expuesto lo ante
rior, y esperamos que aclarado 
para la mayoría de la gente, nos 
cabe hacer una serie de refle
xiones que, casi siempre que 
hay una negociación, salen a la 
luz pública con el fin de into
xi'car a la opinión y 
confundirla. 
' Está al orden del día la pala

bra fraude, ante todo de las 
prestaciones por desempleo 
siendo el causante de los gastos 
del paro, pero sin 'embargo se 
silencia: 

- Que este ·coste aumenta 
porque en dos años hay 
800.000 parados más. 

' - Que el gran número de 
contratos temporales convierte 
al sistema de protección en un 
alivio de costes para las empre
sas y no en una protección a los 
trabajadores parados. 

- Que en España hay casi 
millón y medio de parados que 
no perciben prestación alguna. 

- Que los recortes que se 
pretenden no tienen nada que 
ver con el fraude. 

- Que el porcentaje de frau
de no llega al 5 % y no es ma
yor que el de los médicos, den
tistas, abogados, etc . 

¿Qué pasa con ... 
- El fraude del empresario 

y el dinero negro? 
- Las deudas a la Seguridad 

Social (900.000 millones de pe
setas)? 

- El fraude del IV A (1 bi
llón de pesetas)? 

- El margen abusivo del 
29% de las ganancias? 

- Los márgenes y «pérdi
das» de la Banca? 

- Los contratos blindados 
(como botón de muestra puede 
verse la revista «Tiempo» del 
día 22 de Noviembre). 

Para los Sindicatos, la solu
ción a estos problemas depen
de de que se dé o no una nueva 
orientación a la política econó
mica y presupuestaria del Go
bierno guiando hacia una polí
tica de carácter más expansivo 
que asegure una reanimación 
de la demanda y que cree em
pleo; objetivo del que carecen 
las actuales decisiones tomadas 
por el Gobierno y que nos ha 
demostrado recientemente a la 
vista de las últimas cifras de 
destrucción de empleo. 

Finalmente para terminar, 
¿no creen ustedes, sinceramen
te, que se tienen merecido esto 
y mucho más? De ahí la razón 
de las movilizaciones y de la 
más que probable huelga de 
Enero. 

Unión Comarcal UGT 
Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Y si ahora que parece que 
el estado de cabreo nacional 
alcanza hasta a los muchos en
gañados que votaron a lo ma
lo conocido para impedir la 
llegada de la derecha por co
nocer, si ahora parece que las 
congelaciones, los despidos 
cuasi-libres, el fallido pacto 
social consecuencia lógica de 
unas reuniones montadas de 
cara a la galería, la coreani
zación laboral de este país y 
las tantas y tantas evidencias 
que nos hacen ver que peor no 
vamos ya a poder estar, aho
ra es cuando hay que recordar 
el viejo principio para llegar 
a la axiomática conclusión de 
que todo, con plena seguri
dad, absolutamente todo se ha 
de poner peor. Con absoluta 
certeza. Quizás sea bueno. 

Y es que nunca será de re
cibo el que diciéndose algunos 
pretendidamente progresis
tas, modernizadores o demó
cratas, servidores de la socie
dad y honestos gestores, en el 
momento en que se les rasca, 
aunque sea someramente, el 
barnizadillo externo aparecen 
como lo que son, o sea y por 
decirlo en corto y por dere
cho, rotundamente y sin en
gaños, todo lo contrario de lo 
que afirman. Desde el prime
ro hasta el último. Si acaso 
con alguna mínima excepción 
confirmadora de la regla. Y 
cuanto más tiempo pasa, co
mo los malos vinos, van a 
peor. Ellos y sus obras. 

Los súbitos y grandes enri
quecimientos entre gentes que 
tocan el poder, entre gentes 
que no van a servir sino a po
ner en práctica aquel viejo di
cho de «a mí que me pongan 
donde lo haya» siguen en el 
orden del día, ya no sé si por 
falta de interés por levantar la 
alfombra del vecino, no vaya 

y 

Las confidencias de Don Migue 

Contentos y apaleados (1) 
Entre los infalibles principios de Peter hay uno de ellos aplicable, he

cho de encargo, parece, a estas vísperas navideñas que pueden conver
tirse a poco que nos lo propongamos en unas vísperas más sicilianas que 
navideñas. Es aquel que dice ante las calamidades y desgracias, que cuan
do una cosa está tan mal, tan mal, que no parece posible que se haya de 
poner peor, puede darse por seguro que la cosa empeorará. 

a ser que me levanten la mía, 
que en todas partes cuecen ha
bas, o más sencillamente por
que iniciada la resurrección 
de la pasada picaresca, cuan
to más lejos llegue mejor, que 
la porquería de muchos hará 
más difícil averiguar la indi
vidual. La última noticia ha 
sido la de un director general 
que ha sido capaz de ahorrar 
en poco tiempo casi tanto co
mo en decenios algunas viejas 
y conocidas familias de pasa
das épocas. Y también como 
siempre, ante las acusaciones 
de la canallesca prensa siem
pre al servicio de las derechas 
y los inmovilismos, se han da
do etéreas explicaciones, eso 
sí, sin entrar en polémicas, y 
se ha anunciado que se adop
tarán medidas legales contra 
la prensa y sus insinuaciones 
vejatorias e infamantes. Ten
go unos furibundos deseos de 
que esto se lleve a cabo algu
na vez ante un independien
te órgano jurisdiccional para 
que de una vez apliquen el ri
gor legal en toda su extensión 
al periodista calumniador. O 
en su caso para que sea ex
puesto ante la opinión públi
ca, con su negra y sucia alma 
al desnudo, al presuntamen
te injuriado político si no fue
ra más que un corrupto sin
vergüenza. Que estadística
mente, aquí y en todas partes 
los ha de haber. Aunque en 
unas partes sean los porcenta-

jes mayores que en otras y 
aquí quepa la posibilidad, só
lo la posibilidad, de que tam
bién en número de golfos por 
quintal estemos a la cabeza de 
la política europea. 

De toda la vida, aquí hemos 
tenido formidables timos en 
los negocios inmobiliarios. 
Muchos somos los que no 
compraríamos nuestro piso 
salvo que sea contra entrega 
de llaves. Vamos, que se pue
da tocar, que esté ahí, a la vis
ta de los casos y cosas archi
sabidos y ultraconocidos. Pe
ro ahora era diferente. Unas 
siglas que toda la vida defen
dieron a los trabajadores, no 
podían fallar. Y decenas de 
miles de trabajadores se pu
sieron en manos de la P.S.V. 
-que sólo con lo gastado en 
propaganda de todo tipo po
drían haber construido algu
na docena de pisos-, la PSV 
empezó a organizar su gestión 
y a nombrar consejeros y ase
sores que fundaron docenas de 
sociedades, con todo lo que es
to cuesta en estos tiempos y lo 
arriesgado que resulta, e in
cluso se compraron algunos 
terrenos y se construyeron al
gunas unidades a cuenta de 
los miles de pisos prometidos. 
Y al hacer caja, entre gastos, 
sueldos, comisiones, deduc
ciones y demás, de pronto se 
dieron cuenta de que no que
daban fondos. Y a pesar de la 
intervención del IVIMA, la 

lencioso vi
cepresiden
te, los sumi
nistradores 
crediticios 
Cajamadrid 
y Argentaría 
dijeron que ya estaba bien. 
Saltó el tinglado por los aires 
y ahora nadie quiere saber na
da de la patata caliente. Ni de 
los miles de afectados que en
tregaron sus ahorros y se em
peñaron en préstamos y aho
ra se encuentran sin vivienda, 
sin dineros y formando parte 
de los millones de sumidos en 
el cabreo nacional por unos u 
otros motivos. Que se lo pre
gunten a las Asociaciones de 
Baldebernardo, Arroyo del 
Fresno, Pavones, Oeste de 
San Fermín, Madrid Sur, 
Tres Cantos, El Espinillo u 
Orcasitas, entre otros muchos. 
Seguro que la mayoría de ellos 
la próxima vez repiten el me
nú aunque aún no hayan su
perado el cólico. Y es que so
mos de un masoca que sólo 
nos van los sádicos colmille
ros. Aunque nos hagan pro
mesas con sonrisa conejil, 
porque cuando nos las cuen
tan les entra la risa floja que 
no pueden evitar cuando 
piensan en las chorradas que 
nos cuentan y en lo gilís que 
son los oyentes, que son como 
niños. Pero ya puesto a con
tar calamidades, como aún 
quedan muchas, hago un al
to, que la semana que viene 
comentaré alguna más. Has
ta entonces. Prometo que no 
escribiré de esa ex-Directora 
General y su amiguita que, al 
parecer, se han forrado. Y 
bien. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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Las gasolineras 
El reciente cierre por obras, 

que todavía perdura, de la ga
solinera San Isidro ha plan
teado en toda su crudeza un 
problema que puede ser me
nor pero que no obstante exis
te: La extrema escasez de ga
solineras existente en Alcalá , 
lo cual se traduce en molestias 
para los usuarios a la hora de 
repostar sus vehículos. 

Cuatro son, y sólo cuatro, 
las gasolineras existentes en 
nuestra ciudad, cinco como 
mucho si añadimos la peque
ña estación -tan sólo dos es
casos surtidores, uno de gaso
lina súper y otro de gásoleo
del Gurugú,- ya en término 
municipal de Villalbilla, que 
en la práctica quedan redu
cidas a tres durante mucho 
tiempo dado que la existen
te en la confluencia de la Vía 
Complutense y la avenida de 
Guadalajara, además de pe
queña, tiene un horario muy 
restringido. Por ello no es 
de extrañar que en estos úl
timos meses, coincidiendo 
con el cierre de una de las 
grandes, las colas en las res
tantes hayan sido cuanto me
nos incómodas y cuanto más 
irritantes. 

Que en Alcalá hay necesi
dad de más gasolineras es al
go tan evidente que no mere
ce la pena ser siquiera discu
t ido; pero ocurre que, como 
en tantas otras cosas implan
tadas desde siempre sin que 
nadie sepa las razoaes , poner 
una gasolinera en España no 
es algo que se pueda hacer li
bremente como cualquier es
tablecimiento comercial nor
mal, sino que depende de una 
concesión administrativa que 
en la práctica se traduce en 
una escasez crónica de gaso
lineras en todo el país y en 
una falta patética de estos es
tablecimientos en las nuevas 
autovías ya que, paradójica
mente , tampoco se permite el 
traslado libre de las ya exis
tentes. 

Este atentado a la libertad 
de comercio, uno más de los 
muchos que tenemos que su
frir los españoles sin que na
die mueva un dedo por impe
dirlo , nos está perjudicando 
seriamente, vuelvo a repetir
lo, a los alcalaínos. De hecho, 
sé que ha habido últimamen
te en Alcalá peticiones para 
instalar nuevas gasolineras las 
cuales no han llc;gado a cua
jar porque el ayuntamiento, 
por razones que ignoro, no ha 
autorizado ningun a de ellas. 

•de diciembre de t99:S 

Gacetillas complutenses 
Mientras tanto, los alcalaínos 
tendremos que seguir hacien
do largas colas para algo tan 
elemental como echar gasoli
na al coche o bien, como he 
optado por hacer yo, tendre
mos que irnos fuera de Alca
lá a hacerlo. 

Las pintadas 
¿Qué quieren que les diga? 

He hablado ya tantas veces 
de este tema, y tan amarga
mente, que me desagrada 
tener que volver a abordar
lo ... Pero no me queda otro 
remedio ya que, tras una tem
porada de relativa tranquili
dad, esta variante del gambe
rrismo más salvaje ha vuelto 
a campar por sus respetos has
ta el punto de haber dejado al
gunos rincones de la ciudad 
en tal estado que se cae el al
ma a los pies sin más que con
templarlos, sin que ni tan si
quiera monumentos del cali
bre de la iglesia de las Bernar
das hayan podido librarse de 
la irritante atención de estos 
salvajes. 

Para empezar, sigo insis
tiendo en que una labor po
licial más decidida podría 
hacer mucho en pro de evitar 
este problema; y no me es
toy refiriendo a los casos 
en los que la policía muni
cipal ha pillado con las manos 
en la masa a estos cafres, 
sino a una labor de investiga
ción que pudiera conducir 
a la detención de los respon
sables de la mayor parte de 
estos desaguisados. Estoy 
convencido de que deben de 
ser relativamente escasos en 
número los pintamonas en 
cuestión (simplemente les 
cunde mucho), dándose ade
más la circunstancia de que 
la mayor parte de ellas sue
len llevar la firma , o si no 
al menos el marchamo, de 
ciertos grupúsculos políticos 
o sociales de razonablemente 
fácil identificación. Se impon
dría, pues, como necesaria 
una labor preventiva marcan
do estrechamente a estas tri
bus urbanas (por llamarlas al
go suave) en evitación de po
sibles desmanes. 

Pero aún hay más. Si malo 
es que los elementos estos en
sucien las fachadas de la ciu
dad, peor todavía es la actua
ción de los servicios de limpie
za municipales a la hora de 
borrar las pintadas. Primero, 
porque lo habitual es que 

pase mucho tiempo, meses in
cluso, con las fachadas deco
radas sin que nadie se moles
te en limpiarlas; y como mu
gre llama a mugre, no es de 
extrañar que las pintadas aca
ben acumulándose una tras 
otra hasta llegar a disputarse 
todo el espacio libre, como ha 
ocurrido por ejemplo en la fa
chada lateral de la casa de los 
Lizana. Sin embargo lo peor 
no es eso, sino la práctica ha
bitual de los aludidos servicios 
de limpieza de limpiar - es 
un decir- las fachadas aba
se de darles encima un pego
te de pintura presuntamente 
del mismo color que el origi
nal de las mismas. Se trata, 
evidentemente, de una burda 
chapuza eso sí mucho más có
moda y rápida que una lim
pieza de verdad a base de es
tropajo y disolventes quími
cos, pero no creo que sea de 
recibo. 

Esto, que en una fachada 
normal es una chapuza y una 
guarrería, en lugares tales co
mo la iglesia de las Bernardas 
alcanza el carácter de atenta
do al patrimonio artístico y 
desde luego no se puede con
sentir, lo que no evita que re
cientemente lo hayan vuelto a 
hacer con el consentimiento 
siquiera implícito del ayunta
miento. Vuelvo a repetirlo 
una vez más: ¿Cuándo se va 
a proceder a una limpieza en 
condiciones y de verdad de la 
torturada fachada de esta igle
sia? ¿Cuándo se van a retirar, 
siquiera por simple precau
ción para salvaguardarlas de 
los atentados, y porque allí no 
pintan nada (su lugar está en 
el futuro museo de la ciudad) 

. las lápidas allí existentes? 
¿Cuándo se va a arreglar la 
plaza, totalmente degradada 
por los elementos antisociales 
que suelen acampar allí? 
¿Cuándo se va a evitar que la 
lonja: de la iglesia siga utili
zándose de fácil aparcamien
to? Los retos son varios, pero 
ya es hora de que sea recupe
rado uno de los rincones más 
agradables de Alcalá para el 
disfrute de alcalaínos y 
visitantes. 

Un nuevo número 
de Anales Complutenses 

Últimamente, y en lo que a 
publicaciones de temas alca
laínos se refiere , estamos te
niendo toda una serie de no
vedadés que forzosamente 

han de ser bienvenidas tras 
la atonía de los últimos tiem
pos. Se trata, en todos los ca
sos, de iniciativas de entida
des particulares ya que la 
Fundación Colegio del Rey, 
siguiendo con su práctica ha
bitual, parece haberse olvi
dado entre otras tantas co
sas de que heredó del ayunta
miento la competencia de 
las publicaciones históricas 
y culturales del mismo, anta
ño interesantes y numerosas; 
pero este problema, mucho 
me temo, ni hay quien lo re
medie ni parece haber tampo

. co demasiado interés en que 
se remedie. 

Volvamos a nuestro tema. 
Anales Complutenses, la re
vista de la Institución de Es
tudios Complutenses, ha saca
do a la calle tras un largo pa
réntesis de más de dos años un 
nuevo volumen que, bajo la 
doble numeración 4 y 5, reco
ge once estudios de tema alca
laíno y de temática variada. 
Sólo por ello ya estaría justi
ficada la mención, pero aún 
hay más al haberse iniciado 
con este doble número una 
nueva etapa existiendo, pues, 
novedades propias de men
ción. 

En primer lugar, y en lo 
que respecta al contenido, 
han sido creadas varias sec
ciones fijas tales como la 
dedicada a documentos y 
bibliografía, reseñas biblio
gráficas, otra denominada 
Varia fundamentalmente in
formativa y una última de
dicada a las actividades pro
pias de la I.EE.CC., ade
más por supuesto de los tra
bajos englobados bajo el epí
grafe de Estudios. En cuanto 
al continente también ha 
habido una novedad impor
tante, la reducción del for
mato de la revista que se con
vierte así en más manejable 
y similar a las de otras enti
dades similares. Mucho me
nos afortunada ha sido la elec
ción de una tinta roja para 
la impresión ya que, crite
rios estéticos aparte, este co
lor no resulta cómodo para la 
lectura. Esperemos que este 
detalle sea subsanado en un 
futuro, y esperemos también, 
tal como lo manifiesta José 
López Estrada, presidente de 
la I.EE.CC. , en el Saluda de 
la nueva revista, que a partir 
de ahora Anales Compluten
ses pueda disfrutar en un fu
turo de la periodicidad que to
dos deseamos. 

José Carlos CANALDA 
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Dicen las últimas encuestas 
oficiales sobre población activa 
que ya tenemos más de tres mi
llones y medio de parados. Tres 
millones y medio de parados 
son muchos parados. Demasia
dos. Quiero decir que me pare
cen demasiados para ser casua
les, fruto de la mala suerte. Al
go inconcreto me induce a sos
pechar que están siendo fabri
cados en serie por alguna má
quina. Y da la impresión que la 
máquina que los fabrica anda 
perfectamente lubricada y en 
su punto. Como si no tuviera 
jamás la menor avería. 

Habrá quien opine que su
mar parados es una barbari
dad. Cuando éramos niños y 
pretendíamos sumar manzanas 
y naranjas en las clases de arit
mética, don Demetrio, que era 
el maestro, nos decía siempre 
«-son cantidades heterogé
neas, así que eso no se puede 
hacer». Y la suma de frutas se 
iba al carajo. 

Quizá sea cierto que tiene al
go de inmoral eso de ponerse a 
sumar, alegremente, parados 
como si fueran monedas, perdi
ces de una cacería o tropelías de 
don Juan Tenorio. Al fin y al 
cabo, los parados son de muy 
diferente clase, edad, sexo o 
condición. No hay dos parados 
iguales y cada uno tiene un 
nombre y dos apellidos , que 
son sólo suyos pero andan ro
dando como una piedra redon
da, de lista en lista y de solici
tud en solicitud, por los cuatro 
puntos cardinales ~e España. 
Unos han convertido esa piedra 
en un ·negocio igualmente re
dondo; y a otros la piedra, se 
les ha llenado de aristas y se les 
ha terminado clavando en la es
palda como el puñal de una tra
gedia griega. 

Hay parados cuarentones 
que cuando hacen cola a la en-

A contraviento 

Tres millones y medio de parados 
trada de la Oficina de Empleo 
lo primero que leen es aquel te
rrible letrero que Dante Ali
ghieri se encontró a las puertas 
del infierno: «Abandonad toda 
esperanza». Conozco parados 
que aceptan trabajos tempora
les en condiciones, a veces, in
fames porque prefieren un tra
bajo provisional malo a esa 
subvención que ayuda a sobre
vivir de brazos cruzados. Hay 
parados que empiezan y termi
nan carreras universitarias a 
fuerza de hincar los codos du
rante esos interminables tiem
pos muertos de que disponen 
los que no tienen nada que ha
cer después de afeitarse -o 
pintarse los labios, según- y 
desayunar. 

Hay mecánicos hartos de 
manejar tornos y fresadoras 
que perdieron la estrella de la 
fortuna y ahora se dedican a 
vender enciclopedias sin nin
gún éxito, camareros de bares 
cerrados que sólo han aprendi
do a tirar cañas de cerveza de 
barril -jamás poseerán, por 
ejemplo, el secreto de preparar 
una buena margarita- y por 
eso se tienen que dedicar a ofre-

. cer seguros de vida a otros pa
rados como ellos. Ahora, preci
samente, que la vida es tan in
segura. 

Todos los días nos cruzamos 
con parados que son jurispru
dentes, economistas, licencia
dos en Filología inglesa o mé
dicos y que han pasado direc
tamente del título firmado por 
el Ministro de Educación al 
carné de paro firmado por un 
oscuro burócrata del sistema. 

Hay parados que se muerden 
los puños de rabia todas las 

mañanas, puntualmente, y pa
rados que se han dado a lama
la vida y la perdición -de bar 
en bar y dé: fracaso en fracaso
como hacía el mejicano Pedro 
Infante por culpa de una pérfi
da y hermosa mujer en aquella 
ranchera tan bonita. 

Hay parados que quieren 
empezar, no ya desde arriba, 
sin~ desde lo más alto y luego 
seguir subiendo. Parados que 
no saben lo que es trabajar por
que no lo han hecho nunca y 
aunque llevan años buscando 
su primer empleo siguen sin en
contrar algo que les cuadre, y 
que esté mejor pagado que lo 
que hace su padre con treinta 
años de cotizaciones a las espal
das. Falsos parados que se han 
acostumbrado a la caridad del 
Estado y que desconocen un 
hermoso cante por soleá de Te
rremoto de Jerez que dice: 

«probe del que come pan 
regalao por mano ajena; 
siempre mirando a la cara, 
si la ponen mala o buena». 

Hay parados, incluso, que 
no buscan exactamente traba
jo sino sueldo; únicamente el 
sueldo. Y dejan el trabajo para 
los demás. 

Pensándolo bien, hay tantos 
parados y tan diferentes que 
habría que ir haciéndose ya a 
la idea de que van camino de 
convertirse en el producto más 
importante de nuestro país, por 
su volumen. Y eso no se consi
gue fácilmente si no es a fuerza 
de tecnología, diseño y volun
tad de perfeccionamiento en la 
producción por parte de los res
ponsables. 

Algo que podíamos hacer con 

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERI ENCIA. *IVA INCLUIDO. DPELS 

PUERTA de Madrid 

muchos de ellos -concreta
mente con los que, a pesar de 
haberlo intentado durante lar
go tiempo, no han conseguido 
poner la primera piedra del 
edificio de su porvenir- es, 
por ejemplo, convertirlos a to
dos en artistas. No tienen na
da que perder y esto es más del 
cincuenta por ciento de la 
vocación. 

Dicen los mal pensados que 
el gobierno anda en tratos pa
ra comprar el año que viene 
una máquina muy avanzada, 
con dos agujeros, en la que me
tes un trabajador fijo por uno 
de ellos y por el otro te sale, rá
pidamente, un parado que se le 
parece como una gota de agua 
a otra gota de agua. 

Eso me lleva a traer aquí, 
hoy, la turbadora sensación de 
precariedad con la que nos 
acostamos cada noche los tra
bajadores fijos que no somos 
funcionarios. Es una cosa ex
traña -menos desesperada, 
sin duda, que la de carecer de 
trabajo otro día más- pero un 
poco surrealista y además lleva 
dentro, creo yo, la bacteria 
contagiosa de las epidemias clá
sicas de los fines de milenio. 
Como las caídas de los antiguos 
imperios y las pestes medieva
les. A la inseguridad que nos 
produce la sospecha de que tu 
chica de toda la vida te abando
naría por Tom Cruise en cuan
to se le presentase la menor 
oportunidad, a las inquietantes 
dudas que nos asaltan sobre la 
suerte de vida que el destino le 
deparará a nuestros hijos , los 
trabajadores fijos -es un 
decir_. hemos de añadir aho
ra el fatal convencimiento de 
que ya no nos queda nada de 
lo que podamos afirmar que 
vaya a ser para siempre. Ni si
quiera la fijeza del empleo. 

Sergio COELLO 

AGROGIL 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 
Tels. 889 45 12 / 48 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

TURISMOTOR 
Avda. Constitución, 136. Tel. 656 47 13 
Ronda de Poniente, 4. Tel. 656 54 04 
TORREJON DE ARDOZ 

• de diciembre de 199J 



Pensar, jugar, leer, 
, 

reir 
La profesión de barbero, posible

mente la segunda más antigua del 
mundo, ha ejercido y sigue ejercien
do una notable influencia en las 
gentes. La historia y la literatura no 
son tampoco ajenas a la inspiración 
barberil: baste recordar las come
dias de Beaumarchais El barbero de 
Sevilla y Las bodas de Fígaro, esta 
última origen de la gran ópera de 
Mozart , una de las obras capitales 
de la música escénica. Y en la men
te de todos está ese capítulo sexto del 
Quijote en el que se describe el do
noso y grande escrutinio que el Cu
ra y el Barbero hicieron en la libre
ría de nuestro ingenioso hidalgo. 

Un barbero, actualmente llama
do peluquero, pasa cuarenta horas 
semanales supervisando las más va
riadas cabezas, desde las de frondo
sas greñas hasta las de misérrima 
vegetación, pasando por los hirsu
tos peinados al cepillo. Mi peluque
ro de hoy no es sevillano ni se lla
ma Fígaro, simplemente se llama 
Matías y es de Alcalá. Su trabajo 
consiste en podar, entresacar y arre
glar cabelleras. En mi caso particu
lar cumple sobradamente su objeti
vo cuando, al terminar, veo en el es
pejo el resultado de la operación. 
Constatación, por cierto, harto de
cepcionante, aunque en seguida me 
tranquilizo recurriendo a la tópica 
frase de Gracián, alterada para la 
ocasión: «Lo breve, si arreglado, 
dos veces bueno». Característica del 
buen barbero es recoger noticias de 
cada cliente, información que lue
go se transmite a otros. De este mo
do, la peluquería se convierte en un 
importantísimo centro de intercam
bio informativo. 

Estoy convcencido de que los pe
luqueros, a fuerza de observar ca
bezas, acaban adquiriendo el poder 
de adivinar lo que se esconde en las 
masas cerebrales que subyacen a es
casos milímetros de sus tijeras y ma
quinillas. Y no me extraña que per
ciban muchos espacios vacíos de 
neuronas , intuición que pueden 
confirmar y completar luego con 
unas preguntas al cliente, sabia
mente planteadas y dosificadas. Me 
da la impresión de que nuestros pe
luqueros, con toda la naturalidad 
del mundo y tal vez sin percatarse 
de ello, practican algo muy similar 
a la mayéutica socrática: hacer bro
tar nuevos conocimientos a través 
de un interrogatorio que obliga a la 
reflexión objetiva. 

En mi reciente visita al estable
cimiento, además de con la charla 
habitual, mi peluquero me obsequió 
con unos almanaques de bolsillo, 
uno de los cuales me está haciendo 
reflexionar más de lo habitual y me 
ha empujado a escribir este artícu
lo. En el reverso de uno de esos 
almanaques, nada de hermosos pai-
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sajes de los Alpes suizos, ni de idí
licas playas de Cancún, ni de seduc
toras anatomías femeninas . El re
verso de Matías son cuatro sober
bias máximas, él sabrá de dónde las 
ha sacado, para enfrentarse gallar
damente a la vida. · 

La primera de ellas dice: «Toma~ 
tiempo para pensar es la fuente de 
poder». Un apasionante programa. 
Albergo, no obstante, serias dudas 
acerca de que todo gran pensante 
tenga siempre eso que llamamos po
der; también sospecho que no todos 
los que realmente tienen poder son 
siempre capaces de pensar. Pero me 
parece genial que desde una pelu
quería se nos invite a reflexionar. 

«Tomar tiempo para jugar es el 
secreto de la eterna juventud», re
za el siguiente consejo. ¿Jugamos lo 
suficiente? Yo creo que no. Si has
ta nuestros niños juegan cada día 
menos, por falta de espacios y jar
dines, y porque se están introdu
ciendo unos juegos rarísimos, a juz
gar por la publicidad que a veces ve
mos en la pantalla. ¿Dónde están los 
caballitos de cartón, las pelotas de 
trapo y las cuerdas con mango de 
campanillas para que nuestras niñas 
salten a la comba? 

«Tomar tiempo para leer es la 
raíz del saber». ¡Vaya perla cultiva
da que nos regala el fígaro complu
tense! Esta afirmación es de las que 
no admiten réplica. Y es curioso 
que, con una producción editorial 
creciente, el índice de lectura no ha
ya subido en análoga proporción. 
¿Por qué un lomo de piel con letras 
doradas sustituye hoy con tanta fre
cuencia, a guisa de decoración, al 
florero de cristal de Sajonia o a la 
muñequita de artesanía? ¿Por qué 
los ayuntamientos inauguran bi
bliotecas públicas -loable polí
tica-, pero luego no son capaces de 
mantenerlas abiertas mañana y tar
de? Y el pedagógico calendario ter
mina con una máxima que se podría 
enmarcar: «Tomar tiempo para reír 
es la música del alma>>. En efecto, 
se nos está olvidando reír, a menos 
que por risa se entienda la mera 
contracción y convulsión de los 
músculos faciales ante las vulgarida
des y chocarrerías que con tanta fre
cuencia la vida nos depara. Cierto 
es que andar riéndose de todo pue
de ser propio de bobalicón, pero ¿es 
acaso mejor no reírse nunca de 
nada? 

Tendré que ir con más frecuen
cia a la peluquería, para aprender. 
Y si me muestro incapaz de aplicar 
los buenos consejos que allí me dan, 
al menos quiero servir de puente pa
ra transmitir a mis convecinos la 
noticia de que en Alcalá tenemos 
una Academia infrautilizada. 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Comerciantes 
y pequenos empresarios 

verán aumentar su tributación 
El proyecto de orden 

ministerial que regula
rá el régimen de estima
ción objetiva por el sis
tema de módulos prevé 
un aumento en la pre
sión fiscal de aquellos 
sectores acogidos a este 
peculiar sistema, cuya 
característica radica en 
que el beneficio empre
sarial lo determina la 
administración y no el 
comerciante. Por ello, 
este gran colectivo de 
pequeños empresarios 
verán aumentar en una 
época de profunda cri
sis su presión fiscal du
rante el próximo ejerci
cio. 

Para asombro de pro
pios y extraños, cuando 
las PYMES están atra
vesando una gravísima 
crisis, emana un pro
yecto ministerial por el 
cual se prevé un aumen
to de los módulos que 
llegaría al 8' 7 % para 
las pensiones y hostales 
de dos estrellas, 7'2% 
para las panaderías; pa
rece que los grandes be
neficiados dentro del 
sector de alimentación 
serían carnicerías, pes
caderías, churrerías y 
fruterías. Destaca en 
otros sectores la fuerte 
subida en el subsector 
de las peluquerías que 
llegaría al 7 % y la de 
servicios de reparación 
de automóviles que lle
garía hasta un 6 % . 

Como comentario 
aislado, dentro de nues
tra asesoría tenemos c<r 
mo clientes a todos los 
sectores afectados por el 
Régimen de Módulos, y 
no podemos ocultar que 
realmente los más per
judicados por la aplica
ción de este singular sis
tema son, a nuestro jui
cio, bares, peluquerías 
y talleres de reparación 
de vehículos, a los que 
curiosamente les espe
ran las mayores subi
das. 

Por otro lado, en fe
brero de este año el Go
bierno aprobó con ca
rácter de urgencia para 
hacer más llevadera la 

crisis económica una re
ducción del 10% en los 
actuales módulos; esta 
medida fue aplaudida 
por todos. Pues bien, 
salvo una enmienda 
parlamentaria a esta fu
tura orden ministerial, 
esta reducción desapa
rece. Por ello, los nue
vos módulos para 1994 
y 1995 no sólo aumen
tarán en estos porcenta
jes, sino en un 10 por 
ciento adicional. 

En un momento en 
que las pequeñas em
presas están atravesan
do una de las peores cri
sis de su historia, estas 
medidas tienen a nues
tro juicio pocas motiva
ciones, o al menos sólo 
una: el afán recaudato
rio de la Administra
ción, que olvida por 
completo la realidad 
económica de los peque
ños empresarios y co
merciantes. 

Introducirá la nueva 
orden un coeficiente co
rrector de los módulos 
que irá en función del 
número de empleados. 
Esta medida va a tratar 
de paliar los efectos de 
un mayor índice en la 
bolsa de desempleo. Sin 
embargo, dichos coefi
cientes no se aplicarán 
en los comercios de un 
solo trabajador o em
pleado. Los Illódulos se 
reducirán en un 20 % 
sólo a empresas de nue
va creación. Es decir, si 
una valentía sin fronte
ras nos hace tomar la 
decisión de abrir en 
breve un pequeño nego
cio, sería conveniente 
hacerlo a partir del pró
ximo año. 

Por otro lado, sólo 
añadir que quince nue
vos sectores de activi
dad deberán incluirse 
en la declaración por 
Módulos en enero de 
1994, entre ellos: ferre
terías, salones de belle
za; comercio de mobi
liario, reparación de ar
tículos eléctricos, quios
cos y albañilería. 

Carlos SANZ 

PUERTA de Madrid 



Inventario de chapuzas 

Alcalá, - 2000 ano 
En Alcalá, a estas alturas de siglo, todavía que

dan rincones que han de causar, cuanto menos, 
sonrojo. No se entiende que haya lugares tan, por 
decirlo suave, tercermundistas en barrios que 
además están consolidados desde hace muchos 
años; pero, por mucho que nos sorprenda, ha
berlos haylos como se puede comprobar en las 
fotografías que les mostramos esta semana. 

Las fotos, como es fácil comprobar, están to
madas al principio del segundo tramo de la 
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calle Torrelaguna, justo tras cruzar el paso sub
terráneo; terminados ya hace tiempo los edifi
cios situados entre la calle Eduardo Pascual y 
Cuéllar y la tapia del tren, sus aledaños están de 
la guisa que se puede comprobar. Y, puesto que 
las fotografías fueron tomadas justo después de 
las pasadas lluvias , es fácil constatar la forma en 
la que este rincón se pone apenas caen cuatro 
gotas. 

Faltan aceras , faltan calzadas y falta también 
la parte correspondiente a la calle Torrelaguna, 
arreglar lo que podría ser un pequeño jardín, ya 
que ni los árboles le faltan. No sería demasiado 
difícil arreglar esta zona, pero para ello hay que 
proponérselo. 

~' f.j[~ 
1 Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 
1 Tels. 889 45 12 / 48 
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PUERTA ( de ftHHlrid ) 
Tls.: 889 2& 5J 

masn 
FAX: 888 2& 5J 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ...................... . 
Casa de Socorro ......................... . 
Cruz Roja .................................. . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) .....•............... 
Centro Municipal de Salud .......... . 
Policía Nacional ...... , .................. . 
Policía · Municipal ....................... . 
Guardia Civil ............................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ..... . 
Bomberos .................................. . 
Bomberos Servicio centralizado ......... . 
Protección Civil ......................... . 
Ayuntamiento ............................ . 
Taxis ......................................... . 
RADIO-TAXIS ............................ . 
RENFE ........................ . ............. . 
Autobuses urbanos ..................... . 
Continental Auto ........................ . 
Cementerio ................................ . 
Correos y Telégrafos .................. . 
Centro Atención a la Mujer ........ . 
Cita para tramitar DNI ............... . 
Casa ~e la Juventud ........... . ....... . 
Ciudad Deportiva Municipal ....... . 
Cámara de Comercio .................. . 
Parque' Municipal de Servicios .... . 
Servicio Recogida Muebles ......... . 
Servicio Información Ciudadana .. . 
Teléfono contra Tráfico Droga ..... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ...... . 
Fundación Colegio del Rey ..... . ... . 
OMIC ....................................... . 
INFORMACU ALCALA .............. . 
Oficina de Turismo ..................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) .. .. . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ..........•••• 
Cementerio Jardín ........................ . 
Programa Municipal Drogas ......... . 
Mensahenares Mensajeros ........... . 
Teatro Salón Cervantes ................ . 
Archivo Municipal ...................... . 
Centro de Documentación ............ . 
Casa de la Entreyista .................. . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.• 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ...... ~ .. 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ... 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
. 888 33 00 

888 10 11 
882 21 79 / 88 

888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
8814085 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES •ETC. 

TELYCO ALCALA 
el Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> e/ Soria, l - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~;;;:;;;~;;;~;;;. 2$850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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- .. .. .. - -.. . .. .. - . ...... - - . - .. 
;;;;:.·===~--

PfSfES.I 
.1 VEQ. Si 

liJ&JS:OCA 
NllL Y ME. 

DA UA/4 
4l-6()ll 

PUERTA de Madrid 



Pocos, en estos tiempos, 
pensarán que al mundo le 
mueven las ideas. Y pocas ve
ces, también, una de ellas ha 
movido más a las gentes de 
Europa desde el siglo IX que 
la de peregrinar a la tumba 
del Apóstol Santiago. Es ver
dad, dirán algunos , que la 
idea es más antigua, pues se 
apoya totalmente en el cris
tianismo. Otros , pueden 
creer, y están en su derecho, 
que no es la tumba del após
tol, pero los hombres de la Al
ta Edad Media lo creyeron, 
lo transmitieron a los de la 
Baja y siguientes y actuaron 
en consecuencia. 

No es que sepamos históri
camente demasiadas cosas de 
Santiago (Jacob, Jacobo, Jai
me o Diego son el mismo 
apóstol Santiago): que Cris
to le llamó «hijo del trueno» 
por su temperamento impul
sivo, que su madre quería 
que quedase sentado a la de
recha del Padre; que dijo, se
gún San Jerónimo, «me escu
charán las gentes que habitan 
en el extremo del mundo», 
que San Lucas en los Hechos 
de los Apóstoles, nos habla de 
«tras darle muerte con la es
pada Herodes Agripa». Y na
da más. 

?ero aquella idea del «ex
tremo del mundo», del Finis
terre, cuajó y ahí está. Lue
go, tal vez como ocurre tan
tas veces con las ideas, ocu
rrirán otras cosas: se hará co
mercio y negocio, se manipu
larán, se aprovecharán en 
distinto sentido. Los griegos 
no crearon las Olimpiadas si
no como un aspecto de uni
dad entre las desunidas «po
lis» y los hombres de la Hé
lade cuidaron todos los aspec
tos en torno a ellas. Colón te
nía clara la esfericidad de 

El códice 
complutense 
tierra y quería buscar las le
janas tierras de las especias. 
Y Galileo la seguridad de que 
la Tierra se mueve. 

La verdad es que de lo que 
queríamos hablar era de ese 
CODICE COMPLUTENSE 
que se expone en GALICIA 
NO TEMPO, cuyo códice es 
propiedad de la Biblioteca 
Nacional (Ms. 1358.74 folios 
en pergamino y 295 x 205 
mm de tamaño) . 

Dejemos claro de entrada 
que no trata nada de Alcalá, 
excepto que lleva el nombre 
de la ciudad. No es poco. Es 
sencillamente un códice rela
cionado con el conjunto del 
Corpus Pelagiano, cuya fina
lidad última es defender la in
dependencia de la diócesis de 
Oviedo y Santiago que el 
Obispo Bernardo de Sérdirac 
había conseguido incorporar 
a la suya de Toledo en 1121. 
Pelayo consiguió al año si
guiente la exención definiti
va. 

Confirma esto el Tumbo de 
Santiago (R.A.H.Ms 9/5496. 
67 folios.265.185 mm) que ya 
es de la segunda mitad del si
glo XIII. 

Pero Pelayo aprovechó pa
ra hacer «SU» crónica y asegu
rar, de paso la tranquilidad 
de los reinos de Navarra y 
León para que pudiera hacer 
la peregrinación sin sobresal
tos y la amplísima tarea de 
construcción de puentes en 
época de Sancho 111 el Mayor 
de Navarra y luego en 
Castilla-León durante el rei
nado de su hijo Fernando 1 y 
su nieto Alfonso VI. 

Así pues no nos habla de 
Compluto. Pero la cita de G. 
Cirot como autor en 1924 de 
la obra «Sobre algunos códi
ces de Historia de España 
Antigua que en otro tiempo 
pertenecieron y fueron usa
dos por Ambrosio de Mora
les», era todo un dato. 

Y ahí tenemos otra deuda 
con el ilustre polígrafo, naci
do en Córdoba, hijo de An
tonio de Morales que había 
sido elegido por Cisneros pa
ra inaugurar la cátedra de Fi
losofía Moral y Metafísica de 
su Universidad. El mismo fue 
catedrático de Retórica, fue 
rector del Colegio de San Fe
lipe y Santiago o del Rey y 
educador de hombres ilustres 
como Antonio Pérez, D. Juan 
de Austria, el Príncipe Car
los y Alejandro Farnesio. Le 
debemos la Crónica General 
y las Antigüedades , para las 
que utilizaría este códice pe
lagiano conocido, gracias a él, 
por COMPLUTENSE. No 
olvidemos nosotros las nume
rosas noticias sobre arqueolo
gía de la vieja Compluto, las 
cartas que se cruzó con el poe
ta alcalaíno Francisco de Fi
gueroa y «La vida, el marti
rio ... de los Santos Justo y 
Pastor» (Alcalá.1568). 

Así pues, gracias a Ambro
sio de Morales Alcalá lleva su 
denominación romana, Com
pluto, a otro rincón más. 

Esperemos que no nos lo 
d i sputen desde cualquier lu
gar los aprovechadizos y que 
al polígrafo ilustre le dedi
quemos algunos honores más 
que, hasta ahora, la ciudad le 
ha otorgado. 

F r ancisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la l.EE.CC. 

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA. *IVA INCLUIDO. DPELS 

PUERTA de Madrid 

~ AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS . 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

"' e/. Gallegos, 3 
ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales • Excmo. Ayuntamiento . 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/COllT • (Sr. Oñoro> 
Tlt=.: 879 28 28 

DUPLEX EN LAS ROZAS 
POR TRASLADO, VENDO 

O CAMBIO POR PISO 
EN ALCALA DE HENARES 

• 3 habitaciones • Garaje • Piscina • Basket 
Telf. : 883 31 65 y 908/72 33 01 

VENDO O CAMBIO 

MERCEDES 2JD CE 
<COUPE> 

-IMPECABLE ESTADO
Tlfs . : 880 10 12 908 / 72 33 01 

AGROGIL 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 
Tels. 889 45 12 / 48 
ALCAIA DE HENARES (Madrid) 

TURISMOTOR 
Avda. Constitución, 136. Tel. 656 47 13 
Ronda de Poniente, 4. Tel. 656 54 04 
TORREJON DE ARDOZ 
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una oportunidad para el público que desea una diversión relajada trabajo o poner el broche a al
guna celebración como bodas, 
cenas de amigos, cumplea
ños ... El objetivo es que su 
primera visita deje un buen 
recuerdo a los clientes y sea el 
comienzo de una costumbre 
para el público de Alcalá. 

Diseoteea Maflil, una oferta diferente para los alcalaínos 
El día 19 de noviembre se celebró la apertura de un nuevo lugar festivo, una discoteca muy especial 

donde se trata de ofrecer a los alcalaínos un sitio atrayente para disfrutar de una música que puede 
variar desde lo más moderno hasta las más inolvidables melodías de Los Panchos. 

Los amantes de la buena 
música y del baile con su pa
reja tienen en la discoteca 
Costa de Marfil un lugar in
teresante para sus veladas. En 
fechas próximas se anunciará 
la presentación de actuaciones 
artísticas que darán un atrac
tivo más a esta sala de fiestas. 

Los fines de semana, a ve
~es se intenta seleccionar un 
sitio acogedor donde pasar un 
rato agradable. Pero el agra
do depende de cada uno y la 
mayor parte de la oferta alca
laína se dirige hacia una ju
ventud habitualmente bulli
ciosa, de modo que queda «un 
hueco» en la oferta:· Y este 
hueco es el que tratan de cu
brir los. promotores de ~sta 
discoteca .nueva. Un lugar 
donde," en un ambiente rela
jado, se pueda tomar una co
pa y en el que la música sea 
sólo música; donde se pueda 
c.onversar en tertulia con las 
amistades para poner final 
agradable a una semana de 

Husqvarna. con usted, para toda la vida 
GR.AN OFERTA EN MQTOSIERRAS 

Ahora, y por un tiempo limitado, con la 
compra de una Husqvarna 55, además del 
kit de afilado le regalamos una sólida 
caja de madera, con refuerzos de alu· 
minio, diseñada para guardar su nueva 
motosierra, así como los accesorios,. 

LES RECORDUOS LA ASISTEICIA TEClllCA EN NUESTROS TALLERES 
.AGRIÍJ.ARDIN FERRETERIA GOMEZ, S.L. 

San Ildefonso, 32 · Telf.: 880 88 78 
Avda. Reyes Católicos, 42 · Telf.: 889 39 35 · ALCALA DE HENARES 
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¡¡PIEL JOVEN Y ATRACTIVA CON PROG. AG.!! 
ELIMINE SUS 

ARRUW • MUCHAS· MARCAS ACIÉ • PIEL EIVEJECIDA 
TAMBIEN 

OBESIDAD · CEWLITIS • FLACIDEZ • MASAJES 
C/ Libreros, 28, 1° Centro. Alcalá de Henares. Madrid. Telf.: 883 10 70 

CONSULTA GRATUITA 
TRATAMIENTOS DE VARICES SIN ANESTESIA 
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Par la edición y distribución de una hoja informativa 

hacienda pública una decisión de la comisión de gobierna 

Fra~cisco González dimitirá como presidente del distrito v 
si el Defensor del Pueblo «constata una mala praxis» 

Francisco González Adrada y su abogado, Luis Suárez Machota, en rueda de prensa, informa
ron de la decisión del concejal de IU de dimitir como presidente del distrito V en la medida en que 
la recomendación del Defensor del Pueblo «constate la mala praxis» de González Adrada en el caso 
de la publicación y edición de una hoja informativa en la que aparecían citadas seis personas san
cionadas por la comisión de gobiemo como autores de actos vandálicos en el distrito. 

Según explici
tó Suárez Ma
chota, «Francis
co González 
Adrada, como 
persona y cargo 
político, quiere 
manifestar su 
respeto a la ins
titución del De
fensor del Pue
blo y acatará 
cualquier infor
me o recomen
dación que en su 
día emita. Desde 
ahora asume lo 
incorrecto de la 
práctica llevada 
a cabo y en la 
medida que la 
recomendación 
del Defensor del 
Pueblo constate 
esa mala praxis 

Francisco González Adrada con su abogado, Luis Suárez Machota 

dimitirá de la presidencia de 
la junta de distrito». 

A esta decisión, manifestó 
González Adrada, ha llegado 

.' tras una «reflexión profunda»: 
«Y o me habré podido equivo
car muchas veces, ésta es una 
más quizás. La voluntad está 
clara, no era ésa. Y o nací en 
este pueblo, a lo mejor no es 
ningún mérito eso, estoy con
vencido, quiero a este pueblo 
y me molesta ver la ciudad 

como muchas veces la veo». 
Manifestó públicamente sus 
disculpas a estos jóvenes, dis
culpas que en el caso concre
to de Raúl C.A. ha transmi
tido personalmente. 

Suárez Machota declaró 
que se presentaría un escrito 
ante el Defensor del Pueblo 
planteando las alegaciones 
que Francisco González Adra
da, como persona, crea conve
nientes hacer en este caso, 

«SÍ bien el expediente está 
abierto contra el ayuntamien
to y lo que se pretende estu
diar es una praxis administra
tiva». 

Reunión 
con el Defensor del Pueblo 

En la mañana del 22 de no
viembre , Francisco González 
Adrada y su abogado, Luis 
Suárez Machota; el coordina-

CONCESIONARIOS OFICw.ES OPEL, MEJORES POR EXPERI ENCIA. *IVA INCLUIDO. OPELS 
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dor de IU, José Miguel Polo; 
el portavoz de los concejales 
de IU en el ayuntamiento, Ja
vier Ocaña; y un miembro de 
IU en Madrid se reunieron 
con la Defensora del Pueblo , 
Margarita Retuerto. 

Según Suárez Machota, la 
entrevista fue distendida: 
«Fuimos recibidos con toda 
amabilidad, admirando en 
cierto modo el hecho de nues
tra puesta a disposición y el 
reconocimiento d e lo inco
rrecto». Añadió que el objeti
vo d_e esta reunión fue que «no 
se puede admitir que a quie
nes hemos estado defendien
do la libertad desde hace mu
chos años se nos venga a im
putar que nosotros no estamos 
dispuestos a pasar por la 
Constitución. Hemos discuti
do las responsabilidades , ha 
habido una sintonía comple
ta y ahora lo único que hay 
son diferencias de gente que 
opina que esto tiene unas con
secuencias políticas y otros 
IlO». 

Es deseo de Francisco Gon
zález Adrada, según manifestó 
su abogado, que este caso 
«conlleve a que el ayunta-

. miento cambie su conducta, 
no sólo Paco. Desde el punto 
de vista legal y constitucional 
nosotros p r eferimos que las 
cosas conlleven a que este 
ayuntamiento cambie su con
ducta, no sólo Paco». Para ello 
IU realizará una propuesta en 
el pleno para que la ordenan
za municipal que determina 
que las decisiones de la comi
sión de gobierno sean públi
cas «Se interpreten de una de
terminada manera» y que el 
Boletín Municipal «cuando 
anuncie las sanciones a los 
ciudadanos trate de respetar 
la intimidad y el nombre de 
los mismos». 

AGROGIL 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 
Tels. 889 45 12 / 48 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

TURISMOTOR 
Avda. Constitución, 136. Tel. 656 47 13 
Ronda de Poniente, 4. Tel. 656 54 04 
TORREJON DE ARDOZ 
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Para nuevas instalaciones En relación con su problemática en Alcalá 
Programa de ayudas a la inversión Diez propuestas de Izquierda 
de empresas industriales Unida para el pequeña comercia 

La situación de crisis por la que atraviesa la economía española 
está repercutiendo de forma evidente en la actividad económica de 
nuestra ciudad. Por esta razón los esfuerzos que se realicen en la 
dirección de crear o consolidar empleos en el sector industrial de 
nuestra economía constituye un elemento estratégico básico para 
el crecimiento de la misma. 

Muchas veces , y más en estas 
épocas, es necesario desde la ad
ministración incentivar las ini
ciativas empresariales de inver
sión que ayuden a la consolida
ción de proyectos empresariales 
ya iniciados o bien a la puesta en 
marcha de otros nuevos. Así se 
consigue invertir y crear empleo, 
con los efectos multiplicadores 
que ello tiene. Pensando en esta 
dirección, los grupos de Conce
jales del PSOE e IU en el Ayun
tamiento acordaron dotar al pre
supuesto del OADE en 1993 una 
cuantía de 50 millones que posi
bilitaran la generación de inver
siones de mayor cuantía en nues
tro municipio. 

Se pidió a la Gerencia del 
OADE que estudiara posibles 
fórmulas para aplicar esta dota
ción presupuestaria y de aquí na
ció la propuesta que se presenta 

a esta Comisión Ejecutiva, para 
que con posterioridad sea vista 
en el Consejo de Administración. 
Esta propuesta nace con la deno
minación de «Programa de ayu
das a la inversión de empresas 
industriales en nuevas instalacio
nes , dentro de Alcalá de Hena-
res». 

El objetivo de este programa 
sería la aportación del OADE, en 
unos porcentajes entre el 10% y 
el 20% (según los casos), a las in
versiones que se realicen dentro 
de nuestro municipio en inmue
bles (suelo y locales), e instalacio
nes fijas. Estas aportaciones po
drán obtenerlas todos aquellos 
empresarios de PYMES que de
cidan iniciar su actividad econó
mica, o bien trasladar sus activi
dades a otros puntos de Alcalá, 
ya sea desde nuestro propio te
rritorio o desde fuera del mismo. 

CAMPUS 
:E> 

AL CALA 

155 PISOS 
A .ESTRICTO PRECIO DE COSTO. 

3, 4 y 5 DORMITORIOS, 
PISCINA, ZONA AJARDINADA 

Y APARCAMIENTO. 
L\FOlül.\: 

C/ Talamanca 28 , 1° D. 
Telf.: 883 69 03 
ALC.ALA DE HENARES 

Fernández de la Hoz 78 
Telf.: 441 24 22 
MADRID 
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GECOVISA 

20 años 

Izquierda Unida, ante la problemática que se le presenta al peque
ño comercio en Alcalá de Henares, ha elaborado un «decálogo» de 
propuestas que son las siguientes: 

1.- Fomentar desde la Admi
nistración Local el asociacionis
mo de los comerciantes para fa
vorecer su entrada a mejores 
condiciones financieras, acceso 
a distribuidores, etc. 

2.- Impulsar la incorpora
ción del pequeño comercio a los 
nuevos centros comerciales y 
participación en el diseño y ges
tión de los mismos. 

3.- Desarrollo y manteni
miento del programa de sub
venciones municipales al 
comercio. 

4.- Impulsar y coordinar 
programas de formación y re
cicla je profesional. Facilitar 
desde el OADE la realización 
de cursos específicos con el ob
jeto de conseguir la adaptación 
a los sistemas de venta y pro
moción actuales, así como la in
corporación al sector de nuevas 
tecnologías. 

5.- Posibilitar al pequeño 
comercio capacidad de com-

petir con las grandes y media
nas superficies en política de 
compras a los proveedores. 
Caminar hacia la creación de 
una central de compras mino
ristas. 

6.- Racionalización de gastos 
fiscales en el pequeño comercio. 

7 .- Apuesta decidida del 
Ayuntamiento para la revitali
zación de ejes comerciales ur
banos con medidas de planea
miento. 

8.- Impulso y desarrollo del 
turismo en Alcalá de Henares, 
mediante programas de actua
ción coordinados entre el 
Ayuntamiento y las asociacio
nes de comerciantes. 

9. - Desarrollo y adecuación 
del plan especial del casco his
tórico con propuestas de revi
talización de convocatoria co
mercial. 

10.- Creación de una mesa 
local del comercio en Alcalá de 
Henares. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

~ SoH<ite 88"!2 l~m5nd7 ~eléfono 
-·- PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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se celebró en Alcalá la XVI jornada técnica 
de la Asociación Española de centros comerciales 

Los representantes de los grandes centros 
comerciales aseguran que es innegociable 
cualquier limitación de horarios 

El martes 23 de noviembre se celebró en el centro comercial La Dehesa la XVI jomada técnica orga
nizada por la Asociación Española de Centros Comerciales. Los representantes de las grandes superfi
cies comerciales no se consideran la patronal del sector y consideran que el pequeño comercio tiene 
un papel muy importante que están dispuestos a respetar. Sin embargo, af"ll'lllan que para ellos es inne
gociable cualquier planteamiento que tenga que ver con la apertura en domingos y festivos, la gran 
polémica que los afecta respecto al pequeño comercio. 

En la jornada técnica estu
vo presente Fernando Ramos 
Esteve, presidente de la Aso
ciación Española de Centros 
Comerciales. La mesa de po
nencias contó con la partici
pación de Gonzalo García 
Rawson, consejero delegado 
de Zenor Overseas, promoto
ra del centro comercial La De
hesa en Alcalá. Y también es
tuvieron el arquitecto José 
Moreno Vélez, que diseñó el 
centro comercial alcalaíno; 
Francisco Cernuda, director 
de las galerías comerciales de 
Alcampo; Francisco Javier 
García Bustos, representante 
de Rodier; Javier García Ca
beza, director general de 
Flunch, y· Roberto Puig, re
presentante de la empresa 
Larry Sinith Consulting, res
ponsable de la comercializa
ción de la galería comercial 
del Centro La Dehesa. 

Condiciones innegociables 

negociables. Sin embargo, 
afirmó que la Asociación está 
teniendo últimamente una 
enorme importancia dentro 
del panorama comercial: «Te
nemos una asociación viva, 
moderna, fuerte y cada vez 
con mayor peso específico. Se 
nos sigue cada vez más de cer
ca; se nos hacen entrevistas, 
se nos escucha con atención .y 

se toma buena nota de lo que 
decimos». 

Ramos afirmó que el hecho 
de que la asociación no sea 
una patronal del sector hace 
que no sean posibles pactos o 
acuerdos sobre las limitacio
nes de horarios o implanta
ción de nuevos centros, aun
que precisó que es totalmen
te posible y conveniente com-

«A buena dentadura 
no hay turrón duro» 
Revise su boca y ... 

;Feliz No11idodl 

....----- INFORMESE EN: 

Femando Ramos Esteve 

patibilizar las grandes super
ficies con el pequeño comer
cio: «Este centro comercial La 
Dehesa es un claro ejemplo de 
ello. Un gran superficie no es 
nada sin los peqúeños comer
ciantes», y apuntó que el pa
so del tiempo es brutal y hay 
que tener posibilidad de ade
cuarse. El consumidor ha 
cambiado y los centros comer
ciales dan respuesta a la de
manda». 

Para Fernando Ramos Es
teve, presidente de la Asocia
ción Española de Centros Co
merciales, los argumentos que 
están recibiendo acerca de la 
limitación de horarios de 
apertura y la limitación de la 
implantación de centros co
merciales son condiciones in-

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 

PUERTA de Madrid 

CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
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Formado por jóvenes de enseñanzas primarias y secundarias 

se constituyó el Parlamento Infantil 
Este año se pretende reunir fondos y material para enviarlos a Cuba 

El pasado sábado 27 de noviembre se constituyó el Parlamento Infantil para el curso 93-94. Este singular Parla
mento se forma con un representante de cada centro de Alcalá de Henares-. Los chicos, tanto de EGB como de Ense
ñanzas Medias, se organizan en comisiones, cada una de las cuales tiene un coordinador; cada comisión se ocupa 
de un tema y se llevan a cabo distintas campañas. Este año se encargarán de reunir dinero para enviarlo a Cuba. 
En el acto estuvieron presentes el alcalde, Florencio Campos, y el concejal de Educación, Urbano Brihuega. 

Los problemas de Alcalá de 
Henares no preocupan sólo a los 
adultos. Los niños y los jóvenes 
también se interesan por ellos y 
para eso cada año se forma el 
Parlamento Infantil. · 

«Al comienzo del curso se ha
ce una convocatoria a los centros 
para que se constituya este Par
lamento. Se elige un presidente, 
un vice-presidente y un secreta
rio. Se organizan en comisiones 
que se encargan de varios temas. 
El año pasado se hiz9 algo muy 
importante, que fue el tema de la 
hucha para recoger fondos para 
los exiliados de la antigua Yugos
lavia. Se reunió casi un millón de 
pesetas. Otra actividad que van 
a hacer este año es recaudar fon
dos para enviarlos al pueblo de 
Cuba, tanto en dinero como en 
recogida de material escolar pa
ra los niños cubanos», explica 
Urbano Brihuega, concejal de 
Educación. 

En el Parlamento pueden par
ticipar chicos de enseñanza pri
maria, EGB y enseñanzas me
dias. «En total deberían ser unos 

sesenta chicos, pero siempre 
falla alguno. El Parlamento fun
ciona durante todo el curso esco
lar. Al comienzo del curso si
guiente se vuelve a hacer una 
convocatoria». 

El Parlamento Infantil se fun
dó en 1983 y a partir del año pa
sado pudieron entrar también las 

Enseñanzas Medias: «Este año 
queremos cambiar prácticamen
te todo el sistema de funciona
miento del Parlamento; estamos 
nombrando nuevos cargos y es
tamos pidiendo un local al ayun
tamiento, para poder reunirnos 
y que la prensa y toda la gente 
que quiera contactar con noso-

tros nos pueda encontrar allí. Es
te año nuestra política es acabar 
con el alcoholismo en Alcalá en 
los menores de dieciséis años, y 
también la violencia en turnos 
escolares vespertinos. La campa
ña del año pasado para mandar 
dinero a Bosnia funcionó muy 
bien. Este año vamos a intentar 
que funcionen más cosas», co
mentó Osear Fernández, el pre
sidente del Parlamento. Sus fun
ciones son las de coordinación, 
diálogo con el técnico de educa
ción y el envío de propuestas al 
alcalde y a los concejales, entre 
otras. 

El alcalde de la ciudad, Flo
rencio Campos, que estuvo pre
sente en el acto del sábado, diri
gió unas palabras a los jóvenes 
parlamentarios: «Todo este tiem
po que dediquéis a otros será un 
tiempo dedicado a la sociedad. 
La •erdad es que vuestro tiem
po lo podíais dedicar particular
mente y de forma exclusiva pa
ra vosotros, pero lo ocupáis en 
resolver problemas generales de 
todos. Yo creo que eso es muy 
importante, y es lo que os va a 
ayudar a resolver los problemas 
que no os afectan a vosotros so
los, sino que nos afectan a todos. 
A mí me gustaría mucho que es
to fuese la escuela para que des
pués fueseis los futuros conceja
les. Así habríamos cumplido una 
pequeña misión: haber formado 
a los que dentro de unos años os 
sentais aquí en los plenos de la 
ciudad». 

¡OCASIONES UNICAS! VEHICULOS CON MATRICULAS RECIENTES 
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El personal se despide de su clientela después de 14 años 

Cierra sus puertas el primer restaurante chino 
que se abrió en Alcalá 

El primer restaurante chino que se abrió en Alcalá de Henares, concretamente en la Vía Compluten
se, cierra sus puertas después de ofrecer durante más de 13 años un servicio de calidad. El restaurante 
Paou Yuen fue el primero de Alcalá y el primero también existente en el tramo de la nacional 11 que 
va desde la avenida de América, en Madrid, hasta Zaragoza. 

Chin Chen Chao es la pro- reclamó a su familia, quienes 
pietaria de este restaurante, pudieron trasladarse hasta 
inaugurado el 24 de agosto de aquí por tratarse de familia-
1980. Durante todo este tiem- res de primer grado: «Este 
po sólo su esfuerzo y el de sus país nos pareció fenomenal y 
hijos ha sacado adelante el ne- nos quedamos. Ahora conti
gocio. Ahora piensa que es de- nuaremos en España, concre
masiado mayor para tanto tamente en Alcalá de Hena
trabajo y quiere descansar, res, que nos parece una ciu
aunque no puede evitar des- dad muy maja». 

Si el restaurante de Chin 
Chen Chao fue el primero de 
Alcalá, el restaurante de su 
padre en Madrid fue el prime
ro de España. Ambos fueron 
pioneros en un negocio que en 
los últimos años ha prolifera
do enormemente. 

De hecho, en Alcalá hay en 
la actualidad diez restauran-

.y 

«ES~! país-.s ~ 
parec10 fenomen 
y nos quedamos. 
continuaremos 

en Alcalá porque 
es una ciudad 

muy maja» 

tes chinos, signo claro de la 
aceptación de esta comida: 
«La comida china ha tenido 
aceptación en este país porque 
es una comida fácil de digerir, 
no es grasienta y es rica en 
proteínas. También por las 
salsas y las especias. Además 
muchos restaurantes son muy 
económicos, pero hay que te
ner cuidado: con la comida no 
hay que mirar el dinero por
que es la base fundamental. 
Nuestro restaurante era un 
poco más caro que los demás, 
pero se veía la calidad y eso 
lo han agradecido los clientes 
con su preseneia. Lo bueno 
todo el mundo lo sabe 
apreciar». 

Si se ha cuidado la calidad 
de los alimentos que se ser~ 
vían, no ha sido menor el ce
lo por mantener el local lim
pio y ofrecer el mejor servicio. 
En sus catorce años trabajan
do con el público nunca han 
tenido una denuncia de sani
dad. Unicamente, hace seis 
meses, recibieron la visita de 
un inspector que detectó la 
falta de dosificad.ores de jabón 
en los lavabos y un lavamanos 
en la cocina. Estos utensilios 
fueron instalados inmediata
mente pero nadie volvió a 
comprobarlo y la multa siguió 
su trámite». 

pedirse con pena de una clien- ------------------------------------------
tela amiga que se ha manteni
do fiel a su restaurante duran
te todos estos años: «Tras ca
torce años dejo el negocio y 
me duele mucho porque de 
tanto tiempo habíamos conse
guido una clientela importan
te. La mayoría, más que 
clientes, eran ya amigos de la 
casa. Después de tantos años 
no nos quedan más que pala
bras de agradecimiento hacia 
ellos». · 

El local del restaurante se
rá ocupado próximamente por 
un banco. 

Paou Yuen inauguró 
el primer chino de España 

La familia de Chin Chen 
Chao llegó «accidentalmente» 
a nuestro país. Su padre, 
Paou Yuen, del que toma el 
nombre su restaurante, ya vi
vía en España. Enfermó y 

PUERTA de Madrid 

&a implantología 
le deflolflerá su sonrisa 
en estas Piestas. 

;Feliz 11011idad! 

...........,.-- INFORMESE EN: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00...,.... 

C/ Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 

• de diciembre de '99! 



1 -
- -

Calefacción Roca, soluciones para 
todas las energías 

.. :-r ~ 

Roca y Calefacción son 
dos palabras inseparables. 
Porque después de muchos 
años tratando los más diversos 
sistemas de calefacción 
con toda profesionalidad 
y entusiasmo, Roca goza 
de un nivel técnico de primer 
orden en todo tipo 
de instalaciones. 
Por .eso, Roca está 

en condiciones de aportar 
la solución más adecuada 
para que en su hogar 
disfrute del máximo confort 
con el mínimo consumo. 

Vea la solución definitiva en: 18guardia 
. Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



Realizado por el Taller Escuela de Arqueología Dirigido a estudiantes de Derecho y Empresariales 

a petición de los vecinos curso sobre la creación de una empresa 
se inauguró un mural en la plaza de Granada en la Facultad de Derecho 

La plaza de Granada, conocida así por los vecinos, celebró el pa
sado l de diciembre una pequeña fiesta de inauguración del mural 
realizado en ella por el Taller Escuela de .Arqueología. El acto con
tó con la presencia del alcalde y con la ausencia del concejal del 
distrito 11, José Maria Velasco, por enferfmedad. 

Cuando hace poco más de 
un año se inauguró la plaza de 
Granada los vecinos manifes
taron a la delegación del dis
trito su deseo de que «Se ador
nase» de alguna manera el 
muro que cerraba los jardi
nes. Así se acordó, decidien-

do que fuese el Taller Escue
la de Arqueología el que lo 
realizara. 

El mural representa cuatro 
épocas, desde la antigüedad 
hasta nuestros días, de la his
toria de la ciudad. 

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Facultad de Derecho 
de Alcalá de Henares está organizando una serie de cursos que se 
prolongarán hasta el mes de abril. Comenzaron con el curso prácti
co de Derecho Matrimonial, con gran éxito de público. El pasado 
l de diciembre empezó el curso sobre la creación de una empresa, 
que se prolongará hasta el día 22 de este mismo mes. 

Las conferencias de este 
nuevo curso versarán sobre te
mas como la constitución de 
la sociedad o los aspectos la
borales y fiscales de una em
presa, entre otros. El curso, 
dirigido a profesionales del 
Derecho y la Economía, se ce
lebra en la Facultad de Dere
cho de Alcalá de Henares. El 
número de plazas que se han 
cubierto, más de ciento diez 
matriculados, era el que se es
peraba. «Las con"ferencias es
tán dirigidas a dar una ima
gen diferente de la empresa 
española, desde una perspec
tiva de la 'España actual. Tie
nen un marcado carácter 
práctico, dirigido a estudian
tes y profesionales y adecua
do a los tiempos de crisis que 
estamos viviendo. Se quiere 
dar una imagen de la empre
sa alejada de tópicos», comen
tó Alberto Madolell Heredia, 
uno de los coordinadores, que 

destacó el interés de las con
ferencias de los dos primeros 
días (la constitución de la so
ciedad y el estudio de la figu
ra jurídica). 

«Esto está pensado para 
que, después de la carrera, se 
tenga una visión más global. 
Va orientado a dar una ima
gen práctica de lo que es el 
mundo de la empresa», expli
có Alberto Madolell. 

Al acto de inauguración 
acudió el rector de la Univer
sidad de Alcalá de Henares, 
Manuel Gala. 

INSTITUTO NACIONAL DE 
ADllNISTRACIDN PUBLICA 
ADOUISICIDN DE VIVIRES 

SUMINISTRO DE MATERIALES DE CONSTRUCCION 

Hasta las 13 horas del 17 
de Diciembre, se admiten 
ofertas para la adquisición 
de víveres (leche, pan, hue
vos, carne, pescado, frutas, 
verduras y varios) a fin de 
satisfacer las necesidades 
de este Instituto durante 
los meses de ENERO a 
MARZO próximos hasta 
un límite de 4.447 .250.
pesetas. 

<Aridos, Maquinaria, Etc.> 
Y RECOGIDA DE ESCOMBROS EN 

PUERTA de Madrid 

SACOS <de 1 m/3) 
o CONTENEDORES Pliego de bases en la Sec

ción de Información del 
Instituto Nacional de Ad
ministración Pública, Pla
za de San Diego sin, Alca
lá de Henares. 

• de diciembre de 199! 



Después de siete años de ocupar la jefatura local 

Juan Jasé Tamaya podría dimitir cama subinspector 
jefe de la Policía Municipal 

El subinspector jefe de la Policía Municipal, Juan José Tamayo, podría abandonar esta jefatura a princi
pios del año 1994, según los rumores existentes que él no desmintió a PUERTA DE MADRID cuando le fueron 
comentados. Tamayo se encuentra valorando una propuesta de trabajo como policía en otro municipio, que 
le proporcionaría más satisfacciones que ostentar esta jefatura alcalaína en la que lleva ya desde julio de 1986. 

La posible marcha de Ta
mayo abre un interesante pro
ceso de sucesión en el que se 
desconoce si finalmente habrá 
promoción interna entre los 
sargentos existentes en la 
plantilla policial, previo paso 
por la Academia Regional de 
Estudios de Seguridad 
(ARES), o si por el contrario 
la alcaldía complutense y la 
concejalía de Seguridad Ciu
dadana se decantarían por 

convocar un concurso públi
co con los requisitos necesa
rios para ocupar el cargo de 
mayor responsabilidad en la 
Policía Municipal. 

Juan José Tamayo señaló 
significativamente al ser in
terpelado por un periodista de 
PUERTA DE MADRID que 
«todavía>> no ha presentado su 
dimisión del cargo: «Si me 
fuese de la jefatura de Alcalá 
iría a la misma actividad, es 

decir, como policía», comen
tó Tamayo, para desmentir 
otros rumores que hablaban 
de que ese trabajo que estaría 
valorando para dejar la jefa
tura de la Policía Local de Al
calá estaría fuera del ámbito 
policial. 

El propio subinspector je
fe señaló que «los rumores ya 
han aparecido en varias oca
siones; al menos en tres o cua
tro ocasiones se ha comenta-

Llame y 
P-_Óng_anos a J?_rUeba. 

Teléfono 880 00 62 -65 
¿Le apetecería probar algo diferente? Pues n o sea 

tímido y llame. Solicite una cita con cualquiera de Jos 

modelos de Ja g ama Ford q ue d esee conocer. Ellos 

estarán encantados en dar una vuelta con usted. ¿Wgar? 

Su Concesionario Ford. ¿Día y hora? A su elección. 

Llame cuanto antes. ;Probará lo que es bueno! 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'20Ó - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 - ALCALA DE HENARES---
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJ~N DE ARDOZ- ~ 

Todo lo que hacemos nos c:on.du.c:e a ti. 
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do ya que me marcho. No es 
inmediato que me marche». 

Preguntado acerca de si su 
marcha se produciría a prin
cipios del año 1994, nos con
testó: «Eso yo no lo sé. A prin
cipios de año cualquiera sabe 
lo que va a pasar. Se está es
tudiando una posibilidad, pe
ro simplemente se está estu
diando». 

Fuentes de la Policía Mu
nicipal mostraron cierta in
quietud por el proceso que se 
puede abrir para la sucesión 
de Tamayo: «Este hombre es 
controvertido entre la planti
lla policial, donde hay muchas 
quejas de desorganización. En 
los últimos años el ambiente 
ha cambiado mucho y se de
tecta mucho desánimo entre 
los compañeros, falta de ilu
sión porque no se ven alicien
tes a ningún nivel. Lo real
mente curioso es que, si se 
marcha Tamayo, se puede 
abrir un proceso muy intere
sante». 

PUERTA DE MADRID ha 
podido saber a través de agen
tes policiales que hay algún 
sargento en la plantilla que es
tá realizando un curso en el 
ARES que sería requisito in
dispensable para, desde una 
promoción interna, poder op
tar al cargo de subinspector 
jefe en caso de que se marcha
ra Tamayo. Tampoco se des
cartaría que ostentara el car
go el segundo en el escalafón 
de la Policía Municipal alca
laína y que ya ocupó durante 
varios años la jefatura, el ofi
cial Carlos López Tello. Pero 
también se barajaría un con
curso público, con lo que el 
nuevo jefe podría llegar des
de fuera de Alcalá, como lle
gó Tamayo, procedente de la 
Policía Municipal de Madrid. 
Por el momento todo son con
jeturas, pero que revelan la 
inquietud existente al respec
to en el seno de la Policía Lo
cal alcalaína. 

PUERTA de Madrid 



Rem.igio Martínez, el denunciante, y un grupo de niños que utilizan el parque natural para su esparcimiento 

Al parecer es un guarda de la zona privada 

Acusan a un hambre de cazar en una zona abierta 
al pública en el Parque Natural 
El guarda no niega que disparó, pero afirma que lo hizo a la distancia 
reglamentaria de más de trescientos metros 

Rem.igio Martínez es un alcalaíno que ha denunciado a un guarda del Parque Natural, acusándolo 
de cazar en terrenos pertenecientes al ayuntamiento, abiertos al público, poniendo así en peligro la 
vida de personas mayores e incluso de niños. 

disparando hacia dentro de la 
finca privada. Yo le dije que, 
a pesar de eso, estaba en el ca
mino que dividía las dos zo
nas. Además le dije que le co
nocía, que él era el guarda y 
que le iba a denunciar. En
tonces nos fuimos. Si me hu
biera quedado sólo hubiera 
conseguido enfurecerme y sa
lir en bronca, y no tenía por 
qué». 

Ese mismo domingo, Remi
gio Martínez acudió a la 

Guardia Civil y puso una de
nuncia: «Han ido a reconocer 
al cazador; él no lo niega, se
gún dice el sargento de la 
Guardia Civil, pero dice que 
la distancia era de más de 
trescientos metros . Pero yo 
recorrí la distancia en menos 
de diez segundos y creo que yo 
no puedo recorrer ese espacio 
en tan poco tiempo». 

Como testigos se encuen
tran cinco personas adultas y 
los dieciocho niños que iban 

con ellos: «Lo que no puede 
ser es que vayas por allí an
dando , paseando o haciendo 
deporte y te encuentres con 
un disparo que te puede ma
tar. Si es Parque Natural y es 
para disfrutarlo , que quiten la 
caza. Y si es de caza, que nos 
prohíban la entrada a todo el 
mundo para que no paseemos 
por allí. Pero la entrada no 
nos la pueden prohibir, por:. 
que a mí me lo ha dicho el sar
gento. Lo que sí estaría pro
hibido es que fuésemos con es
copeta a cazar , si no pertene
cemos a la finca. Pero cual
quier ciudadano podría estar 
paseando. Lo que yo quiero es 
que se haga algo porque, lo 
que van a hacer es tomar car
tas en el asunto cuando ya ha
ya una muerte; eso es lo que 
no puede ser. Me han dicho 
que va a haber un juicio y que 
si los testigos que vamos esta
mos de acuerdo en lo mismo , 
a él le van a sancionar». 

Los hechos se produjeron el 
pasado día 21 de noviembre, 
domingo. Remigio Martínez 
se encontraba en el Parque 
Natural, ya que su hijo per
tenece al Club Ciclista !pla
cea, y él y otros niños suelen 
ir al parque durante la tempo
rada de invierno. Un total de 
dieciocho menores y cuatro 
adultos iban con el señor Mar
tínez. «Los críos iban delan
te; íbamos hacia una explana
da y oímos dos disparos, pe
ro muy cerca. Los oímos tan 
fuerte , que el director de los 
críos y yo salimos corriendo. 
Nada más girar una curva, vi
mos que había un cazador con 
la escopeta y ya tenía la pie
za, que era un conejo. Era un 
guarda de la zona privada del 
parque. Los críos se asustaron 
y a uno de ellos le saltó algo 
a la cara, seguramente sería 
tierra que habría saltado por 
el impacto». 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 

Según Remigio Martínez, 
el hombre que disparó se en
contraba en compañía de 
otros dos más. Estaban situa
dos justamente en el camino 
que divide la zona del ayun
tamiento de la zona privada . . 

Remigio Martínez cuenta 
que «tuvimos unas pocas pa
labras con él. Y o le reconocí 
y le pregunté cómo podían es
tar disparando en esa zona, 
sabiendo que está prohibido. 
El me contestó que estaban 

PUERTA de Madrid 

CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
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Pedro Castro, alcalde de Getafe Antonio Barranco, alcalde de Meco 

LOs socialistas preparan su estrategia de cara al proceso congresual 

Más de 600 guerristas de toda la comunidad de 
Madrid se reunieron en Alcalá 

No habrá lista de consenso para el próximo congreso regional de la Federación Socialista Madrileña 
y se cree que tampoco la habrá para la renovación de los comités de las agrupaciones locales. Guerris
tas y renovadores presentarán sus respectivas candidaturas para la elección de los delegados que va
yan a los congresos regional y federal y para los órganos decisorios del PSOE a nivel local, regional 
y federal. Los socialistas preparan su estrategia de cara al proceso congresual que proximamente se 
va a celebrar. Más de 600 guerristas de la comunidad de Madrid se reunieron en la Ciudad Deportiva 
Municipal para preparar la ponencia marco del próximo congreso regional. 

Guerristas de todas las 
agrupaciones locales de la co
munidad de Madrid y de dis
tritos de la capital llenaron los 
salones de la Ciudad Depor
tiva Municipal el sábado día 
27 de noviembre, lo que según 
militantes de la agrupación de 
Alcalá supone un importante 
espaldarazo para el sector gue-

rrista complutense en un mo
mento clave. El guerrismo tie
ne en Getafe un importante 
centro neurálgico dentro de la 
región madrileña. De hecho se 
considera a Getafe como la ca
pital del guerrismo en Ma
drid, con militantes con un 
gran peso específico dentro de 
la FSM, como el alcalde 

José Macías, José Acosta y Tomás Sánchez 
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getafense Pedro Castro. 
En este contexto los gue

rristas tienen como centro de 
reunión habitual la localidad 
getafense para desde allí ela
borar la estrategia a plantear 
en el próximo congreso regio
nal. Al guerrismo madrileño 
se le conoce también como «el 
grupo de Getafe». La invita-

ción cursada por los guerris
tas alcalaínos fue bien recibi
da y el sábado día 27 el gru
po decidió reunirse en Alcalá 
llegando a reunir en la ciudad 
complutense más de 600 mi
litantes, lo que ha sido recibi
do con alborozo por los gue
rristas alcalaínos, encabeza
dos por Tomás Sánchez, pues 
se está considerando como de
cisiva tal afluencia de militan
tes de cara al proceso interno 
que vive el PSOE en Alcalá: 
Los hombres de Alfonso Gue
rr~ en la ciudad alcalaína em
piezan a contar a nivel 
regional. 

Entre los asistentes a la reu
nión se encontraban el líder 
guerrista madrileño, José 
Acosta, y los carrillistas Adol
fo .Piñedo y Julián Ariza. 
También estuvieron el hijo de 
Santiago Carrillo; el alcalde 
de Getafe, Pedro Castro; el de 
San Fernando, José Enrique 
Piñas, y el de Torres de la 
Alameda, Antonio Rodríguez 
del Barrio, entre otros alcal
des, concejales y cargos públi
cos del PSOE a nivel local o 
regional. 

También estuvieron la 
práctica totalidad de los gue
rristas alcalaínos: Tomás Sán
chez, José Macías Soto, Mi
guel Buenestado, Antonio Ló
pez Montejano ... Y nó falta
ron otros militantes socialis
tas no tan identificados con 
las tesis guerristas, como el ac
tual gerente del OADE, Juan 
Antonio Pérez. 

Modelo de partido 
Los guerristas diseñaron en 

Alcalá su estrategia de cara al 
próximo congreso regional de 
la FSM y, a la espera de cele
brar nuevos encuentros, llega
ron a la conclusión de que de
sean un modelo de partido en 
el que todos se sientan repre
sentados y en el que no haya 
postergaciones de militantes , 
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La presidencia de la reunión, con los alcalaínos Tomás Sánchez (primero por la izquierda) y Miguel Buenestado (cuarto). En la foto de 
la derecha, Antonio Rodríguez del Barrio, alcalde de Torres de la Alameda. Debajo, José Enrique Piñas, alcalde de San Femando. 

especialmente de la categoría 
de Alfonso Guerra. Otro de los 
planteamientos que se anali
zaron fue el de la revisión de 
las relaciones entre el PSOE 
y la UGT, realizándose una 
crítica a la política económi
ca del gobierno desde la pers
pectiva de la necesidad de que 
el gobierno llegue a acuerdos 
con los sindicatos de clase. 

Los guerristas se muestran 
convencidos de que son el sec
tor mayoritario en la FSM y 
quieren demostrarlo tanto en 
las agrupaciones locales como 
en la propia FSM. 

Uno de los hombres impor
tantes del guerrismo en Alca
lá, el concejalJosé Macías So
to, señaló su satisfacción por 
el éxito de la reunión con la 
presencia de cientos de mili
tantes socialistas: «Yo espera-

ha que vinieran muchos com
pañeros, pero esto desbordó 
totalmente las previsiones que 
teníamos. También me llevé 

una gratísima impresión al 
ver a militantes destacados de 
este partido. Para mí fue muy 
bonito ver caras que hacía 

En primer término y con gafas, Antonio López Montejano con varios militantes socialistas. 

PUERTA de Madrid 

José Macías se mostró partida
rio de que no haya consenso. 

tiempo que no veía y sobre to
do , saber que estamos en la 
misma línea, en la misma lu
cha por el Partido Socialista 
Obrero Español, y digo Obre
ro con mayúsculas». 

Macías apuntó que el 
PSOE tiene que dar un giro a 
la izquierda: «Tenemos que 
volver a conectar con todas las 
capas sociales, y sobre todo 
con las más necesitadas y de
primidas de nuestra socie
dad». El concejal alcalaíno se
ñaló que no es el momento de 
listas de consenso: «Si enten
demos que el partido tiene 
que tomar unas determinadas 
directrices , lo lógico es que no 
haya pactos, que cada uno de
fienda sus tesis y que salgan 
adelante las que ganen en el 
congreso. Ya tenemos expe
riencia de que las listas de 
consenso han sido un fracaso 
en la mayoría de los sitios y 
entiendo que los compañeros 
que discrepamos en cuanto a 
la línea marcada por el parti
do, si estamos en una misma 
ejecutiva no sería bueno». 

El guerrista alcalaíno seña
ló que en la ciudad complu
tense «hay un grupo de com
pañeros que tienen ilusión , 
ganas de trabajar y otra for
ma de ver las cosas al actual 
comité de la agrupación». 
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Organizado por INFORMACU Alcalá 

curso sobre la droga en el colegio Don Juan 1 
sobre todo, se trata de investigar por qué una persona entre an el 
mundo de la droga pese a saber que ésta es altamente peligrosa 

Algunos alumnos del colegio don Juan 1 han empezado a saber mucho más del tema de las drogas 
que tanto preocupa hoy en día. INFORMA.CU Alcalá organizó un curso que se ha denominado «Curso 
de dinamizadores sociales del plan regional de la droga» y cuyas charlas se celebraron durante dos 
días en este colegio. Los monitores explicaron a los chicos cómo una persona es capaz de engancharse 
a las drogas, aun sabiendo que son altamente peligrosas. 

Las charlas se celebraron 
los días 29 y 30 de noviembre. 
«Se pretendía ex p l icar el mo
delo que explica el mundo de 
droga, aclarar ideas , identifi
car las perc~pciones que la 
gente tenía sobre qué es la 
droga; qué significa eso de to
lerancia y la dependencia. Se 
trataba de aclarar conceptos y 
de que entendiesen que la 
droga es un problema social , 

psicológico y biológico, y que 
hay que tratarlo desde esas 
tres partes. Se intentó aclarar 
las ideas erróneas del tema de 
la droga que pudiese haber y 
que la gente que acude al cur
so se fuera con las ideas cla
ras; que entendiesen el entra
mado del comportamiento hu
mano, lo que hace que una 
persona se ponga en contacto 
con la droga en un momento 

dado de su vida, y de qué de
pende que se mantenga. En 
cierto modo eso es lo que da 
pistas para la prevención», 
explica Soledad Chamorro, 
una de las psicólogas monito
ras del curso. 

Saturnina Andrés , de IN
FORMACU Alcalá, explicó 
que «elegimos el colegio Juan 
1 porque trabajamos muchas 
veces. U nas veces les ofrece-

mos actividades, otras veces 
nos las piden ellos. El año pa
sado también se hizo un cur
so de diriamizadores sociales 
aquí y este año, como son 
nuevos, también les ha pare
cido interesante, aparte de al
guna otra actividad que tam
bién podemos tener dentro del 
programa de salud, en coordi
nación con la Consejería de 
Salud de la Comunidad Autó
noma de Madrid» . 

Concha Eguiluz, presiden
ta de lnformacu Alcalá, expli
ca que «estos cursos se han da
do a toda clase de personas. Al 
que se dio en OADE también 
acudieron personas de media
na edad. Al que hicimos en el 
instituto Maria Isidra de Guz
mán vinieron chicos de 2? y 
3 ° de BUP. También hicimos 
otro en Meco». Al del colegio 
Don Juan 1 acudieron chicos 
de EGB y tres adultos. 

Le damos hasta 400.000 razones 
para empezar a cuidarse. 

Volvo Serie 400 Gama '93. 
Hasta 400.000 ptas. menos. 

La principal razón para comprarse un Volvo es la seguridad. 
También la fiabilidad. Y por supuesto, el equipamiento. 
Pero ahora tiene hasta 400.000 razones para 
comprarse un Volvo Serie 400 de la 
gama '93. Sólo por unos días y para 
unidades limitadas. 
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VOLVO UO f.B i: Dirección asistida, aire acondicionado, elevtdunas 

eléctrico y cierr.e centralizado (incluido descuento de oferta) 

2.fJf.000 Pf05 (l. V .A. e impuesto de matriculación incluido) 
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En la Universidad de Alcalá se firmó un convenio 
de investigación sabre fiar cortada 

Madrid ·imparta al año más de 1 s.aaa millones 
de pesetas en este sector 
La crisis también se ha notada en el consuma de fiares 

La Comunidad de Madrid, a través del Centro de Estudios Ambientales y de Tecnología Agroali
mentaria (CEATA), ha suscrito, en el rectorado de la Universidad de Alcalá de Henares, un conve
nio de investigación y desarrollo con la Asociación Empresarial de Viveros de Horticultura Orna
mental de Madrid (AEHORMA.), Asociación Empresarial de Jardineros de Madrid (AEJARMA) 
y Asociación de Floristas Madrileños (AFM). Al acto acudieron el consejero de Economía de la 
Comunidad de Madrid; José Luis Femández Noriega; el rector de la Universidad de Alcalá de He
nares, Manuel Gala, y representantes de las distintas asociaciones mencionadas. 

La finalidad de la firma del 
convenio, que se realizó el pa
sado día 1 de diciembre, es lle
var a cabo proyectos y trabajos 
de investigación en materia 
medioambiental y relacionados 
con la utilización de tecnologías 
en el sector agrario. El conve
nio firmado dará la oportuni
dad de que Madrid abastezca 
su propio mercado interno de 
flor cortada. De este modo se 
mejorarán las condiciones de 
tiempo de recepción de este 
producto perecedero que es la 
flor, al evitar el encarecimien
to que produce el transporte. 

Manuel Gala, rector de la 
U AH, comentó que «no es una 
firma más. Abre una serie de 
posibilidades. Lo que estamos 
poniendo hoy en funciona
miento es, por un lado, un ór
gano de investigación conjun
to que nace con una voluntad 
de hacer investigación sobre un 
territorio favorable y tratando 
de ganar tiempo perdido y an
ticipar el futuro. Hoy firmamos 
un convenio por parte de dos 
socios potentes, la Universidad 
de Alcalá y la Comunidad de 
Madrid, junto con una serie de 
empresas privadas». 

Actualmente, los floristas 
madrileños tienen que acudir a 
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los mercados exteriores para 
comprar sus productos. Esto 
supone una importación en 
Madrid de 15.000 millones de 
pesetas. La producción propia 
de la región es de unos 300 mi
llones. La calidad de la flor pro
ducida en Madrid es compara
ble con la procedente de otras 
regiones. 

José Luis Fernández Norie
ga, miembro de la comisión di
rectiva de CEAT A, explicó que 
«hoy constituimos CEA TA co
mo centro de estudios y ¿qué 
mejor que unir la universidad 

con la producción? Este conve
nio va a llenar de contenido es
te centro y la actividad del mis
mo. En torno a estos convenios 
está un intento riguroso, por 
parte de empresarios, universi
dad y comunidad, de captar 
dos importantes mercados, tan
to el de la flor cortada como el 
de la flor ornamental. Desgra
ciadamente, hasta ahora los flo
ristas madrileños tienen que 
acudir a mercados exteriores». 

En el consumo de flores tam
bién se ha notado la crisis. En 
los años anteriores a la recesión 

económica, el consumo de flo
res aumentó , con unas altas 
cuotas de incremento (entre el 
10 y el 20 por ciento anuales) . 
Ha influido también la sequía: 
«Si bien es cierta la recesión, lo 
que más me preocupa es el pe
simismo que ha caracterizado a 
nuestro país y, por tanto, tam
bién a la CAM. Este tipo de 
convenios debe hacer que el pe
simismo no cunda. Si se consi
guen algunas metas en este sen
tido, hay una posibilidad de es
peranza para superar cuanto 
antes esta situación de recesión. 
Al calor de estos convenios va
mos a desarrollar un programa 
de investigación agraria sobre 
la flor cortada, un programa de 
desarrollo integrado para em
presas colaboradoras. Vamos a 
rentabilizar los organismos de 
la propia comunidad, en este 
caso la finca de El Encín, que 
en su época tuvo un cierto pres
tigio a nivel nacional. Espero 
que dentro de seis meses poda
mos reunirnos para demostrar 
a la sociedad madrileña que lo 
que se firma sirve para algo» . 

Gabriel Spalla, en represen
tación de AEHORMA, se refi-
rió al convenio recordando que 
ha llegado un poco tarde: «Lle
vamos detrás de este tema más 
de seis años. Pero el entusias
mo espero que no se haya ago
tado del todo. Lo que pedimos 
es que nos pongamos a nivel de 
otros países. Para alcanzar ese 
nivel lo principal es en lo eco
nómico. Creo que esta idea, de 
aquí a cinco años, tendrá resul
tados positivos». 

A partir de ahora el CEA TA 
y las asociaciones AEHORMA, 
AEJARMA y AFM colaborarán 
en la realización de las actua
ciones necesarias para el esta
blecimiento de un complejo de 
investigación y Desarrollo pa
ra Flor Cortada, en la finca El 
Encín, y actuarán como motor 
y catalizador de empresas de la 
región de Madrid. 
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Los premios se entregarán en una fiesta en la plaza de Cervantes 

el próximo día 2, de diciembre 

&.aao niños participan con sus trabajos en la 
IV campaña del Juguete Educativo y No sexista 
«Algunos hábitos cambiaremos y damos motivo para la reflexión» 

El pasado 2 de diciembre se presentó la Campaña del Juguete Educativo y No Sexista que por cuarto año 
consecutivo organiza la concejalía de la Mujer, en colaboración con las concejalías de Educación y Juven
tud. Un concurso de dibujos o redacciones, una ludoteca, teatro infantil y una fiesta son los actos que compo
nen la programación de la campaña, cuyo lema es en esta ocasión: Aprende a jugar, aprende a vivir. 

Más de 6.000 niños de 
veinte colegios de Alcalá 
-todos ellos públicos excep
to uno concertado- partici
pan en el concurso de dibujos 
o redacciones, que deberán 
hacer alusión al tema de la 
campaña. El plazo de presen
tación de trabajos , que serán 
entregados en el Centro Ase
sor de la Mujer, finaliza el 13 
de diciembre. Todos los par
ticipantes recibirán un obse
quio. También habrá dos pre
mios: uno para el mejor tra
bajo y otro para el colegio con 
mayor número de participan
tes. 

Para la L UDOTECA ya se 
han apuntado más de 1. 600 
niños que partiparán en un 
montón de juegos divertidos 
organizados en la Casa de la 
Juventud del 9 al 16 de di
ciembre. También hay pre
visto realizar diversas repre
sentaciones 4e teatro infantil 
por los colegios de Alcalá. 

La campaña se clausurará 
el 21 de diciembre a las 11 ' 00 
horas con una fiesta en la pla
za de Cervantes -si el tiem
po lo permite-. Todos los 
participantes en el concurso 
recibirán a cambi o de su re
dacción o dibujo un obsequio. 

La concejala de cultura, 
Dolores Pérez Quirós , y la di
rectora del Centro Asesor de 
la Mujer, Pilar Rubiales , ma
nifestaron que la participa
ción de niños había desborda
do este año las previsiones. 
Padres e hijos van aceptando 
cada año más esta campaña 
cuyos resultados , sin embar
go, sólo podrán cuantificarse 
a largo plazo. «Esta campaña 

va especialmente dirigida a 
los padres y madres. Es poco 
lo que un modesto ayunta
miento puede hacer contra la 
poderosa televisión y los 

anuncios que exhibe. Pero al
gunos hábitos cambiaremos y 
damos motivo para la refle
xión», manifestó Dolores 
Pérez. 

En C/ Mayor (enfrente Casa Cervantes) 

PISO 140m/2·19.a.a pts. 
Dúplex ideal estudio 

PISO 70 m/2 · 12.aaa.a pts 
¡ 

Edificio recién rehabilitado 
Aire acondicionado Telf.: 880 88 46 

VEHICULOS NUEVOS Y DE OCASION 
-TODAS LAS MARCAS Y MODELOS-

1 DISPONEMOS DE TALLERES PROPIOS 1 

Todos nuestros vehículos garantizados FINANCIACION 
CON O SIN ENTRADA 

AUTOMOVILES Y TALLERES R. RODRIGUEZ 
Vía Complutense, , , 7 <Polig. ALCALA 1, Nave 106) • Telf.: 882 42 78 • 883 08 78 • ALCALA 
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¡Qué pasó con los 
fenómenos 
paranormales 
decamarma! 

Rafael hernández, que 
fue coarrendatario del 
restaurante Cartago de 
Camarma, ante la pre
gunta qe le hicimos hace 
unos días sobre los acon
tecimientos vividos por él 
y sus empleados y publi
cados hace unas semanas 
en nuestro semanario, 
aquello de los aparentes 
fenómenos paranormales 
que se producían en su es
tablecimiento, nos co
menta lo siguiente: 

- A la vista de lo desa
gradable de la situación y 
puesto que todo era un ata
que hacia mí, de común 
acuerdo con mi socio deci
dimos traspasar el negocio. 
A partir de ese momento los 
fenómenos paranormales 
han dejado de producirse. 
La propedad actual no tiene 
absolutamente ningún pro
blema. Por otra parte, he te
nido ciertas «conversacio
nes» con espíritus favora
bles, que me reclaman el 
que últimamente no esté 
ejercitando los poderes que 
en su día me fueron conced
didos para ayudar a mis se
mejantes. Por tal motivo he 
decidido nuevamente vol
ver a lo que siempre ha si
do do mío» y nuevamente 
he abierto consulta. 

Como noticia, Rafael 
nos comenta ·que la cade
na privada · Tele5, por 
medio de personas res
ponsables de tomar con
tacto con invitados al 
programa de Rappel, se 
ha dirigido a él y tiene un 
compromiso con dicha ca
dena televisiva para asis
tir el próximo día 14 a su 
programa, que se emitirá 
a las dos y media de la 
tarde. Los amigos y cono
cidos de Rafael y todo el 
espectador que tenga cu
riosidad por fenómenos 
paaranormales puede es
tar atento a »SU pantalla 
amiga», donde podrá pas
rar un rato agradable con 
la presencia de Rafael 
Hernández, hombre ex
perimentado como viden
te , parapsicólogo, curan
dero y otros oficios y 
otras formas de intentar 
hacer el bien a sus seme
jantes. 
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Piensan concentrarse todos los miércoles en la plaza de 
Cervantes ante la puerta del ayuntamiento 

una coordinadora contra el desempleo en Alcalá 
lucha par el derecha a tener trabaja 
«NO somos vagos, como ha afirmado algún iluminado, y 
tenemos derecho a comer» 
«Somos víctimas de la ineptitud de once años 
de desgobierno con el apoyo de la gran patronal» 

Un grupo de parados de Alcalá ha creado una coordinadora de lucha contra el desempleo que, 
como primera medida, ha decidido realizar todos los miércoles concentraciones de desempleados 
en la plaza de Cervantes ante el ayuntamiento complutense. 

Esta coordinadora, cuya 
pretensión es seguir traba
jando incluso en un ámbito 
fuera de Alcalá, considera 
que los desempleados son 
trabajadores a los que se les 
ha robado su derecho cons-
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titucional al trabajo: «No so
mos vagos, como ha afirma
do algún iluminado, y tene
mos derecho a comer. En 
ningún caso somos responsa
bles de la situación en que 
nos encontramos. Somos las 

víctimas sacrificadas en de
fensa de deshonestos intere
ses muy concretos, y el fru
to de la especulación, la ra
piña y la ineptitud de once 
años de desgobierno con el 
apoyo de la gran patronal», 

según los 
comisión. 

La coordinadora se consi
dera un frente de lucha con
tra la política económical y 
social y un intento de rom
per la inercia creada por el 
sistema. El origen de esta co
misión fue unas charlas que 
hubo en la oficina de empleo 
del INEM y en los locales de 
Comisiones Obreras: «Tene
mos que empezar a trabajar 
y a hacer reivindicaciones 
serias para aquellas personas 
que estamos en situación de 
desempleo. Somos un grupo 
de personas independientes, 
que no estamos ligadas a 
ninguna entidad, pero sí pe
dimos la colaboración estre
cha de todos los entes socia
les de Alcalá, tengan la ideo
logía que tengan. Siempre 
que nos apoyen en nuestras 
reivindicaciones, bienveni
dos sean», señaló uno de los 
representantes de esta comi
sión, Pedro Pintado Alonso, 
acompañado de Vicente 
Alonso, Rosa María Cepeda 
y Agustín Manzanar. 

La primera acción que ha
emprendido esta coordina
dora es la concentración de 
parados todos los miércoles 
en la plaza de Cervantes: 
«Tenemos que darnos. a co
nocer y mostrar que somos 
un número importante de 
personas que sufrimos direc
tamente esa política econó
mica que está creando de
sempleo. Estamos dispuestos 
a llegar muy lejos, pero no 
sólo en Alcalá. Llegaremos 
adonde haga falta y no nos 
vamos a quedar aquí». 

«Si sólo nos quedáramos 
aquí una labor pobre estaría
mos haciendo. Estamos ha
ciendo las primeras reunio
nes y definiendo nuestra lí
nea de trabajo en la lucha 
contra el desempleo», asegu
ró Pedro Pintado. 
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OTERSAN ASESORIA 
DE EMPRESAS 

OMEGA DETECTIVES 
PRIVADOS 

AGENCIA DE SEGUROS 
GENERALES 

• ENTRE NUESTROS SERVICIOS: 

- Confección nóminas y seguros 
sociales 

: - Planes de ahono y jubilación. 
- Investigaciones laborales 

(control de l.L.T.) 
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Teléfonos: 
888 65 12 - 881 24 92 - 883 31 53 
28807 ALCALA DE HENARES 

O FER TON 
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486 DX JJ lntel 
4Mb. RAM 
Disco duro 130 Mb. 
SVGA COLOR 14" 

VESA LOCAL BUS 

165.130 
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486 DX2 66 
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204.348 

Tenemos otras ofertas 
Te esperamos en: 

Centro Informático Complutense 
Paseo de la Estac,ión , 7 

Alcalá de Henares (Madrid) 
Tel.: 889 04 76 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Calefacción - Hilo Musical 
Ctra. Pastrana 0 c/ Juan Guerra, 5 -3° B-C 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

Los niños tuvieron que irse con sus juegos a otra parte 

Protesta vecinal por el hoyo que quedó después de 
la paralización de las obras de un aparcamiento 
La situación se prolonga desde ya hace ocho meses 

El pasado sábado algunos vecinos del distrito VI se reunieron para hacer una protesta. Hace tiempo, en 
el parque Juan de Austria, se pensó construir un aparcamiento y comenzaron las obras. Un mes después, 
las obras se paralizaron, pero quedó el hoyo. Ahora los residentes del lugar protestan; piden que se tape 
el hoyo y que se construya una zona deportiva. Después de ocho meses, parece que el problema se solucionará. 

Cuando las obras del aparca
miento se suspendieron los in
tereses de los vecinos resultaron 
dífíciles de conjugar con los de 
quienes habían comprado pla
zas de garaje; éstos alegaban 
que su garantía de que tenían 
dado el dinero para sus plazas 
era el hoyo. Ahora algunos de 
ellos han accedido a que se les 
devuelva el dinero y otros a que 
se traslade al aparcamiento a 
otro lugar, así que el agujero 

es ya inservible, puesto que no 
tendrá ninguna función. 

Una de las principales pro
testas de los vecinos es a causa 
de sus hijos. Desde que hace 
ocho meses aproximadamente 
se abriera el agujero, los niños 
de la zona de Juan de Austria 
se quedaron sin campo de fút
bol y se vieron obligados a ju
gar en otros lugares de Alcalá. 
Esto afectó a todos los equipos 
de fútbol de juveniles del lugar, 

que tuvieron que trasladarse al 
campo de fútbol de ' La Palo
ma', con las consiguientes mo
lestias que este traslado lleva 
consigo. Lo más probable aho
ra es que se construya una zo
na deportiva y, según nos di
cen, en los 17 metros que hay 
entre el campo de fútbol y el co
legio Miguel Hernández, se tie
ne pensado plantar una arbo
leda que sirva de zona de recreo 
para los niños. 

¡¡No pierda la ocasión para destacar, y luzca 
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uno de estas peinadas 
SOMOS ESPECIALISTAS EN MOÑOS, 

RECOGIDOS DE FIESTA Y 
PEINADOS DE NOVIA 

~ planel les 
q~ peluqueros 

el. Lo pe de Rueda, 2 - T ~lf.: 880 80 42 
ALCALA DE HENARES 
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Mª Victoria, vecina de la zona 

Los vecinos de la zona de 
Juan de Austria que se reunie
ron el pasado sábado pedían 
una solución rápida, después de 
ocho meses de problemas con el 
hoyo. «Nos han quitado el po
co parquecito que teníamos. 
Nos han hecho un agujero pa
ra hacer un aparcamiento y re
sulta que se han llevado el di
nero, nos han dejado el aguje
ro, los chavales no pueden ju
gar al fútbol y la verdad es que 

Los niños se han quedado sin sitio para jugar 

da vergüenza. Los niños tuvie
ron que irse a jugar a otro cam
po de fútbol. Tampoco pedimos 
mucho, espero que nos lo arre
glen en condiciones», comenta 
María Victoria, una vecina de 
la zona. 

Pero el problema de que los 
niños no puedan jugar al fútbol 
en su barrio no es el único. 
Otros vecinos también protes
tan porque el hoyo puede ser 

peligroso: «Ahí hay alambres y 
hierros y se puede matar cual
quiera. Además se trata de que 

· lo tapen y no nos lo vayan a de
jar hecho un barrizal, echando 
simplemente tierra encima», 
comenta Rafael Guerrero, un 
residente de la zona. 

Otros de los habitantes de es
ta barriada dirigen su protesta 
a que el hoyo ha servido de lu
gar de reunión de drogadictos: 
«Yo creo que hay terreno para 

Amador Díaz Rodríguez 

poner un campo de fútbol, de 
baloncesto, columpios para los 
chicos y estaría mucho mejor 
que así. Así lo único que pasa 
es que los niños se caen, se ha
cen daño y puede ser peligro
so. Este agujero sólo ha servi
do para la gente que se pincha, 
para escondite de los drogadic
tos. Espero que se arregle por
que hay sitio para todo», dice -
otro vecino, Amador Díaz 
Rodríguez. 

Este es el hoyo que tiene irritados a los vecinos y algunos dicen que sólo ha servido como lugar de reunión de drogadictos 
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Asamblea de vecinos organizada por Izquierda Unida 

Los vecinos quieren un aparcamiento en superficie 
en el solar de la calle del Escudo 

Por iniciativa de Izquierda Unida tuvo lugar una asamblea de vecinos del distrito VI en el patio del 
colegio Doctora de Alcalá. En esta reunión se puso de relieve el malestar vecinal ante algunas defi
ciencias que tiene el barrio y que no encuentran solución a pesar de la persistencia de las protestas. 
Un claro ejemplo es el de la rotonda de Luis de Medina, así como el acondicionamiento del solar de 
la calle El Escudo con la realización de un aparcamiento en superficie, una reivindicación que vienen 
planteando desde hace varios años tanto ro como la Asociación de Vecinos 'Complutense'. 

Según informó Izquierda Uni
da, ya en la liquidación de las 
cuentas municipales de 1991 se 
acordó destinar una partida pa
ra acondicionar este solar y con
vertirlo en un aparcamiento de 
superficie digno, no en un espa
cio con problemas de barro y es
tacionamiento caótico. Sin em
bargo, los problemas de fugas de
tectados en los viejos depósitos 
de agua de la carretera de Meco 
hicieron que en el mes de mayo 
se diera marcha atrás con el pro
yecto de remodelación y queda
ra aparentemente olvidado. 

El acuerdo de presupuestos de 
1993 alcanzado por el PSOE e IU 
sirvió para que esta organización 
introdujera una partida de 25 
millones de pesetas para diferen
tes mejoras urbanísticas en el 
distrito VI. Esta partida presu
puestaria ha de servir para cons
truir ese aparcamiento de super
ficie, que tendrá aproximada
mente 100 plazas totalmente 
gratuitas. 

Otros temas que se plantearon 
en la reunión fueron la urbani
zación del traoio urbano de la ca
rretera de Meco, la rotonda de 
Luis de Medina, el estado de 
abandono y suciedad que tiene el 
barrio, la falta de espacios libres 
y zonas deportivas, el posible 
traslado a un polígono industrial 
de Alcalá de la empresa Quími
ca Sintética, la falta de bibliote
ca y centros cívicos para esta zo
na del distrito, la zona sin asfal
tar de la parte trasera de la ave
nida de Caballería Española, el 
estado en que se encuentra el 
parque de las Bicicletas, la falta 
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de viviendas públicas y sociales, 
la. eliminación de puentes en la 
carretera de Meco, la prolonga
ción de la calle A vila, el mal es
tado de aceras, plazas y vías pú
blicas, la apertura de los colegios 
para uso ciudadano fuera de las 
horas lectivas y las actividades 
sociales en el barrio. 

Adoración Corral, vocal de IU 
en la delegación del distrito y 
miembro de la directiva de la 
Asociación de Mujeres 'Vía 
Complutense', dio un repaso a 
los temas planteados en la asam
blea, mostrando los vecinos ma
lestar con el ayuntamiento y lle
gándose a afirmar que el ayun
tamiento sólo se acuerda de los 
vecinos para pagar los impues
tos, pero no para dar servicios. 

El concejal de IU Joaquín 
Arias explicó para finalizar la 
reunión la campaña de esta or
ganización sobre la rectificación 

de la política económica, mos
trando el apoyo de IU a los sin
dicatos, trabajadores y pensio
nistas ante lo que consideró ata
que del gobierno a los derechos 
sociales conquistados en largos 
años de lucha de los trabajado
res. 

Tranquilidad y trabajo 
El seguimiento de la asamblea 

en el patio del colegio Doctora de 
Alcalá sirvió al redactor de 
PUERTA DE MADRID para 
pulsar el estado de ánimo entre 
la militancia de Izquierda Uni
da que participó junto a los ve
cinos del distrito en la asamblea. 
Según lo definió un militante de 
IU, «tras los ataques directos que 
ha recibido nuestro compañero 
Francisco González Adrada y en 
definitiva esta organización, só
lo podemos decir que estamos to-

ADORNOS 
NAVIDEÑOS 
COTILLONES Y DISFRACES 
¡¡Reserve ahora sus trajes de Reyes Magos, 

Papá Noel, bolsas de cotillón, etc.!! 

Cid Campeador, 8 
(frente a Comisaría) 
'J'.elf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

dos muy tranquilos y con ganas 
de trabajar en la calle». 

La sensación entre la militan
cia de IU en Alcalá, mayoritaria
mente ortodoxa o anguitista, es 
que «algunos en IU no se dejan 
atrapar por la tupida red que 
otros tejen para que esta fuerza 
política no avance en Alcalá. 
Mientras un sector cada vez más 
identificado se empeña en ponér
selo fácil al PSOE llevando a IU 
de crisis en crisis en nuestra ciu
dad, otro sector se empeña en ca
minar con objetivos muy claros, 
como son intentar por todos los 
medios ayudar a los alcalaínos a 
salir del negro agujero donde nos 
encontramos (paro, falta de vi
vienda, inseguridad ciudadana y 
crisis económica) y desarrollar el 
socialismo en nuestros días, en la 
medida que las circunstancias lo 
permiten a través del proyecto 
político de IU, consolidando és
te en nuestro ámbito». 

Las direcciones en las que se 
está moviendo IU son las de las 
asambleas de vecinos en los ba
rrios, la campaña de rectifica
ción de la política económica del 
gobierno, el contacto permanen
te con las entidades ciudadanas 
y el análisis y desarrollo de todos 
los acuerdos firmados con el 
PSOE en esta legislatura, que 
terminarán con una toma de po
sición sobre los compromisos o 
ruptura de los mismos antes de 
marzo de 1994. 

Fuentes de IU manifestaron 
que algunos concejales de IU 
prefieren frecuentar los contac
tos con el alcalde y su grupo de 
confianza más que con los veci
nos, destacándose las ausencias 
en estas asambleas de María Ca
sado y Teresa Galeote; Javier 
Ocaña tampoco estuvo en esta 
asamblea del distrito VI, aunque 
sí participó en una anterior ce
lebrada en el Campo del Angel. 
Estos militantes de la organiza
ción disculparon la ausencia de 
Magdaleno García y Francisco 
González Adrada, calificándolos 
como «dos históricos y habitua
les del movimiento ciudadano». 
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También se han producido iniciativas de 

la Asociación de Vecinos y del grupo de 

concejales del PSOE 

Izquierda Unida se reunió con los 
vecinos del campo del Angel y Chorrillo 

Izquierda Unida ha iniciado un calendario de asambleas de vecinos 
sobre temas puntuales que afectan a diversos lugares de Alcalá. Este 
calendario de asambleas tuvo su inicio en el Campo del Angel con ve
cinos del distrito VID el sábado 20 de noviembre. Los temas tratados 
fueron el de la pasarela sobre la via férrea, las obras del IVIMA. en el 
Campo del Angel y las instalaciones deportivas del CEI y su utilización 
pública. Además, Izquierda Unida dio toda la información acerca de la 
campaña de rectificación de la política económica del gobiemo. Los or
ganizadores analizan en el artículo siguiente lo ocurrido en la asamblea. 

«Izquierda Unida recupera 
una sana costumbre, como es 
conectar de forma directa con 
los vecinos para tratar de sus 
problemas. 

La reacción del PSOE y del 
alcalde, que estaban enclaus
trados en el Convento de Ago
nizantes, ha sido inmediata 
ya que al enterarse por los car
teles de que IU se iba a reu
nir con los vecinos, el alcalde 
y su equipo convocaron una 
reunión con los presidentes de 
los portales del Campo del 
Angel para tratar de las eter
nas obras que allí está reali
zando el IVIMA. 

También ha reaccionado la 
AA. VV. Campo del Angel -
Chorrillo , que espoleada por 
la incursión de IU en su terri
torio ha escrito un artículo en 
este semanario que ha sido 
contestado a su vez por un 
miembro de la Presidencia de 
IU, y además embuzonado un 
díptico dando cuenta de sus 
quehaceres en el barrio. 

Dicen lenguas viperinas 
que quién habrá pagado ese 
díptico, ya que en su reverso 
lleva el escudo del municipio 
y, ¡qué casualidad!, llevaban 
meses calladitos y ahora salen 
con dípticos y todo, valga la 
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redundancia todo por el bien 
de este querido barrio alcalaí
no que, aunqúe allende la 
frontera de la vía del ferroca
rril, no deja de ser una parte 
entrañable de nuestra ciudad. 

Volviendo a lo tratado en la 
asamblea que IU realizó con 
los vecinos, ésta versó sobre 
los siguientes temas: 

- Pasarela C/ Fray Juan 
Gil-Infantado. 

- Instalaciones Deporti
vas del CEI. 

- Tramos urbanos de la 
carreteras comarcales en el 
distrito 11. 

Estado de los colegios. 
- Raqueta del Chorrillo. 
- Obras del Campo del 

Angel. 
- Naves de lnterprint. 
Y para f~alizar, el coordi

nador de IU en Alcalá, José 
Miguel Polo, explicó la cam
paña sobre rectificación de la 
política económica del gobier
no exigida por esta fuerza 
política. 

Polo hizo una extensa expo
sición de la reforma del mer
cado de trabajo que pretende 
el Gobierno, las medidas eco
nómicas que éste pretende 
aplicar, las causas que ello su
pone para trabajadores y pen-

La pasarela sobre el ferrocarril continúa siendo uno de los caballos 
de batalla para los vecinos de allende la vía. (Foto de archivo). 

sionistas y la caída de la de
manda y sus terribles conse
cuencias al crearse una bola de 
nieve en negativo para la eco
nomía española y la constan
te pérdida de puestos de tra
bajo que ello acarrea, aparte 
de otras consecuencias terri
bles como es la movilidad fun
cional y geográfica. 

En cuanto al tema de la pa
sarela, Narciso Valle y Anto
nio Cabanillas, vecinos que 
han llevado el tema, hicieron 
un pormenorizado repaso -de 
todo el proceso indicando el 
apoyo de IU y el que esta fuer
za política haya conseguido 
introducir en los presupuestos 
municipales para este año 20 
millones de pesetas para que 
se remodele dicha pasarela. 

Javier Ocaña, informó de la 
urbanización de los tramos 
urbanos de las carreteras de 
Ajalvir, Daganzo y Camarma 
así como de la conexión con la 
carretera general y del proyec
to de enterrar las vías del tren, 
proyecto que IU llevaba en su 
programa electoral. 

Francisco González Adrada 
exhortó a los vecinos a que 
viesen lo positivo que tiene 
cuando los vecinos se organi
zan y se movilizan diciendo 

que siepre se consigue si no 
todo lo que se pretende, sí 
parte de ello. 

En ese sentido, Narciso Va
lle y Antonio Cabanillas invi
taron a los presentes a formar 
una comisión ciudadana de 
IU abierta a adscritos, simpa
tizantes y vecinos en general 
para trabajar por el barrio con 
el apoyo del grupo de conce
jales de IU. 

Joaquín Arias Abengózar, 
concejal y responsable de la 
política institucional de la 
Coalición en Alcalá, fue el en
cargado de coordinar esta reu
nión de vecinos y a la vez in
formó del resto de los temas 
tratados en dicha asamblea. 

Sobre las instalaciones de
portivas del CEI, informó de 
los trabajos y proyectos que 
está tratando la comisión 
MEC-Ayuntamiento. 

En esta línea de acerca
miento a los vecinos, IU se ha 
reunido también con las 
AP AS el martes pasado en el 
Ayuntamiento para tratar del 
mal estado de los colegios pú
blicos alcalaínos y que este se
manario ha dado fiel informa
ción de ello como de los pro
blemas educativos en todos los 
centros de la ciudad». 
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Exposición y venta de artesanía de Alcalá y la comarca 

«El Adarve complutense», la ilusión de una vida 
Ya existe un punto de encuentro para todos los artesanos de Alcalá y su comarca: 'El Adarve Compluten

se'. En esta acogedora tienda enclavada en el casco antiguo, justo enfrente de la Casa de Cervantes, se ex
pone y vende todo tipo de artesanía de calidad. Uno de los escaparates se ha reservado para la Información 
Cultural de la ciudad, en una clara invitación al alcalaíno para que disfrute de lo que se le ofrece. 

Angelines Díaz, Mª José Ru
bio y Mª Luz García son las ar
tífices de este proyecto. Las dos 
primeras han puesto el negocio, 
la tercera ha puesto el local y 
todas un gran empeño en lo que 
ha sido -más que un nego
cio- la ilusión de una vida. 

El proyecto comenzó a fra
guarse el 13 de septiembre y 
dos meses después se inaugura
ba la tienda. En ella se mues
tra cerámica -esmalte, arcilla, 
barro refractario ... -, artesa
nía floral, pintura -acuarelas, 
plumillas, óleos-, restaura
ción de libros antiguos, artesa
nía en piel, maqera, cristal, 
iconos, cuadros hechos con pé
talos y hojas, bolillos .... Todas 
ellas piezas exclusivas realiza
das por artesanos reconocidos 
de Alcalá y la comarca, expues
tas conjuntamente en el Adar
ve Complutense. Se admite la 
obra de cualquier artesano, 
aunque dadas las limitaciones 
físicas del local se realizará una 
selección mínima en base a la 
calidad. 

También se podrá encontrar 
en el Adarve colecciones de pos
tales de Alcalá, libros que se pu
bliquen sobre nuestra ciudad y 
recuerdos de la Virgen del Val. 

Adarve fiel al original 

rarla hasta el mínimo detalle. 
Se ha mantenido el recinto, 

restaurándolo todo él con los 
materiales empleados original
mente como ladrillo hecho a 
mano -de encargo-, baldosas 
de barro gres o madera para el 
artesonado de la entrada. Se ha 
conservado la pila y el pozo del 
patio y también la puerta que 
ha-
bía, se han colocado verjas de 
hierro forjado y se han utiliza
do piedras del Henares para el 
empedrado del Adarve. 

«He intentado que fuese lo 
más exacto posible a la época, 
al ambiente, al estilo ... , para 

recuperar ese sabor y ese cari
ño que tenemos que tener los 
alcalaínos por nuestra ciudad», 
explica Mª Luz, quien se sien
te especialmente dolida cuando 
ve que su interés no es común: 
«Yo estoy muy orgullosa de ha
ber nacido aquí, quiero mucho 
a Alcalá y me duelen mucho las 
cosas que veo. Hay veces que, 
quizás un poco alegremente, se 
gasta el patrimonio de todos en 
hacer unas rehabilitaciones que 
no dejan a Alcalá con el sabor 
que tiene. Sitios tan de nuestro 
corazón como la facultad de 
Económicas se puede decir que 
son un escándalo público». 

Escaparate 
de Información Cultural 

Otra novedad que aporta es
te establecimiento es la creación 
de un céntrico punto de infor
mación cultural donde los alca
laínos puedan acudir para te
ner noticia de cualquier activi
dad -exposiciones, conciertos, 
teatro ... - que se desarrolle en 
la ciudad. 

Para ello se ha gestionado 
la colaboración de todas las 
entidades culturales de Alcalá, 
para que faciliten sus folletos 
informativos de actividades. 
«Es conveniente para todos. 
Para los alcalaínos en gene
ral que van a poder saber en 
todo momento la oferta- cul
tural que existe. Y para los 
artistas, que luchan por salir 
adelante, porque siempre ve
rán anunciadas sus activida
des». 

La labor de restauración del 
«Adarve Complutense» ha sido 
obra de Mª Luz García. Adar
ve es la acepción que se le da 
a la típica vivienda judía, y de 
éstas la única que queda tan fiel 
al original a pesar de los años 
que han transcurrido desde su 
construcción es la de Mª Luz. 
Ella, que nació en esa vivien
da, se ha ocupado de restau- María José Rubio, María Luz García y Angelines Díaz, creadoras del Adarve Complutense. 

• de diciembre de 199:S PUERTA de Madrid 



Dada la gran acogida de nuestra empresa en toda la Oudad de Alcalá de Henares 

queremos desear a TODOS LOS ALCALAINOS unas 

¡FELICES FIESTAS! 
Cano agi_adec:imiento, les invitana; a que sus tijas pél'tic:ipen en ruestro: 

1 ° CONCURSO DE DIBUJO 

Objetivo: Panelar nuestras instalaciones con los dibujos mas ocurrentes 

que tengan vuestros hijos con temas de NAVIDAD, en los que el COCHE sea 

el protagonista 

¡MILES DE PREMIOS PARA TUS HIJOS 

¡GRANDES PREMIOS! 
VDEO .LEOOS, CONSOLAS, BICICliTAS, BAL.otES_ Y LN MONTON DE PREMOS MAS 

Y LO MAS IMPORTANTE: Los padres vais a ser los propios jurados en la selección 

de los premiados¡ANIMA A TUS HIJOS A PARTICIPAR! 
En las pr6ximas semanas seguiremos informando. AUTOMOCION ALCALA Tel.: 880 1 O 12 



La falta de un albergue trae situaciones dramáticas, especialmente 

con el tipo de población más marginal y problemática 

La policía no tiene adónde llevar a 
embriagados y mendigos 
se han llegado a presentar cuadros realmente lastimosos que 
con un centro especializado no llegarían a repetirse día tras lía 
Las borracheras de algunos súbditos polacos son «de hasta 
perder el conocimiento» 

Los agentes policiales alcalaínos se encuentran habitualmente con un problema ante el que no 
pueden dar ninguna solución: la falta de un albergue para indigentes, especialmente para tran
seúntes encontrados en la vía pública con cuadros de embriaguez y de frío, hace que la policía, 
tanto la Municipal como la Nacional, se muestre impotente para dar una solución a una situación 
que se presenta cada vez con mayor frecuencia y sobre todo en invierno. Cualquier policía consul
tado insiste en la necesidad de que el ayuntamiento o la Comunidad de Madrid procedan a dotar 
a Alcalá de un albergue o centro especializado en la atención de estos cuadros de marginación. 

El sábado día 27 de no- de esta mujer. Otras veces, radas de allí, habiéndose 
viembre una patrulla de Po- es trasladada a la chabola en producido incluso el caso de 
licía Municipal vivió una si- la que reside, en la carrete- un súbdito polaco al que sus 
tuación de incapacidad ma- ra de la base de Torrejón o vecinos querían que no estu
terial para dar una solución camino viejo de Ajalvir, lu- viese 'durmiéndola' en las 
a un joven de nacionalidad gar al que ella no quiere a escaleras de su propio domi
polaca que estaba en un gra- veces ser trasladada por los cilio, en Reyes Católicos, ya 
ve estado de embriaguez. Ha malos tratos que al parecer que no tenía la llave para po
habido policías que han lle- recibe del hombre con el que der entrar en su casa a pesar 
gado a dar su propio bocadi- convive. Esta mujer presen- de que los propios agentes 
llo a indigentes que presen- ta frecuentemente graves estuvieron buscándosela. Es
taban cuadros de necesidad golpes y contusiones. tos agentes comentaron que 
absoluta, sin poder hacer En otros casos de personas tuvieron que dedicar mucho 
otra cosas. En el cuartel de con frecuentes estados de tiempo al caso de este pola
la Policía Municipal y en la embriaguez, los agentes só- co, del cual, tras no pocas 
comisaría de Policía Nacio- lo pueden trasladarlas a su gestiones, lograron averi
nal hay días que las llama- lugar de residencia si ésta es guar el domicilio; cuando se 
das de vecinos se suceden conocida o si la persona en quedó en la escalera al no en
por la presencia en bancos de cuestión está en condiciones contrar la llave, poco des-
la vía pública, escaleras de de decir dónde vive. pués recibie.ron la llamada 
inmuebles, bares y portales, de vecinos pidiendo que no 

de una mujer alcohólica lla- Borrachos ocasionales se quedara allí. 
mada Inés con cuadros algo Fuentes policiales desta-
más que dramáticos. Estas Pero además de los fijos can que las borracheras de 
tres situaciones y otras más están los ocasionales, perso- súbditos polacos suelen ser 
de parecidas características, nas que de cuando en cuan- muy importantes: «Son de 
vienen a plantear, a cual- do presentan cuadros debo- hasta perder el conocimien
quier policía consultado, la rracheras, incluso de grave- to y no sólo es ése el proble
necesidad de construir en Al- dad: «El problema es que na- roa; es que además cogen el 
calá un albergue. die se quiere hacer cargo de coche en evidente estado de 

Según estos agentes pre- ellos», revela un policía: «Si embriaguez y si dan un gol
guntados sobre la incidencia los llevamos a la Casa de So- pe a algún coche se dan a la 
de este tipo de problemas, corro o al Hospital, la cues- fuga. Si se los detiene, suele 
con el tema de alcohólicos tión se soluciona con una haber dificultades con el 
hay dos grupos distintos. simple inyección que les qui- idioma, aunque cuando no 
Por una parte hay cuatro o ta la gravedad de su estado, les interesa muchos fingen 
cinco personas fijas con pro- pero no la embriaguez que no entendernos». 
blemas de embriaguez prác- tienen en esos momentos. El problema del excesivo 
ticamente a diario, entre los Después de la inyección consumo de alcohol por par
que se encuentra la mencio- vuelven a la calle y muchas te de ciertos súbditos polacos 
nada Inés. La mayor parte veces siguen bebiendo. A ve- ha llegado a una gravedad 
de las veces los agentes poli- ces cuando estás con ellos y extrema: El día 5 de sep
ciales sólo pueden sacar a es- no se tienen en pie no sabes tiembre fue encontrado 
ta mujer del portal donde se qué hacer, adónde llevar- muerto un ciudadano de es
ha quedado tendida o del los». ta nacionalidad por sus com
bar donde está dando pro- Si estas personas, muchas pañeros en la tienda de cam
blemas y esperar que al po- sin domicilio fijo, deciden paña en la que vivía habi
co rato se produzca una nue- 'dormirla' en un portal o en tualmente junto al río Hena
va llamada de parecidas ca- las escaleras de un inmueble, res. Un coma etílico fue la 
racterísticas a la que los ha los vecinos dan aviso a lapo- causa de su muerte, pero 
obligado a actuar en el caso licía y piden que sean reti- problemas de este tipo ya lle-
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«lOUí puedo hate1 
cuando ro1 patrullando 
1 reo, con el llio que 
hace, a alguien 
dunniendo en la mlle1" 
«SI ha dado el taso de 
que alguno de nosotros 
lo único que hemos 
Podido haa1 ha sido 
eomp101'/es un bomdillo" 
Es necesario que en 
Alcalá se construya un 
albergue o centro 
especializado 
gó a tener días antes uno de 
sus compañeros, que tuvo 
que ser urgentemente trasla
dado al hospital 'Príncipe de 
Asturias'. 

Sin embargo, la impoten
cia de los agentes policiales 
no sólo se reduce a los casos 
de embriagados, sino que se 
prolonga con los indigentes: 
«¿Qué puedo hacer cuando 
voy patrullando y veo, con 
el frío que hace, a alguien 
durmiendo en la calle?», se 
preguntaba un policía que 
señaló que «no podemos lle
varlos al hospital, tampoco 
a la Cruz Roja o a la Casa de 
Socorro. El problema es que 
hay veces que la gente te re
clama para que actúes y a 
ver cómo les explicas que no 
tienes más remedio que de
jarlos allí. Se ha dado el ca
so de que alguno de nosotros 
lo único que hemos podido 
hacer es comprarles un boca
dillo. Hay veces que les he
mos trasladado a nuestro 
cuartel y allí han pasado el 
día o la noche en un banco, 
pero eso no nos está tampo
co permitido». 

Agentes de Policía Muni
cipal comentaron a PUER
TA DE MADRID que lo 
único que a veces pueden ha
cer es extenderles un vale 
que pueden canjear en el 
despacho de Continental 
Auto para desplazarse a Ma
drid o Guadalajara: «Si es 
que tampoco disponemos de 
dinero en efectivo para ha
cer frente a una necesidad de 
este tipo, no sé, que se les 
pudiera pagar un pensión, 
algo por el estilo», explica
ron estas fuentes. 

Todos los consultados 
afirmaron con rotundidad 
que es necesario que en Al
calá se construya un alber
gue o centro especializado en 
cuadros de este tipo. 

PUERTA de Madrid 
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El Partido· Popular ha 
propuesto tres veces 
la construcción de un 
albergue para 
indigentes, pero el 
pleno lo ha rechazado 
de un modo u otro 

El grupo de concejales del Par
tido Popular ha presentado al me
nos en tres ocasiones la propuesta 
al ayuntamiento de construcción 
de un albergue para indigentes, 
pero hasta el momento no sólo no 
se ha construido, sino que ni si
quiera hay consignación presu
puestaria al efecto. El concejal del 
PP Bartolomé González explicó 
que «la propuesta se ha votado tres 
veces en contra, aunque en una de 
ellas Izquierda Unida votó a fa
vor; fue entonces cuando el equi
po de gobierno socialista adujo 
que no había consignación 
presupuestaria». 

Bartolomé González recordó 
también que recientemente se han 
aprobado los presupuestos de 
1993: «Nosotros ya lo hemos pre
sentado vía presupuestos, vía mo
ción plenaria, es decir, por todos 
los canales. Incluso, la última pro
puesta la presentamos con unos 
planos y un proyecto que nos hi
zo un arquitecto, es decir, que se 
lo pusimos muy fácil al equipo de 
gobierno, que siempre se suele 
quejar de la oposición que reali
zamos. El problema es que no hay 
voluntad política de hacer el 
albergue». 

El concejal del Partido Popular 
señaló que la necesidad de un al
bergue es patente: «El problema es 
que en este ayuntamiento cual
quier proposición que presenta el 
PP es sintomáticamente rechaza
da sin analizarla, sólo por venir de 
quien viene. Ya estamos hartos de 
que se diga que la labor que reali
za el Partido Popular desde la 
oposición es de bloqueo. Eso no es 
cierto y buena prueba de ello son 
las 81 enmiendas a los presupues
tos que presentamos». 

En las 81 enmiendas presenta
das por el Partido Popular no iba 
la construcción del albergue, pe
ro por una razón que manifestó 
Bartolomé González: «Es que es
tá aprobado y por tanto es una 
obligación del equipo de gobierno 
presentarlo. Es por lo mismo por 
lo que tampoco iba entre las 81 en
miendas la construcción de la de
legación municipal del distrito 
Centro; son cosas que ya están 
aprobadas. Ya nos dan ganas de 
coger y hacerlo nosotros por nues
tra cuenta, cosa que no es lógica». 
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Encabezará una candidatura que espera que SIJI única y de consenso 

Bartalamé Ganzález puede ser el próxima 
presidente regional de Nuevas Generaciones del PP 
El congreso regional de NNGG se celebrará a finales de enero o primeros de febrero 

El presidente local de Nuevas Generaciones, la organización juvenil del Partido Popular, Bar
tolomé González, será posiblemente el nuevo presidente regional que, tras el proceso electoral 
que se convocará en el próximo congreso, sustituya a Ginés López al frente de la ejecutiva regio
nal de esta organización. Tras la propuesta que ha recibido desde algunas organizaciones loca
les de la Comunidad de Madrid, Bartolomé González encabezará una candidatura que espera 
sea la única que se presente, pero que tiene voluntad integradora. 

Después de celebrado el nización y afiliados de mu- a toda negociación de tal 
congreso nacional de Nue- nicipios y distritos de Ma- manera que sea una candi
vas Generaciones, estatuta- drid. datura de integración en la 
riamente corresponde cele- El concejal alcalaíno ha que estén reflejadas todas 
brar congresos regionales y desarrollado una importan- aquellas formas de pensar 
provinciales. Ese es el pro- te labor para Nuevas Gene- distintas que hay en la or
ceso que se ha abierto en la raciones a nivel regional, ganización». 
comunidad de Madrid como aparte de pertenecer al co- El congreso regional de 
región uniprovincial para mité regional del PP. Eso le Nuevas Generaciones se ce
elegir la dirección regional permite ser un hombre muy lebrará a finales de enero o 
para los próximos tres años , conocido , respetado y apre- principios de febrero . La 
período de tiempo marcado ciado por los jóvenes popu- presentación de la candida
por los estatutos. lares: «Para no defraudar a tura por parte de Bartolomé 

Bartolonié González ex- las personas que me están González se hizo el miérco
plicó que presentará su can- apoyando he tomado la de- les día 1 de diciembre: «Es 
didatura como presidente cisión de presentar candida- una candidatura que se va a 
local de Nuevas Generado- tura. Lo que quiero es que presentar sin cerrar, abier
nes avalado por varios pre- esta candidatura sea única, ta a todo tipo de negocia
sidentes locales de esta orga- para lo cual estoy dispuesto ción». La organización ju-

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes)- OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

venil del PP está por jó
venes entre los 18 y los 
28 años: «Tenemos un 
verdadero carácter ju
venil; otras organiza
ciones como IU o el 
PSOE tienen grupos de 
jóvenes que llegan has
ta 30 ó 32 años». 

Bartolomé González 
cumplirá en febrero los 
26 años y en caso de ser 
elegido presidente sólo 
podrá acceder a un 
mandato de tres años. 
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Proyecto de la asociación Brocar 

se presentó el libro «Alcalá 129!: una 
villa universitaria de la Edad Media» 

La asociación bibliófila y cultural Brocar presentó el libro 
~<Alcalá 1293: una villa universitaria de la Edad Media», catá
logo de la exposición conmemorativa del VII Centenario del 
Estudio de Escuelas Generales de Alcalá, organizada por la 
Universidad y el Ayuntamiento de Alcalá. El acto tuvo lugar 
el pasado 26 de noviembre en la Capilla del Oidor, sala donde 
se muestra parte de la exposición. 

En el acto intervinieron el 
presidente de la asociación 
Brocar, Gustavo Chamorro; el 
vicerrector de extensión uni
versitaria, Carlos Alvar; y 
Santiago Aguadé, profesor de 
Historia Medieval en la Uni
versidad de Alcalá. 

Gustavo Chamorro expresó 
la intención de Brocar de con·
seguir «algo más permanente, 
aparte de los meses de expo
sición» sobre la historia de Al
calá en la Edad Media, razón 
por la que se pensó en la edi
ción de este libro. El proyec
to se ha hecho realidad gracias 
al patrocinio de FIAT Auto, 
apoyo que Chamorro quiso 
agradecer públicamente. El 
volumen recoge las piezas bá
sicas de la exposición y artí
culos de catorce especialistas 

sobre Alcalá en la Edad 
Media. El trabajo ha si
do coordinado por San
tiago Aguadé y Dolores 
Cabañas, decana de la 
facultad de Historia de 
la Universidad de Alca
lá. 

Propuesta de creación de un 
Museo Histórico 
de la Ciudad y un 
Archivo Histórico Regional 

Antes de concluir el acto, el 
profesor Aguadé ofreció una 
breve exposición en la que se 
refirió a las diversas posturas 
existentes con respecto a si los 
Estudios Generales, conme
moración que se celebra en 
Alcalá durante este año, son 

el antecedente claro de la uni
versidad complutense, que se 
crearía en Alcalá dos siglos 
después. Estas posturas se ex
pusieron en un curso de vera
no de la Universidad. Mien
tras unos estudiosos creen que 
sí lo es, otros opinan que los 
Estudios Generales no pueden 
considerarse precedente claro. 
Santiago Aguadé se congratu
ló de la existencia de «plantea
mientos nuevos a pesar de la 
precariedad existente en la 
investigación». 

El profesor Aguadé propu
so en sus conclusiones crear, 
«sin grandes dispendios>., un 
Museo Histórico de la ciudad 
y de un Archivo Histórico Re
gional, que recogiese toda la 
documentación que existe en 
manos de particulares, y en el 
que se incluyera un departa
mento de documentación in
dustrial que recopilara datos 
sobre las empresas que en los 
últimos años están desapare
ciendo en la comarca del Co
rredor del Henares. 

Luis Vives, 1, 3 y 5 -Tlfs.: 888 4114 • 888 4164 • ALCALA DE HENARES :-: Dr. Fleming, 21- Tlfs.: (911) 22 9111- 22 9151- GUADALAJARA 
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El tema del trabajo ganador: «La lengua como 

medio para discriminar a los demás» 

una profesara de f ilalagía inglesa 
ganó el 11 Premia de Investigación 
Mª· Isidra de Guzmán 

Mercedes Bengoechea Bartolomé, profesora de filología inglesa de la 
facultad de Filosofía y Letras en la Universidad de .Alcalá, ha sido la 
ganadora del 11 Premio de Investigación 'Mª Isidra de Guzmán' por su 
trabajo <Jidrienne Rich: Génesis y Esbozo de su Teoría Lingüística». El 
jurado de esta edición valoró positivamente el número de trabajos pre
sentados, nueve, así como su variada temática y procedencia. 

En el acto de entrega del 
premio, celebrado el pasado 
26 de noviembre en la Capi
lla del Oidor, estuvieron pre
sentes Lucía García Cobo, 
subdirectora de Planificación 
y Evaluación de la CAM; Do
lores Pérez Quirós , concejala 
de cultura; Pilar Rubiales, di
rectora del Centro Asesor de 
la Mujer; y Florencio Campos 
alcalde de Alcalá. 

Lucía García señaló la im
portancia de iniciativas como 
el premio 'M ª Isidra de Guz
mán' por «la falta de recono
cimiento de las aportaciones 
que las mujeres hemos veni
do haciendo a lo largo de la 
historia». El 11 Plan de Igual
dad, que comienza a desarro
llarse ahora y hasta 1995, tie
ne precisamente entre sus ob
jetivos «facilitar el acceso de 
las mujeres a todas las mani
festaciones culturales y a la re
cuperación de todo lo que 

hemos venido desarrollando a 
lo largo de los períodos histó
ricos», manifestó García 
Cobo. 

«La lengua es un flltro 
entre la realidad 
y nuestra subjetividad» 

Mercedes Bengoechea es la 
ganadora de la segunda edi
ción del premio Mª Isidra de 
Guzmán. Es madrileña y tie
ne 40 años. Es profesora de fi
lología inglesa y actualmente 
imparte clases en la facultad 
de Filosofía y Letras de la 
Universidad de Alcalá, ade
más de madre de familia. Por 
si todo ello fuera poco, en sus 
ratos libres gusta de investi
gar, tarea que la absorbe por 
completo: «El trabajo de in
vestigación es precioso pero te 
absorbe. Ocurre como con to
dos los trabajos creativos y no 

Mercedes Bengoechea, ganadora del Mª Isidra de Guzmán 

importa el tiempo que le de
diques». 

Realizó su tesis doctoral so
bre la poetisa norteamericana 
Adrienne Rich, una de las más 
reconocidas y veneradas den
tro del movimiento feminista. 
Esta escritora y también pro
fesora investigó sobre las re
laciones entre la lengua y su 
medio de expresión a través 
de sus propias vivencias , des
cubriendo que puede utilizar
se como una forma de discri
minación: «Mi trabajo trata 
de cómo se fueron generando 
sus ideas sobre la discrimina
ción lingüística y un esbozo de 
su teoría lingüística. Y o soy 
menos radical que ella, pero 
pienso que la lengua es funda
mental. La gente lo ignora y 
no se da cuenta de cómo nos 
moldea. Es un filtro entre la 

realidad y nosotros, nuestra 
subjetividad, un filtro que 
puede utilizarse para discri
minar a los demás». 

Mercedes Bengoechea ya se 
presentó a la primera edición 
del premio M ª Isidra de Guz
mán y es posible que se pre
sente también a la próxima si 
avanza en un nuevo proyecto 
en el que está trabajando 
«Actualmente estoy investi
gando el habla de las mujeres 
que ocupan puestos de poder 
en España. Si sigo trabajan
do sobre ello y tengo algo que 
presentar, seguramente lo ha
ga otra vez». 

111 Edición del premio 
Mª Isidra de Guzmán 

Durante el acto de entrega 
del premio se presentaron 
también las bases de la terce
ra edición. El plazo de presen
tación de trabajos ya está 
abierto y concluirá el 29 de 
abril de 1994. El tema del tra
bajo ha de ser la mujer, cual
quier aspecto que aporte al
gún conocimiento, ya sea en 
la actualidad o en una época 
pasada. Podrán participar to
dos aquellos investigadores 
que hayan elaborado indivi
dual o colectivamente un tra
bajo de investigación en cual
quier disciplina académica. El 
trabajo ha de ser inédito y 
con una extensión mínima de 
75 hojas. 

La filóloga galardonada, Mercedes Bengoechea Bartolomé, con sus dos hijos. 

Los trabajos se presentarán 
en la sede del Centro Asesor 
de la Mujer. El fallo se hará 
público el 6 de junfo de 1993 
y para el ganador se ha esta
blecido un premio de 500.000 
pesetas donadas por la Direc
ción General de la Mujer, así 
como la publicación del traba
jo por el ayuntamiento de 
Alcalá. 
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Tres camiones y nueve furgonetas llenas 

de medicinas, alimentas y rapas de 

abrigo esperan el dinero para la gasolina 

Fiesta en beneficia de una caravana 
humanitaria a Basnia·Henegavina 
Ha sido organizada por 
Nuevas Generaciones del PP de Alcalá 

El próximo 9 de diciembre y organizada por Nuevas Generacio
nes del PP de Alcalá, se celebrará una fiesta en el bar Tramontana 
-centro comercial Boisán 11- a beneficio de una caravana huma
nitaria de ayuda a Bosnia-Herzegovina. La recaudación de la fiesta 
se destinará íntegramente a cubrir el importe de la gasolina para 
los vehículos que componen la citada caravana. 

La campaña de recogida de 
alimentos, medicinas y ropas se 
inició hace algunos meses por 
el comité regional de Madrid de 
Nuevas Generaciones. Con las 
donaciones se han llenado tres 
camiones, donados por Cruz 
Roja Internacional, y nueve 
furgonetas, donadas por dife
rentes concesionarios automo
vilísticos. 

La caravana está lista para 
partir, «sólo» falta el dinero pa
ra la gasolina. Para obtener la 
cantidad necesaria se están or
ganizando una serie de actos 

-cenas; subastas ... -. Nuevas 
Generaciones del PP en Alcalá 
ha querido contribuir con su 
grano de arena a esta recauda
ción, motivo por el que ha or
ganizado esta fiesta. En la se
de del PP, situada en la Plaza 
de Cervantes, también se reco
gen donativos para este fin. 

Norma Duval y Sánchez Dra
gó irán en la caravana 

Aunque no se sabe concreta
mente la fecha de salida de la 
caravana humanitaria, se con-

fía en que ésta se produzca an
tes de Navidad. Muchos jóve
nes miembros de Nuevas Gene
raciones del PP compondrán la 
caravana, que será dirigida por 
Miguel de la Quadra Salcedo y 
a la que también se han unido 
personajes como Norma Duval 
o Sánchez Dragó. 

Otros conocidos personajes 
del espectáculo o el deporte -
Michel, Butragueño, Luis Ara
gonés, Joselito, José María Pla
za ... - también han apoyado 
públicamente esta caravana, 
firmando un manifiesto distri
buido por Nuevas Generacio
nes. 

PELETE RIA 
Pezuela de las Torres 

Se complace en saludar a sus 

clientes y amigos deseándoles 

Felices Fiestas de Navidad y Año Nuevo. 

Asimismo, rogamos tomen nota de nuestro 

La caravana visitará a los 
soldados españoles destacados 
en la antigua Yugoslavia, a los 
que Nuevas Generaciones ya ha 
hecho un envío de 500 cartones 
de tabaco y pastillas de turrón 
que recibirán próximamente. 

Se calcula que los expedicio
narios pueden emplear 10 días 
en la ruta prevista, aunque és
ta siempre puede sufrir modi- · 
ficaciones de última hora, ya 
que atraviesan peligrosas zonas 
bajo bombardeos. En la cara
vana colaboran dos importan
tes organizaciones humanita
rias: Médicos sin Fronteras y 
Cruz Roja Internacional. 

NUEVO TELEFONO: 886 90 97 cot.ICC\01 ''''" 91-91 
Esperamos su grata visita 

En Pezuela de las Torres, EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: PI. Mayor, 1 - Telf.: 886 90 97 

-ABIERTO TODOS LOS DIAS, INCLUSO SABADOS y DOMINGOS-

HACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES, Visítenos y compruebe calidad y precio. 
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un problema para personas mayores y niños 

El urinario de la plaza de Cervantes 
casi siempre está cerrado 

Don Valeriano Ortega, nacido en esta ciudad y vecino de ella, 
nos visita en nuestra redacción porque desea hacer pública una 
queja para ver si la autoridad muniipal la puede solucionar. 

Se queja de que el único 
urinario público que hay 
en Alcalá, el de la plaza de 
Cervantes -porque hay 
otro , nos dice , en el recin
to ferial , pero éste sólo abre 
durante las ferias-, está 
casi siempre cerrado. En la 
plaza de Cervantes, bajo el 
kiosko de la música, hay un 
servicio de señoras y caba
lleros que según nustro co
municante el ayuntamien
to debería tener abierto. 
Antes los domingos estaba 
abierto hasta las 8. 

En Alcalá hay muchos 
jubilados y personas mayo
res y es sabido que en algu
nos casos la edad lleva con
sigo aparejada una cierta 
incontinencia urinaria y 
parece de mal gusto pasar 
a un bar derecho al retrete 
sin tomar nada: «Algunas 
veces tomas algo -nos 
dice- pero, claro, la eco
nomía no está como para 
gastar mucho y no es ético 
estar pasando a los bares 

sin tomar nada. Por eso les 
sugiero que tomen esta 
queja en consideración». 

No es ésta la única pro
testa sobre la escasez de 
urinarios públicos. Unas 
señoras de avanzada edad 
nos piden que escribamos 
algo al respecto, pues re
cuerdan cuando esos servi
cios estaban perfectamente 
cuidados por una señora 
con su delantal blanco, que 
estaba a su cargo y los man
tenía limpios, con un higié
nico olor a lejía que deja
ba claro que alguien se 
preocupaba de ellos. 

Además de los jubilados, 
muchos de los cuales nece
sitan utilizar los servicios 
con cierta asiduidad, tam
bién están los niños que 
van a jugar a la plaza, y es
taría de,mejor ver que hi
cieran sus necesidades en 
ellos en vez de hacerlas en 
la vía pública a la vista de 
todo el mundo porque no 
tienen otra solución. 

Los concejales de Personal y de seguridad envían 

una carta conjunta a cada bombero 

El ayuntamiento, dispuesto a negociar 
las reivindicaciones de los bomberos 
El concejal de Personal advierte que, si los 
trabajadores optan por saltarse el acuerdo de 
exceso de jornada, en su próxima nómina se les 
descontará el dinero correspondiente 
Fernando Español advierte además que «Se 
reserva otras acciones legales» 

El concejal de Personal, Fernando Español, y el de Seguridad Ciuda
dana, Pablo González, han remitido una carta a cada uno de los traba
jadores del Parque Municipal de Bomberos en la que les comunican su 
disposició a considerar las reivindicaciones que plantean en el ámbito 
del convenio colectivo, una vez acordado con su representación sindical. 

En esta carta, los ediles del 
gobierno socialista aluden 
también al calendario laboral 
pactado con los bomberos pa
ra 1993. Según el concejal de 
Personal, la jornada laboral 
para este año es de 1.554 ho
ras por trabajador, pero re
cuerda que se pactó con los re
presentantes de los trabajado
res y la jefatura del Parque 
Municipal de Bomberos un 
exceso de jornada de setenta 
y dos horas, que sumadas a la 
jornada anual arrojaban un 
total de 1.626 horas. 

A juicio de este edil , desde 
el 1 de enero de 1993 los bom
beros de Alcalá han cumplido 
el calendario que desarrolla
ba dicho acuerdo, sin haber 
manifestado objeción alguna 
al respecto. Sin embargo , an-

te las protestas de los trabaja
dores del Parque Municipal 
de Bomberos que han mani
festado su negativa a cumplir 
el calendario, Fernando Espa
ñol asegura en la carta que, si 
los trabajadores optan por sal
tarse el acuerdo, desde su con
cejalía se procederá a descon
tar la cantidad cobrada por 
exceso de jornada en la pró
xima nómina. 

Asimismo, el conejal de 
Personal subraya que se reser
va otras acciones legales que 
fueran pertinentes ante los 
perjuicios que pudieran deri
varse en el servicio de extin
ción de incendios por incum
plimiento de la relación labo
ral que los bomberos mant~e
nen con el ayuntamiento de 
Alcalá. 

¡NUEVO 
EN ALCALA! 8HIVEL 
Todo para su chimenea, calefacción, barbacoa o cocina 

1 Mi!ilM·¡.j¡ijWPJl'!iS~l~ !ttl 
. SERRIN, VIRUTAS, CARBON VEGETAL, LEÑA 
Distribu~ión a domicilio - Pedidos a Tifo.: 883 64 27 
ALMACEN Y VENTA Polígono La Esgaravita, Nave 8 

CUADROS· ESPEJOS· LAMINAS· PORTAFOTO_S , 
GRABADOS • MARCOS -n11\tlt\GI 

sN\TES · 9•"1 
c/Andrea Doria, 1 - Tlf.: 880 64 79 - ALCALA DE HENARES 
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Entrevista con el ex-coronel Martínez Inglés 

«LLegué a pedir la dimisión de Anguita por tapar 
un caso de carr~pción» 
El tiempo le ha dado la razón en cuanto a sus ideas para el ejército español 

El ex-coronel Amadeo Martínez Inglés ha dimitido de Izquierda Unida al descubrir UD caso de corrupción, 
en el que, según afirma, se encuentra implicado Isabelo Herreros, secretario general de Izquierda Republi
cana y portavoz de IU. Martínez Inglés, responsable del Area de Estudios y Programas de la Presidencia 
de IzqUierda Unida, acusó a Julio Anguita de intentar silenciar el problema y dimitió de su cargo. El ex-militar 
ya saltó a la prensa hace UD tiempo, cuando le rechazaron todas sus ideas y propuestas de renovación para 
el ejército español. Incluso llegó a ser encarcelado. Martínez Inglés habló de todo ello a PUERTA DE MADRID. 

- Háblenos de su dimisión. 
- Hace aproximadamente un 

mes o mes y medio, llegaron a 
mí unos documentos que impli
caban a Isabelo Herreros, secre
tario general de Izquierda Repu
blicana. Había desviado fondos 
de la Fundación de Investigacio
nes Marxistas, unos 15 millones 
de pesetas. Yo investigué y des
cubrí que IR no llevaba ningún 
tipo de cuentas y esos fondos 
han ido, por una parte a unas co
sas del partido, pero otras han 
ido a actividades personales; 
concretamente Herreros, en el 
91, se fue a México en un viaje 
que en teoría era para contactar 
con los republicanos que había 
allí; pero en realidad era un via
je de placer con hoteles de lujo 
a costa de esta financiación. Es
to había que corregirlo inmedia
tamente. Entonces yo se lo expli
qué a Julio Anguita, en una car
ta que le mandé el 18 de octubre, 
para que se abriese una investi
gación o convocara a la Ejecuti
va de Izquierda Unida, y así ave
riguar las responsabilidades po
líticas que podía tener este hom
bre. La Fundación Azaña ya le 
ha procesado por esto. Yo creía 
que Julio Anguita iba a reaccio
nar y a tomar alguna medida. 
Para mí esto era algo por lo que 
no es~a dispuesto a pasar. Pe
ro, para mi sorpresa, Anguita le 
empezó a dar largas diciendo 
que era un asunto de los compa
ñeros de IR. No es así porque no 
sólo afecta a Isabelo Herreros, 
sino también a la Fundación de 
Investigaciones Marxistas, en la 
que está involucrado el secreta
rio de financiación e incluso An
guita porque es presidente de es
ta Fundación. 

Fueron pasando los días y, co
mo vi que Anguita no tomaba 
ninguna medida, lo quise llevar 
a una presidencia federal. Le di
je a Julio y al secretario de orga
nización de JU que lo pusieran 
en el orden del día de la presi
dencia. Tampoco se me hizo ca
so, así que al final, a las bravas, 
pedí la palabra en esa presiden
cia y dije que no pasaba porque 
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no se tratara ese tema. En prin
cipio tampoco es tan grave y 
además Izquierda Unida no ha
bía tenido estos casos de corrup
ción y yo estoy convencido de 
que la mayoría de la gente de JU 
es gente honesta. Pero si se des
cubre un caso, se corta por lo sa
no y la formación política sale 
más fuerte. Cuando pedí lapa
labra fui muy duro e incluso lle
gué a pedir la dimisión de Julio 
Anguita por enterarse de un ca
so de corrupción y taparlo, lo 
que le hace ser cómplice. Se en
fadó mucho, fue una reunión 
muy tensa y trascendió a la opi
nión pública. Al final, como pa
sa en estos casos, se arremete 
contra el mensajero. Incluso An
guita llegó a amenazar no sólo 
con el cese de Isabelo Herreros, 

sino también con el mío. Ante 
esa amenaza le mandé una car
ta de dimisión de mi secreta
ria de Estudios y Programas. 
Yo considero a Anguita cómpli
ce moral del otro. Be sido muy 
duro con él diciendo que es un 
visionario, que está llevando 
al desastre a Izquierda Unida. 
Y eso es así; la prueba es que 
en las elecciones del 6 de Junio 
no estuvieron mal, pero nos es
perábamos algo más. Después 
de entonces se ha notado un cre
cimiento de la postura de Julio 
Anguita y del PC; además los 
renovadores están en baja for
ma. Esto hace que Anguita se 
acorace y que en Izquierda Uni
da haya una dictadura con el 
poder en el PC, que toma las 
decisiones. 

«Es muy propio de Julio 
Anguita mirar para otro lado 
cuando tiene problemas» 

- ¿Cómo es posible que, 
siendo Isabelo Herreros portavoz 
de IU, Julio Anguita pase todas 
las responsabilidades a IR? 

- Desde el principio Angui
ta quiso dar a entender que 
aquello no era un asunto de IR, 
sino de Isabelo Herreros y yo; y 
que no afectaba a JU. Yo le dije 
que él estaba metido en ello por 
ser presidente de una fundación 
que había desviado fondos me
diante facturas falsas, de las que 
yo tengo fotocopia. Yo creo que 
por eso quería taparlo. Es muy 
propio de Julio Anguita mirar 
para otro lado cuando tiene pro
blemas. Es un hombre bastante 
indeciso; le cuesta mucho tomar 
decisiones, sobre todo si son co
sas delicadas. Porque esto era 
algo insignificante y, al querer 
taparlo, ha dañado la imagen del 
partido. 

<lEI Partido Comunista quiere 
seguir dominando totalmente 
a Izquierda Unida» 

- ¿Qué tal va la formación 
que usted ha fundado? 

- Antes de irme de Izquier
da Republicana vi que Isabelo 
Herreros era totalmente sumiso 
al poder del PC. Entonces, no só
lo yo, sino prácticamente toda la 
Ejecutiva, optamos por irnos ha
ce ya unos meses y fundar un 
partido nuevo, el Partido Repu
blicano Demócrata Radical. So
mos ya un grupo importante en 
Madrid, unas ochenta o cien 
personas; casi todos estamos en 
IU, pero si un grupo determina
do se quiere constituir en un par
tido, esto es una federación y los 
estatutos lo permiten. Pero des
de el principio, Julio Anguita pa
recía que estaba en contra del 
proyecto. Yo vi que Anguita no 
quería una opción republicana 
nueva en IU y que sólo quería se
guir apoyado en el partido de 
Isabelo Herreros. Esto se debe a 
que el Partido Comunista quie
re seguir dominando totalmente 
IU. Entonces, el aceptar un nue
vo partido que ellos no contro
lan, les cuesta. Pero nosotros te
níamos la intención de ser un 
partido bisagra entre los dos sec
tores. Hemos recibido todos los 
golpes que han podido del PC y 
el rechazo total del propio Julio 
Anguita. 

- De todos modos, antes de 
que saltara todo este escándalo 
usted ya decía que Izquierda 
Unida le había decepcionado co
mo formación política ... 

PUERTA de Madrid 
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- Sí, sí, yo digo las cosas con 
toda claridad. Yo entré en IU ha
ce unos dos años y pico y aque
llo fue un campo de batalla des
de el principio. Yo llegaba con la 
ilusión de trabajar, de hacer po
lítica, viajar por España y dar 
conferencias para transmitir un 
mensaje progresista, de centro
izquierda. No la izquierda pasa
da, sino un nuevo proyecto que 
no se parece en nada al anterior. 
Esto no lo he podido hacer por
que enseguida empezaron las 
peleas y estos dos años han sido 
muy frustrantes. Había grandes 
reuniones de muchas horas y no 
había decisiones concretas. 
Además hay una fractura total 
entre los órganos directivos y la 
base. En IU se trabaja, pero de 
una forma no efectiva. 

Ejército: el tiempo 
le ha dado la razón 

- Hablemos del ejército. El 
tiempo le ha dado la razón cuan
do usted decía que el ejército es
pañol no estaba preparado. ¿No 
es así? 

- Sí, totalmente. Estoy en
cantado porque al fmal la socie
dad se ha dado cuenta de que 
aquellos planteamientos míos 
eran ciertos y se han visto en 
múltiples casos; por ejemplo 
cuando enviaron soldados a la 
Guerra del Golfo, en aquellas 
fragatas donde iba la gente sin 
preparar. Luego también en la 
guerra de Bosnia, donde se han 
mandado algunos soldados que 
no son totalmente profesionales. 
Han ido de la Legión y paracai
distas. Todo el mundo ahora, 
empezando por el ministro, está 
pidiendo soldados profesionales. 
Ellos prácticamente han admiti
do ya que el ejército tiene que 
ser profesional. La sociedad, el 
Gobiemo y el Ministerio de De
fensa ya se han dado cuenta de 
ello. 

- ¿Alguien se lo ha llegado a 
reconocer personalmente? 

- Sí, pero a nivel del ejér
cito, oficiales y antiguos com
pañeros. Pero el Ministerio de 
Defensa y el Gobiemo, no. Pero 
yo sé que ellos lo reconocen 
porque incluso me han copiado 
muchísimas ideas; sin ir más 
lejos, lo del sorteo de la mili 
por ordenador lo propuse yo 
hace tres años en un artículo de 
prensa. También me han copia
do lo de las Fuerzas de Inter
vención Rápida. Yo estoy encan
tado de que mis ideas prospe
ren, pero es triste haber tenido 
que dejar la carrera y haber 
estado en la cárcel para que 
mis ideas hayan sido puestas en 
marcha. 
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- ¿Cómo es su proyecto de 
ejército profesional? 

- Ahora se está comproban
do que se necesitan ejércitos 
mucho más pequeños que antes. 
Cuando está el ministro empeña
do en que España no puede tener 
un ejército profesional al cien 
por cien, eso no es cierto. No ha
cen falta para España 250.000 
soldados, como hay ahora. Mi 
proyecto es de 80.000 para Ejér
cito de Tierra, 12.000 para el 
Aire y 8.000 para la Marina. Si 
no, se gasta mucho dinero al año 
y no hay unidades preparadas 
para intervenir. Hemos tenido 
problemas para mil soldados, 
que es un simple batallón. Ten
dremos 250.000, pero no son ver
daderos soldados. Además nece
sitamos material modemo. 

- ¿Es cierto eso que dicen de 
que el ejército español no tiene 
municiones ni para un mes? 

- Sí y ni para menos de un 
mes. Pero esto no es nuevo en 
el ejército español. Ahora esta
mos un poco mejor en cuanto 
a munición porque se han he
cho unos almacenamientos, pe
ro se está peor en cuanto a la 
calidad del soldado. Ahora en 
Bosnia, ¡menos mal que los sol
dados han ido de ayuda humani
taria! Ha habido algunos acci
dentes, pero no han llegado a en
trar en combate. Hubiera sido un 
desastre. Hoy día se necesitan 
casi auténticos <<Rambos» para 
combatir. 

((Desde la caída del Muro de 
Berlín, y aunque no me gus
te reconocerlo, ha ganado la 
derecha en el mundo» 

- ¿Cómo está viendo usted el 
resurgimiento de la derecha y so
bre todo el problema de los 
ultraderechistas? 

- Es un problema grave el 
resurgimiento de los grupos neo
nazis, pero todavía se puede 

controlar. Son grupos minorita
rios todavía. Otro tema es el 
resurgimiento de los grandes 
partidos en la derecha, como ha 
pasado en Italia. Eso es preocu
pante. Con la caída del Muro 
del Berlín hay que reconocer, 
aunque no me guste decirlo, 
que ha ganado la derecha en el 
mundo. No creo que sea bueno, 
porque antes al menos había 
un mundo bipolar, comunismo 
y capitalismo, y eso ha hecho 
que tengamos una paz relativa. 
Ahora el comunismo ha caído 
y ha llegado el capitalismo sal
vaje. Pero tampoco soy muy 
pesimista. Hoy en día el mundo 
está regido por la democraC:ia 
excepto algunas dictaduras re-_ 
siduales. Las Naciones Unidas 
tienen un gran poder de convo
catoria. Yo creo que en los pró
ximos años puede haber un ma
pa político gobemado por la de
recha, pero de eso a que volva
mos a los fascismos y totalitaris
mos, no. Durará unos años, pe
ro el hombre europeo quiere de
mocracia y paz, a excepción de 
algunos bloques. Julio Anguita 
se pasa, él dice que viene el fas
cismo a España, pero es una 
exageración. 

- A pesar del desengaño de 
IU, ¿va a continuar en la políti
ca, aunque sea con algo menos de 
ilusión? 

- Sí, mi idea es seguir en la 
política porque me gusta. Mi 
porvenir en IU lo veo difícil por
que me he enfrentado de una 
manera clara con el líder. Voy a 
dejar pasar un mes o dos. Si veo 
que me dejan trabajar, seguiré. 
Si veo que el PC sigue de una 
manera dictatorial, me tendré 
que marchar. Aunque abando
nase IU, no dejaría la política. 
Ahora hay partidos de centro o 
centro-izquierda muy interesan
tes en España. Encontraré un si
tio para trabajar conforme a mis 
ideas. 

FOXTERRIER 
PERDIDO 

VIPS e/. Ortega y Gasset 

20 de noviembre 
-Dueños desolados

Telf.: 576 44 61 
-Se recompensará-

11~~(!1~ 
NOVIEMBRE-DICIEMBRE 

Día 25 .......•......•. 37 .956 
Día 26 •......•.....•.. 58.865 
Día 29 .•..•........••. 54.456 
Día 30 .•....•......... 06.268 
Día 1 .•.....•........ 50.196 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, l - Tlf. 886 01 77 0 
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MECO: El pueblo ~ 
más distante del mar l.: 

MARISCO FRESCO 
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SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

ALOUILO 
HABITACIONES 

Casa baja, céntrica, 
calefacción cen tral , 

comedor, ambien te selecto 

Telf.: 889 29. 1 4 Quan) 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• .3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 9.3 m /2 

-Buenas condiciones económicas

Tel:f _: 882 62 03 • 
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NUEVO TIPO. NACIDO SEGURO. 
Nuevo Tipo 3 y 5 puertas. 

Un autómovil diseñado para 

proteger. Gracias a su estruc-

tura reforzada y de deforma-

ción programa-

((:::J da, a sus barras 

laterales de pro-
- -· - -

Boorcn kJ,.,oie; 
de ieguridod. 

tección, ha supe-

rado los más 

severos "crash test". Además, 

el airbag y los cinturones 

delanteros con pretensor son 

una opción que · 

garantiza la se-

guridad. Nunca 

el habitáculo y 

los ocupantes 

han estado tan protegidos. 

El interior del Nuevo Tipo es 

Cmturon con 
pretensor. 

una combina~ión perfecta 

entre habitabilidad, la mayor 

de su categoría, y confort. 

Según versiones, el equi-

pamiento incluye: eleva-

lunas eléctricos, 

cinturones 

regulables en 

altura, cristales 

atérmicos, cierre 

centralizado, retrovisores 

eléctricos con desempañador. 

El aire acondicionado, opcional, 

asegura un mayor confort 

climático. La dirección, ligera 

y precisa, va dotada de 

asistencia hidráulica a partir de 

las versiones SX y en el 1.6 S. 

El ABS, disponible en las 

Sisremo 
dehoodo 
ABS. 

versiones GT, SLX y 16 V, 

asegura en frenadas un 

perfecto control del vehículo. 

Los motores, de 

1.400 a 2.000 ce, 

responden 

enérgicamente 

a las mayores 

exigencias de conducción. 

La nueva gama Tipo 

dispone de 12 versiones 

en 2 carrocerías, la nueva 

3 puertas, 

brillante y 

deportiva, y la 

5puertas, 

confortable y elegante. 

Todas nacidas bajo el 

mismo concepto: proteger. 

Volon1ede 
iegurKlod 

EAS. 

P.V P. PARA PENINSULA Y BALEARES (! .V.A ., 
TRANSPORTE, IMP. DE MATRICULACION Y PROMOCION 
INCLUIDOS). OFERTA VALIDA HASTA FIN DE MES. DESDE 1 .310.000 PTS. 110/1111 

Concesionario Oficial: 
LIDERCAR . DOS MIL, S.A •. 

Vía Complutense, 107. Tel. 881 40 62. ALCALA DE ~ENARES. 



Antonio Sotoca, portavoz municipal de A VI Francisco Acedo, portavoz municipal del Partido Popular 

Los portavoces de AVI y del PP pusieroñ sendas denuncias contra 

el alcalde y la Policía Municipal en el cuartel de la Guardia Civil 

Dos concejales de la oposición de Torres de la Alameda fueron 
expulsados del pleno por negarse a apagar las grabadoras 

El portavoz de la Agrupación de Vecinos Independientes, Antonio Sotoca, y el portavoz del PP en 
el ayuntamiento de Torres de la Alameda, Francisco Acedo, fueron expulsados de la sesión plenaria 
que con carácter extraordinario se celebró en la tarde del jueves Z de diciembre en el ayuntamiento 
torresano. Los dos líderes de la oposición se negaron a apagar las grabadoras que habían sacado para 
recoger lo que se dijera en la sesión y cuando el alcalde les invitó a salir de la sala se negaron, por 
lo que tuvieron que ser dos agentes de la Policía Municipal los que les expulsaran por la fuerza. 

Unos minutos después sa
lieron los otros dos concejales 
de la oposición, uno del PP y 
otro de A VI, en solidaridad 
con sus respectivos portavo
ces, momento en el cual apro
vecharon para salir la veinte
na de personas que seguía en 
directo la sesión plenaria, sin 
provocar ningún tipo de alter-

cado. El pleno continuó sólo 
con los siete concejales del 
PSOE y los funcionarios acre
ditados, informa desde Torres 
Pilar Navío. 

El alcalde llegó a argumen
tar que su negativa a que se 
utilizaran grabadoras se basa 
en diversas sentencias que le 
permiten prohibir la utiliza-

ción de estos aparatos, pues
to que considera suficiente la 
fe pública que da el secretario 
del ayuntamiento. 

Por su parte , los concejales 
de la oposición se han queja
do reiteradamente de que las 
actas plenarias realizadas por 
los funcionarios municipales 
no recogen con exactitud lo 
que se dice en los plenos, de 
ahJ su interés en grabar las se
siones plenarias «para evitar 
cualquier tipo de error que se 
pueda producir al recoger su
cintamente lo que se dice», se
gún los dos portavoces. La an
terior sesión plenaria fue sus
pendida al sacar la oposición 
sendas grabadoras . 

Antonio Sotoca y Francis
co Acedo interpusieron en el 
cuartel de la Guardia Civil de
nuncias contra el alcalde y la 
Policía Municipal por los he
chos ocurridos. 

Según informa nuestra 
compañera Pilar Navío, des
plazada al municipio torresa
no, los dos portavoces de la 
oposición decidieron sacar 
sendas grabadoras aunque sa
bían que esto iba a provocar 
una reacción contraria del al
calde, el socialista Antonio 
Rodríguez del Barrio. Este, en 
un principio no sé apercibió 
de las grabadoras, pero en un 
momento determinado los 
concejales de la oposición le 
dieron las gracias por su tole
rancia al permitirles el uso de 
los dos aparatos. El alcalde 
reaccionó diciendo que no 
sorprendido, que no lo permi
tía, y les pidió en tres ocasio
nes que las apagaran, a lo que 
Sotoca y Acedo se negaron de 
forma categórica. 

MUEBLES Y DECORACION 

La actitud de los dos con
cejales de la oposición hizo 
que el alcalde los invitara a sa
lir de la sesión plenaria tam
bién en tres ocasiones y , da
do que se negaron a ello, pi
dió a dos agentes de la Poli
cía Municipal que los evacua
ran. Uno de ellos fue levanta
do en vilo con la silla inclui
da por encima de la mesa y el 
otro fue arrastrado también 
con la silla, hasta ser expulsa-' 
dos de la sesión plenaria. 

PUERTA de Madrid 

C/ Santa Fe, 13 

T elf. 889 24 46 

C/ Miguel de Moneada, 4 

Telf. y Fax 880 26 67 

Alcalá de Henares 

• 20 años de experiencia a su servicio •Proyectos de decoración a su medida 

Les desea Feliz Año 1994 

4 de diciembre de t993 



Padres y alumnos se ven obligados a caminar por el medio de la 
carretera o bien meterse en el barrizal provocado por una obra 

Los accesos al colegio san Ignacio de Loyola 
motivan cortes de la carretera del MOPU 
Los padres se muestran dispuestos a emprender acciones «más contundentes» 
si no se atienden sus demandas de construcción de un paso racional 

Los ánimos están caldeados en el colegió San Ignacio de Loyola, un centro concertado al que asisten 
528 alumnos y que, situado en la carretera de Obras Públicas, está viviendo momentos de grave ten
sión por los problemas que tiene de acceso debido a unas obras de urbanización que se están desarro
llando en el polígono urbanístico contiguo al colegio. Las obras han arrebatado cualquier paso hacia 
el centro escolar y los padres y alumnos se ven obligados a ir por medio de la carretera si no quieren 
meterse en un barrizal en el que por cierto ya ha caído alguna madre. 

Mientras la Asociación de 
Padres de Alumnos pide cal
ma y da un plazo hasta des
pués del largo puente de la se
mana próxima para ver si el 
ayuntamiento y la empresa 
adjudicataria de la obra de ur
banización . del polígono to
man cartas en el asunto, un 
considerable ·número de pa
dres quieren medidas más 
contundentes, como un corte 
de tráfico reivindicativo y 
manifestaciones ante el propio 
ayuntamiento. 

La realidad es que la sali
da de los escolares hace inevi
table el momentáneo corte de 
la circulación: «Si es que, por 
mucho que queramos evitar 
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que la cosa se ponga mal con 
cortes de tráfico, la realidad 
es que cuando salen los críos 
no hay más remedio que ir to
dos juntos por medio de la ca
rretera, y claro, se origina una 
retención de tráfico», confir
maba una madre. 

El presidente del AP A del 
centro, Francisco Moreno, re
veló que «hay un toreo cons
tante por parte de los técnicos 
del ayuntamiento con los pro
pios concejales responsables 
del área. Resulta que el con
cejal de Planeamiento, Cres
cencio Vicente Abad, me ha 
enseñado a mí los planos de la 
obra y está contemplado un 
paso para poder acceder al co
legio. Los técnicos de la obra 
dicen que a ellos en el momen
to que les den la orden hacen 
el paso y en un par de días eso 
está arreglado. ¿Entonces, 
qué ocurre? ¿Por qué no se 
hace?» 

Los padres se quejan de 
que, con la obra, el pa~o que 
había junto a la carretera ha 
sido destruida: «Tendrían que 
haber dejado la acera para 
que los niños pasaran porque 
¿por dónde pasan? No queda 
más remedio que ir por en 
medio de la carretera». 

El temor que hay entre los · 
padres es que haya algún ac
cidente por atropello que lue-
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go haga lamentar la situación: 
«Ya ha habido un par de ac
cidentes sin gravedad, pero el 
susto está ahí y el temor a que 
haya alguno más grave tam
bién», dijo Francisco Moreno: 
«Esto ya lo saben el concejal 
de Planeamiento, el de Edu
cación, el del distrito VIII. 
Nada más que falta por saber
lo el alcalde, el consejero de 
Educación de la CAM y el 
propio Leguina y Felipe Gon
zález. ¿Adónde hay que recu
rrir para que te hagan caso y 
lo arreglen? A mí me dio muy 
buenas palabras Crescencio 
Vicente Abad, que me dijo 
que la construcción de la ace
ra estaba contemplada y que 
en ese mismo momento daba 
las órdenes, pero nada. Nos 
han toreado». 

Los ánimos están 
muy exaltados entre todos 
los padres 

«Los ánimos están muy 
exaltados entre todos los pa
dres y yo estoy tratando de 
que esto no se enquiste y que 
no ocurra lo que nadie desea>>, 
afirmó el presidente del AP A, 
quien añadió que «yo lo úni
co que he podido hacer es pe
dir paciencia, que se utilice 
con respeto y sin provocar 

PUERTA de Madrid 

conflictos la parte de carrete
ra que sea necesaria, siempre 
al cuidado de los padres, y si 
cuando pase el puente de la 
Constitución esto no está arre
glado, solicitaremos los per
misos oportunos para hacer 
una manifestación, caiga 
quien ".aiga». 

Los padres de los alumnos 
de este colegio se quejan de 
que en los accesos al centro es
colar no hay ni acera ni semá
foro y ni siquiera policías mu
nicipales que regulen el tráfi
co para mayor seguridad: «Se 
han producido situaciones pe
ligrosas, como coches que no 

respetan el paso de los niños. 
Aquí nada más que estamos 
para pagar impuestos y nadie 
te hace ni caso», se quejaba vi
siblemente molesta una ma
dre: «Si es que hari dejado con 
las obras poco más de dos me
tros de carretera para los co
ches y las personas». 
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RECTIFICACION 
Con fecha 6 de noviembre se publicó en este se

manario la convocatoria de fechas de examen de di
versas oposiciones del Excmo. Ayuntamiento de Al
calá de Henares. Entre ellas aparecía la Oposición 
libre a NUEVE plazas de PEONES DEL SERVI
CIO MUNICIPAL DE LIMPIEZA (del núm. 484 
al 584 de la lista), convocando a los opositores en 
el Parque Municipal de Servicios, Ctra. de Barce
lona Km. 32,300. Por error se publicó como fecha 
del primer ejercicio el 12-12-93, cuando la correc
ta era la del 10 de diciembre (viemes) a las 17'00 
horas, tal y conio consta en los tablones de anun
cios del Excmo. Ayuntamiento y en la Oficina Mu
nicipal de Información. 

i¡¡ j\ Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcalá de Henares 

Talleres LUIS PEREZ S.L. 
(25 años al servicio de nuestros clientes) 

! 

CHAPA PINTURA 
BANCADA UNIVERSAL - PINTURA SECADO AL HORNO 
Presupuestos sin compronllso-Trabajos garantt?dos. Compruébelo 

Estamos a su servicio en: 
Ctra. Barcelona, km. 32' 200 
(junto al Servicio Mercedes) 

Tlf.: 889 52 63 
Alcalá de Henares 

Conciertos, Pelayo, Map&e, etc. 

RA 
curandero • Ouiropráxico • Vidente 

Parapsicólogo • Hipnosis • Regresiones 
Tiene el placer de comunicar a sus amigos y público 
en general la apertura de su nueva consulta, donde, 

previa petición de hora al teléfono 883 58 03 
tendrá mucho gusto en atenderles 

Calle Chonillo, nº 4 - lºE (Despacho Nº l) Alcalá de Henares 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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un coche sufrió una fuerte colisión contra 

un árbol en la carretera de Meco 

una joven de 23 años sufrió una grave 
perforación en ambas ajas 

Sobre las 5 de la madrugada del día 28 de noviembre se produjo 
un grave accidente de circulación en la carretera de Meco al coli
sionar un vehículo Citroen Visa frontalmente contra un árbol junto 
a Casablanca, frente al pabellón Ruiz de Velasco. Como consecuen
cia de este accidente quedó gravemente herida una joven de 23 años, 
que sufrió peñoraciones en ambos ojos. 

La joven Margarita de Ma
nuel Cano, de 23 años, que
dó gravemente herida y tras 
ser trasladada al hospital 
'Príncipe de Asturias' de Al
calá fue enviada a la Ciudad 
Sanitaria La Paz aquejada de 
una grave perforación en am
bos ojos. La joven presenta
ba también heridas incisas en 
la zona interciliar y una frac
tura hemifacial. 

El accidente se produjo al 
colisionar el Citroen Visa con 
matrícula de Madrid de la se
rie GH y de color blanco, con 
un árbol al salirse de la carre
tera. El coche era conducido 
por Osear G.C. , de 20 años y 
novio de la joven que resultó 
con heridas de gravedad. El 
conductor fue asistido en el 
hospital 'Príncipe de Astu
rias' de heridas leves. 

un joven de 18 años, 
en coma tras chocar 
su ciclomotor 
con un coche 

El sábado día 27 de no
viembre se produjo sobre las 
22'55 horas un accidente de 
circulación en la calle Miguel 
de Moneada, donde un ciclo
motor chocó contra un vehí
culo estacionado en batería. 
El accidente causó heridas de 
gravedad en un joven de 18 
años que responde al nombre 
de Federico Cazalilla Moreno, 
quien ingresó en estado de co
ma en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' de Alcalá. El herido 
presentó un traumatismo cra
neoencefálico severo con pro
nóstico muy grave. 

Incendio en la calle de cerrajeros 
Sobre las 19' 30 horas del miércoles día 24 de noviembre se 

produjo un pequeño incendio en una frutería de la calle de Ce
rrajeros que afectó levemente a la trastienda de este estableci
miento. Por causas que se desconocen, se originó este fuego 
que alarmó a comerciantes y vecinos d~ la calle de Cerrajeros 
y aledaños , ya que al lugar acudieron a toda velocidad tres ca
mion es de bomberos y varias patrulas de la Policía Munici
pal. En el cercano mercado municipal se produjo un conside
rable revuelo, pues dada la celeridad y aparatosidad con que 
parecieron las fuerzas de seguridad se pensó que se podía tra
tar de algo más grave, cosa que afortunadamente no ocurrió. 
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un policía municipal sufrió un accidente cuando iba a prestar servicio 

en el incidente que destruyó una furgoneta Citroen 

bomberos el tratamiento de 
los incendios de paja. 

Explosión de gas 
en un piso 

Misteriosa incendia de un vehículo cerca del cementerio jardín de Andrea Doria 
Un misterioso incendio tuvo lugar en un vehículo que se encontraba estacionado junto a la carretera 

de Pastrana, muy cerca del cementerio jardín. El fuego destruyó una furgoneta Citroen C-15 y se cree 
que pudo ser provocado. Un particular dio aviso urgente a los bomberos de Alcalá y éstos a su vez 
avisaron a la Policía Municipal. También fue requerida la presencia de la Guardia Civil, que se hizo 
cargo de la investigación del suceso. 

U na explosión de gas afec
tó considerablemente a una 
vivienda situada en la calle de 
Andrea Dori a , en el número 
9. El siniestro ocurrió sobre 
las 17' 15 horas debido a un 
escape de gas propano corres
pondiente a la calefacción; la 
explosión arrancó las persia
nas, las cortinas y cristaleras 
de la vivienda, situada en el 
piso noveno B y cayendo a la 
vía pública sin causar ningun 
tipo de desgracia. 

Cuando se dirigía a toda 
velocidad al lugar del incen
dto, un motorista de la Poli
cía Municipal sufrió un acci
dente en la glorieta de Alcor
lo al derrapar la motocicleta 
debido a una mancha de acei
te. El policía fue arrastrado 
por la inercia durante varios 
metros y , aunque sufrió di
versas contusiones, su estado 
no era de gravedad. La fun
da de cuero de su arma regla
mentaria quedó totalmente 
desgastada por el roce con el 
asfalto. Los propios bomberos 
hubieron de cubrir con arena 
la mancha de aceite por cuya 
causa derrapó el motorista. 

El temor en el incendio de 
la furgoneta C-15 , con matrí
cula de Madrid de la serie OP, 
era que en el interior hubiera 
ocupantes. Después de extin
guido el fuego por los bombe
ros se estuvo examinando de
tenidamente el interior com
probándose que no había nin
guna persona dentro. Incluso 
se desplazaron varios metros 
los restos del vehículo hasta 
comprobar que debajo de él 
tampoco había quedado apre
sada ninguna persona. 

Se desconocen las causas del 
incendio, aunque como pri
mera hipótesis se especulaba 
con la posibilidad de que se 
tratara de la sustracción del 
coche y posterior incendio 
provocado del mismo. 

Incendio de un pajar 
en Valdeavero 

El día 27 de noviembre, so
bre las 6 ' 20 horas, se produ
jo un incendio de un pajar en 
la finca El Pedroso , en Val
deavero , situada en la calle 
Fu'ente número 8. El incendio 

REZA nueve Avemar ías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles·. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

l.G.R . 
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se produjo en una nave de 300 
metros y en su extinción co
laboraron bomberos de Alco
bendas y de Alcalá, acudien
do también al lugar la Guar
dia Civil. En el siniestro ar
dieron 3.000 alpacas de paja, 
1.000 de alfalfa y 800 alpacas 

de veza. En la extinción se hu
bieron de utilizar aproxi
madamente unos 150.000 li
tros de agua y varias garrafas 
de humectante, una sustancia 
destinada especialmente a 
ahogar las llamas , debido a la 
dificultad que tiene para los 

ROVER .IV10NTEGO LXI 

Todos sabemos 
que la comodidad, 
la potencia y el lujo 

• • tienen un precio. 

Y este otoño es de 
1.595.000 Ptas!~ 

U n coche totalmente diseñado 
para hacerle disfrutar al máximo de la 
conducción. Con equipamiento de lujo, 
un potente motor y el prestigio y la 
tradición de todo un Rover Montcgo. 
./ Motor 2 litros inyección. 
./ Dincción asistida. 

./ Ekvalrmas eléctricos delanteros. 

./ Retrovisores eléctric.os y térmicos. 

./ Cierre cmtraliz;ado. 

./ Inserciones de madera. . 

./ Tapicería deportiva "Crayons': 
Este otoño, llévese mucho más 

por mucho menos. 

1 
R OVER M ONT EGO LXI 

•J>rcdo final ~do, induadu IVA.. trarupotlt t un~o 
sobtt rnamculacMX\_ PromoclÓn viltda para unwiadn 
disporubln m stock m Pnumuli y &ka.tu. h.uu fmaks dt 
drimtbft de 1993 . 

. e;' Co nces ionar io Ofi c ia l: ALCALA DE HENARES. 
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• de diciembre de ,995 



Los tendederos amortiguaron la caída 

un hombre se cayó desde un cuarto 
piso cuando intentaba robar en una 
vivienda de la calle Portilla 
Fue trasladado al hospital con roturas en una rodilla 
y fuerte traumatismo en la espalda 

Un individuo resultó herido tras caer de un cuarto piso cuando in
tentaba robar en una vivienda. Los hechos ocurrieron en el número 
13 de la céntrica calle Portilla, a las 10'30 horas de ayer, jueves, día 
2 de diciembre. El accidentado, identificado como Juan Manuel L.J ., 
sufrió diversas fracturas en una rodilla y fue detenido por la policía. 

Según parece, tras acceder 
al portal, el citado individuo 
se dirigió a las ventanas que 
comunican la escalera con el 
patio int erior del edificio. El 
primer y segundo pisos tienen 
rejas , pero no así el tercero y 
el cuarto. Hasta allí subió el 
presunto ladrón frust rado, 
desde donde se enganchó al 
muro para llegar hasta la v i 
vienda. Cuando lo hubo lo
grado , se cree que entró en la 
casa , pero al encontrar a su 
propietario durmiendo optó 

por abandonar el lugar de for
ma tan sigilosa que el dueño 
ni siquiera se despertó. 

Cuando desandaba el cami
no recorrido no tuvo t anta 
suerte y cedieron bajo sus pies 
las baldosas de la cornisa, ca
yendo desde una altura apro
ximada de 8 metros. El indi
viduo no sufrió, sin embargo, 
daños importantes, ya que en 
su caída fue frenado por los 
tendederos de las viviendas 
que amortiguaron la caída. 

Juan L.J. cayó en el patio 

EN EL CENTRO DE ALCALA 
e/ vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, J y 4 DORMITORIOS 
* DUPLEX * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GAUJE 
* Pequeño parque privado en viviendas planta baja. 
* Gran zona de ocio comunitaria 
*Plaza de Garaje (opcional) 
EXCELENTES CALIDADES DE CONSTRUCCION 

Promueve: 
l¡APROVECllE W VEITAJiS MESA. C/. Santiago, 16 - Alcalá de H. 

Informa y vende: DE 1A PROMOCIOll DE 

~~~~~~ 
LAIZAMIEITO!! 

Estud iamos cualquier forma de 
pago que nos proponga . @ .. ,, ... el Mayor, 22 - 1° 

Tlf. Fax: 882 29 69 - ALCALA DE HENARES 
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A la izquierda, la vivienda desde donde se cayó el presunto ladrón. 
A la dedrecha, el lugar del patio en el que fue a caer. 

interior y comenzó a gritar pi
diendo socorro. Fue el vecino 
del tercer piso el que primero 
dio la voz de alarma ante lo 
sucedido y avisó a la policía, 
tras preguntar al herido si ha
bía entrado a robar y contes
tarle éste, al parecer, que sí. 

Algo después llegaba al lu
gar de los hechos una ambu
lancia de la Cruz Roja, en la 

que se trasladó al herido, cus
todiado por la policía, hasta 
el Hospital Príncipe de Astu
rias. En el momento de elabo
rar esta información el heri
do se encontraba todavía sien
do atendido en el servicio de 
urgencias. Sufría un fuerte 
traumatismo en la espalda y 
diversas fracturas en una ro
dilla, según fuentes policiales. 

como alternativa a otros productos financieros 

·~CATALANA 
~'OCCIDENTE 

LE OFRECE 

* Rentabilidad 10% neto 
*Aportación mínima 60.000 Ptas. 
* Los intereses devengados NO sufren 

RETENCION a cuenta del l.R.P .F. 
* Importantes EXENCIONES nSCALES 

¡PONGA A TRABAJAR SU DINERO! 

Pídanos información: 
Teléfonos: 889 11 80 - 889 10 30 

Sr. V aliente 

PUERTA de Madrid 
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Tras decirle que se marchara, que iba a cerrar 

un cliente apuñaló al propietaria de un bar en Arganda 
A la una de la madrugada del día 30 de noviembre resultó herido Gabriel OF, de 57 años de edad, 

propietario de UD bar de la localidad de Arganda del Rey. A esa hora, cuando se disponía a cerrar su 
establecimiento, en el interior del mismo se encontraba UD individuo en estado de ebriedad. 

El propietario dijo al bo- del Rey, como autor de la Campo. Para entrar, los la
rracho que se marchara por- agresión. El herido recibió drones causaron daños en la 
que iba a cerrar. Y por ese asistencia médica, en la que se puerta trasera de entrada y en 
motivo se suscitó una discu- determinó que el corte sufri- el techo del almacén. Sustra-
sión. El ebrio sacó una nava- do no era de gravedad. jeron tres radiocasetes de ve-
ja con la que atacó a1 propie- Robo en un taller hículos que se encontraban en 
tario del bar, el cual intentó el mencionado taller para su 
defenderse y recibió una pu- mecánico reparación, a los cuales, para 
ñalada en la mano. Después arrancar los aparatos, les cau-
de denunciar la agresión, la El día 26 de noviembre se saron daños en las instalacio-
Guardia Civil detuvo a Feli- cometió un robo en el taller nes eléctricas. También se 
ciano FA, de 41 años de edad, mecánico Coan, situado en la apoderaron de herramientas y 
vecino también de Arganda localidad de Mejorada del diversos materiales mecáni-

- Silencio: Sonidos que están pero no se 
oyen. Susurros de calma. De quietud. De sosiego. 
Asr transmite todos sus secretos el nuevo motor Turbo
diesel de Range Rover. Desarrollando, disimuladamente, 
toda su potencia. Escuchándose sólo el despertar de la 
naturaleza. 

El CLAMOR del SILENCIO 

según RANGE RO VER 

RANGE ROVER TURBODIESEL: Motor 200 TDi, 
de inyección directa, 2,5 l. turboalimentado y 113 CV. 

Mínimo consumo (6,9 l. a 90 km/h., 9, 7 l. a 120 km/h. y 
8,6 l. en ciudad, en un recorrido de 100 km.). Completa 
insonorización (cámaras acústicas y almohadillas anti
sonoras). Gama Range Rover desde 3.589.000 ptas." 

Concesiona ri o Of icia l : ALCALA DE HENARES. 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 Tel. (91 ) 888 43 15 
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cos, todo lo cual se ha valora
do en 1.050.000 pesetas. 

Robo de maquinaria 
y herramientas 
por valor de más de 
dos millones y medio 

Durante la madrugada del 
día 29 de noviembre se come
tió un robo de maquinaria y 
herramientas en el interior de 
una obra en construcción si
tuada en la avenida de Covi
bar de la localidad de Rivas 
V aciamadrid, de la cual es 
propietaria la empresa Ferro
vial , S.A. 

Según la denuncia cursada, 
el valor de los efectos sustraí
dos asciende a 2.622.000 pe
setas . Para entrar rompieron 
la cerradura de la puerta y, 
una vez en el interior, tam
bién forzaron las cerraduras 
de las taquillas. 

En el desvío de la 
carretera de Meco 
hacia la cárcel: 
Estaba tumbado al 
borde de la calzada 
esperando a 
ingresar en prisión 

A .varias personas que por 
allí circulaban el viernes día 
19 de noviembre, sobre las 
tres de la tarde, les llamó fuer
temente la atención ver que 
un hombre joven se encontra
ba tumbado cerca de la calza
da en el desvío de la carrete
ra de Meco hacia la cárcel, por 
lo que, sospechando qe pudie
ra estar enfermo y necesit ar 
ayuda, se dio aviso a la poli
cía. 

También por parte de fun
cionarios de prisiones que rea
lizan a diario este trayecto hu
bo sospechas. Incluso, según 
están las cosas y dados los des
graciados hechos luctuosos 
que se han producido también 
en esta zona de Alcalá, se sos
pechó que pudiera tratarse de 
un cebo para cometer algún ti
po de atentado. 

Finalmente, cuando acudió 
la policía al lugar pudo com
probar que al joven en cues
tión no le sucedía nada: adu
jo que estaba esperando por
que tenía que ingresar en pri
sión y no tenía adónde ir y 
además se encontraba muy 
cansado . 

4 de diciembre de 199! 
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Hubo cierta alarma al pensar que podía haber alguna persona dentro 

Rescatado un coche que se encontraba hundido 
en el río y figuraba como sustraído 

El viemes Z6 de noviembre fue encontrado en el río Henares, a su paso por la finca el Rasillo, muy cerca 
del lugar donde confluye con el Henares el río Torote, un vehículo hundido en el lecho ftuvial. El coche se 
encontraba prácticamente hundido en toda su totalidad y sólo mostraba por encima de la superficie sus ruedas. 

En primer lugar fue avisa
da la Policía Nacional, quien 
a su vez dio aviso a los bom
beros para que con sus medios 
intentaran rescatar el coche 
del lecho fluvial. En esos mo
mentos se desconocía si en el 
interior del coche había algu
na persona atrapada, por lo 
que las labores de rescate se 
desenvolvieron entre una 
cierta tensión. Por eso lo pri
mero que tuvieron que hacer 
los bomberos fue comprobar 
si en el interior del automó
vil había alguien. 

El coche se encontraba 
hundido a unos dos metros de 
la orilla derecha del Henares, 
por lo que los bomberos hu
bieron de acudir al lugar con 
un camión todoterreno y una 
lancha neumática utilizada 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

,,y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 

para llegar al coche y atarle un 
cable para poder tirar de él 
con el camión. 

Finalmente el vehículo fue 
recuperado no enconÚándose 
nadie en el interior. Realiza
das las gestiones, se pudo ave
riguar que el coche, un Opel 
Corsa Swing con matrícula de 
Madrid de la serie FW, figu
raba como sustraído al haber
se presentado denuncia en la 
comisaría de policía. Pertene
cía a un vecino de Torrejón. 
La grúa municipal de Alcalá 
trasladó el coche a sus depen
dencias. 

En diversas ocasiones se 
han sustraído coches que han 
sido utilizados por los ladro
nes para hacer conducciones 
temerarias en campo a través 
y luego acabar hundiendo el 
vehículo en el río para borrar 
cualquier tipo de huellas dac
tilares. 

Pequeño incenddio 
en la calle 
Lápez de ouesada 

El humo alarmó a los veci
nos y creyeron que se estaba 
produciendo un incendio de 

grandes dimensiones. La alar
ma cundió y se avisó con to
da urgencia a los bomberos, 
que acudieron al lugar. En 
realidad no había llamas de 
consideración. Los dueños de 
la vivienda se habían dejado 
una sartén puesta al fuego y 
el aceite se comenzó a quemar 
originando una gran cantidad 
de humo. Ocurrió el día 26 de 
noviembre a las 23'35 horas 
en la callejiménez de Quesa
da, concretamente en el nú
mero 10, piso 2ºD. 

Incendio en un bar 
en la calle Talamanca 

Sobre las 18' 15 horas del 
domingo día 28 de noviembre 
se produjo un incendio en la 
cafetería Pasaje-3, situada en 
el número 17 de la calle de Ta
lamanca. El incendio destru
yó diverso equipo dl estable
cimiento: una freidora gran
de y dos pequeñas, el motor 
de una campoana extractora y 
diversos enseres de cocina. 

Para la extinción del fuego 
intervinieron dos camiones 
autobombas y un camión 
autoescala. 

FIAT UNO Y ·FIAT TIPO 

MENOS 
SOLO HASTA EL 31 DE DICIEMBRE, EN LA RED DE CONCESIONARIOS , 11Bf4fll 

Concesionario Oficial: 
LIDERCAR DOS MIL, S.A. 

Vía Complutense, 107. Tel. 881 40 62. ALCALA DE HENARES . 
• 
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Rabas de correspondencia e incendias provocadas traen en 
jaque a las responsables y empleadas de correas y provocan 
el malestar entre las usuarias 

correos ha puesto ocho denuncias por 
robo de buzones en un fin de semana 

El fin de semana de los días 19, 20 y 21 de noviembre registró el mayor número de denuncias de Co
rreos en la comisaría de policía como consecuencia de robos de sacas en los buzones instalados en 
la vía pública. Un total de ocho buzones fueron asaltados por desconocidos que, tras forzarles sus ce
rraduras, se llevan toda la correspondencias para apoderarse de los valores que contengan. Fuentes 
de Correos aseguraron a PUERTA DE MADRID que la situación está creando auténticos quebraderos 
de cabeza entre el personal y los responsables de este servicio, quienes están recibiendo sistemáticas 
quejas de usuarios que han enviado correspondencia y no ha llegado a su destino. 

Al hecho de los robos de co- ce que Alcalá se convierta los las denuncias los lunes en la 
rrespondencia, al que se une fines de semana en una ciudad comisaría de policía son habi
el delito de violación de docu- en la que impera la ley del tuales. Esto genera una situa
merttos privados , se ·suma vandalismo. ción difícil para los empleados 
también la acción de gambe- El domingo día 28 de no- y los responsables de este ser
rros, tan frecuente en Alcalá viembre se produjo un incen- vicio, a los que los usuarios 
durante los fines de semana. dio en el buzón de Correos de plantean frecuentes quejas 
La conducta incívica de algu- la calle Marqués Alonso Mar- cuando la carta que han en
nos desalmados, especialmen- tínez, esquina con Ronda An- viado no llega a su destino . 
te por las noches, está produ- cha. Una cerilla o un cigarro Un empleado llegó a manifes
ciendo más de un incendio en encendidos e introducidos por tar que se sienten impotentes: 
buzones situados en la vía pú- la boca del buzón, es suficien- «No podemos más que acla
blica para el depósito de co- te para destruir los cientos de rarles la situación y asegurar
rrespondencia, cuestión ésta cartas que se han depositado les que nosotros no tenemos 
que se relaciona directamen- a lo largo del fin de semana, ninguna responsabilidad al 
te con los fuegos provocados suponiendo en algunos casos respecto». 
en papeleras y contenedores y pérdidas económicas y perso-
otro tipo de gamberradas co- nales. Los robos 
mo pueden ser rotura de ár- Pero este incendio no deja 
boles y otras producidas en de ser una gota de agua en un 
polígonos industriales de las mar; preguntados al respecto 
que ya ha dado PUERTA DE varios empleados de Correos, 
MADRID información en afirmaron que esta situación 
otros artículos. Todo ello ha- está a la orden del día y que 

PUERTA de Madrid 

A las fuentes consultadas les 
fue difícil establecer una me-
dia de denuncias que Correos 
presenta todos los fines de se
mana en la comisaría de po-

El objetivo de los 
ladrones para violentar 
los buzones y cometer 
estos robos 
es apoderarse de 
billetes de lotería, 
cheques y otros 
documentos de valor 
licía, aunque el número más 
apuntado fue el de tres o cua
tro entre incendios provoca
dos y robos. 

Respecto a los robos existe 
una preocupación considera
ble y más cuando el fin de se
mana de los días 19, 20 y 21 
de noviembre se llegaron a re
gistrar hasta ocho denuncias 
por robo de correspondencia, 
la cifra más alta que se recuer
da: «Esto es una auténtica la
cra que nos produce serios 
trastornos. Es una vergüenza 
que esto se repita con tanta 
frecuencia», confirmó una 
fuente de Correos que asegu
ró que en un buzón pueden 
depositarse unas mil cartas 
durante todo un fin de sema
na: «A poco que la policía se 
preocupase, cogería a alguno 
de estos ladrones o desalma
dos». 

Hay una serie de buzones 
que tienen un mayor índice 
de violabilidad por robo o in
cendio provocado corno son 
los situados en la plaza de 
Mártires (Cuatro Caños), pla
za de la Constitución, calle 
Marqués Alonso Martínez, 
calle Ferraz o Reyes Católicos, 
aunque son muchos más los 
buzones que han sufrido este 
tipo de asaltos. La situación 
es frecuente desde hace un par 
de años. 

En los robos, especialmen
te ahora antes de Navidad, 
cuando muchas familias se en
vían participaciones de lote
ría, el objeto es abrir todas las 
cartas y extraer aquellos va
lores económicos que conten
gan, especialmente cheques. 

Las fuentes consultadas in
sistieron para que a través de 
PUERTA DE MADRID se 
hiciera un llamamiento a la 
población para que cualquier 
sospecha que se tenga acerca 
del comportamiento de un in
dividuo o individuos ante un 
buzón de Correos sea inme
diatamente puesta en conoci
miento de la policía para que 
se pueda proceder a su iden
tificación y detención si fue
ra procedente. 

• de diciembre de 1995 
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Dos de las peluquerías atracadas en Alcalá: Angel, en Francisco Huerta y Vega, y Roberto Martín, en Ferraz esquina a Goya. 

Por el hilo del coche se sacó el ovillo de los atracadores 

Detenidas cinco personas como autoras de los 
atracos a trece establecimientos 
Funcionarios de policía de las comisarias de San Bias y de Alcalá de Henares han detenido a cinco 
personas como presuntas responsables de trece robos con intimidación cometidos en Alcalá y en Ma
drid. Los detenidos son Antonio Rafael CB, de 26 años de edad; Dionisio NN, de 44; José Luis AG, de 
39; Maria José GT, de 32, y Marilyn Lydia C, de 20. Todos ellos pasaron a disposición judicial. 

Los detenidos cometieron 
atracos en peluquerías y salo
nes de belleza en Madrid, en 
el distrito de Ventas en las 
avenidas de Baviera y Mar
qués de Corberá, así como en 
un salón de belleza del barrio 
de San Bias, y también en 
Chamartín y Chamberí. En 
Alcalá atracaron en tres pelu
querías y en un videoclub. De 
estos atracos en Alcalá ya dio 
puntual información en su día 
PUERTA DE MADRID. 

Según informa la Jefatura 
Superior de Policía, la pista 
definitiva para la detención 
de los autores de los robos se 
obtuvo al identificar los fun
cionarios el coche en que ha
bían huido tras el asalto a un 
videoclub situado en Alcalá, · 
en el barrio Venecia. Tras co
meter este atraco, huyeron en 
un vehículo después de dejar 
a la propietaria del estableci
miento encerrada en el lava
bo. 

Esto ocurría a la l '30 de la 
tarde del lunes 8 de noviem
bre en el establecimiento Vi
deofot. Tres in.dividuos jóve
nes, un hombre y dos muje
res, abrieron la caja y cogie
ron el dinero que había den
tro. Un hombre y una mujer 
de aspecto suramericano ha
bían entr~do en el estableci
miento con el pretexto de 
comprar un reloj. Momentos 
después entró una tercera per-

• de diciembre de 199J 

sona, una mujer que advirtió 
a la propietaria que aquello 
era un atraco. El hombre lle
vó a la dueña de la tienda has
ta el lavabo, donde la ató. 
Este individuo llevaba un cu
chillo y una de las mujeres 
portaba una pistola de tama
ño pequeño. En su huida pre
cipitada de la tienda, una de 
las mujeres olvidó un bolso. 

Los ladrones volvieron 
a recoger el bolso, 
rompieron el cristal 
y alarmaron al vecindario 

Los ladrones volvieron a 
buscar el bolso olvidado, que 
debía de contener documen
tos. La puerta del comercio 
estaba cerrada, pero rompie
ron el cristal de una patada y 
entraron. Estaban muy ner
viosos. Una vez dentro de 
nuevo, una de las atracadoras 
dio varios gplpes a la propie
taria con una pistola en la ca
beza, al tiempo que decía 
cuando se marchaba con el 
bolso: «Acabo de salir de sie
te años de cárcel». Después se 
metieron de nuevo en el co
che, un Peugeot 205 de color 
blanco y con matrícula de 
Madrid, mientras algunos ve
cinos del lugar empezaban a 
gritar al darse cuenta de lo 
que estaba ocurriendo. Al pa
recer, alguno de ellos tomó la 

matrícula del automóvil. 
El coche sospechoso fue in

terceptado el martes 16 de no
viembre por la policía. A bor
do iban Antonio RC, María 
José G. y Marilyn, a quienes 
les fueron intervenidas una 
pistola y varias armas blan
cas. Horas después eran dete
nidos en Torrejón de Ardoz 
Dionisio N. y Luis A. En los 
registros que la policía llevó a 
cabo en sus domicilios fueron 
incautadas varias armas blan
cas y una pistola del calibre 9 
milímetros corto. 

Las pesquisas llevadas a ca
bo por los funcionarios encar
gados de las investigaciones 
apuntaban a una banda inte
grada al menos por tres hom
bres y dos mujeres. No inter
venían todos ellos juntos en 
los delitos, sino un varón con 
las dos mujeres o una de éstas 
con dos de aquéllos. Utiliza
ban una pistola para amena
zar a las víctimas, a las que 
dejaban maniatadas. 

Los cinco detenidos han si
do identificados como supues
tos responsables de trece robos 
con intimidación, diez de 
ellos en peluquerías y salones 
de belleza. El importe de lo 
robado ascendió a 1.500.000 
pesetas entre dinero y joyas. 
Prece que casi todo lp emplea
ron en adquirir estupefacien
tes. Dionisio y María José po
seen antecedentes penales a 

causa de delitos contra la pro
piedad. Los demás carecían 
de historial delictivo. 

Peluquerías atracadas 
en Alcalá 

Las peluquerías atracadas 
en Alcalá, según ha podido sa
ber PUERTA DE MADRID, 
han sido las siguientes: 

- El primer robo fue co
metido el jueves 21 de octu
bre en la peluquería Siglo 
XXI, situada en la calle del 
Marqués de Alonso Martínez. 
Un hombre y una mujer de 
unos 30 años entraron en la 
peluquería y amenazaron al 
personal con una pistola y un 
machete. Los atracadores se 
apoderaron de la caja y huye
ron rápidamente con el botín. 

- El siguiente robo ocu
rrió cuatro dás después, el lu
nes 25 de octubre, en la pelu
quería Roberto Martín, ubi
cada en la calle de Ferraz, es
quina a la de Goya. Tres in.
dividuos, dos hombres y una 
mujer, entraron en el estable
cimiento a las 15'10 horas, 
cuando la propietaria se en
contraba sola en el interior. 
Le exigieron que les entrega
ra el dinero que tuviera y se 
levaron 15.000 pesetas, calde
rilla incluida, y dejaron a la 
peluquera encerrada . con 
llave. 

- El tercer establecimien
to atracado fue la peluquería 
Angel, situada en la calle de 
Francisco Huerta y Vega. El 
suceso ocurrió el viernes 29 de 
octubre a las 3 de la tarde. A 
esa hora entró una mujer en 
la peluquería solicitando ser 
atendida. Preguntó al perso
nal si cobraban con tarjeta 
VISA y se quedó quieta, si
tuada junto a la puerta. Se
gundos después llamaron al 
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Este videoclub, Videofot, en el Barrio Venecia, también fue atraca
do, incluso con violencia contra la propietaria, a la que una de las 
atracadoras golpeó repetidamente en la cabeza con una pistola. 
timbre y la supuesta clienta que era un atraco y que, si se 
dijo que era su marido y abrió estaban quietos, no pasaría 
con tal rapidez que nadie tu- nada. El botín esta vez fue 
vo tiempo de reaccionar. En- sustancioso: entre dinero de la 
traron dos individuos de unos caja y joyas robadas a clien-
30 años que amenazaron con tas y trabajadores, fue supe
una pistola y un cuchillo a los rior a 300.000 pesetas. Antes 
allí presentes: tres clientas, de marcharse, los asaltantes 
dos empleadas y el propieta- cogieron las llaves de la pelu
rio, al que obligaron a tum- quería y dejaron encerradas a 
barse en el suelo. Les dijeron las personas que allí estaban. 

TE INFORMA 

PROYECTO DE MEDIDAS FISCALES EN EL 
IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES PARA ,994 

Se creará un régimen especial que permitirá la bonificación 
del 95 % del impuesto en los años 1994, 1995 y 1996 a las So
ciedades que se constituyan en 1994 «vacaciones fiscales». 

REQUISITOS: 

- El promedio de plantilla año, ha de ser superior a 3 tra
bajadores e inferior a 20. 

- Que con anterioridad al 1 de enero de 1995 se realice 
inversión en activos fijos nuevos superior a 15 millones, 
manteniéndose durante tres años. 

-'- Que la explotación económica no se haya realizado an
teriormente bajo otra titularidad. Realizándose en local 
independiente. 

- Que la participación de socios personas físicas sea mayor 
al 75 % del capital. 

- Que no sea de aplicación el régimen de transparencia 
fiscal. 

ES UNA COLABORACION DE 
ASESO RIA DE EMPRESAS 

DE FORMA GRATUITA NOS PONEMOS A TU DISPOSICION 
PARA CUALQUIER ACL.ARACION SOBRE EL PARTICULAR 

C/ Libreros, 11-2. Tinos.: 888 75 12 - 78 08 (mañanas) 
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Aunque tenía puesta la cadena de seguridad 

Robaran una motocicleta de 
reparta del restaurante 'Kus·Kus' 
Hace poco también les sustrajeron una rueda 
de uno de los ciclomotores sin que nadie 
del establecimiento se diera cuenta de ello 

El pasado sábado, 20 de noviembre, se produjo un robo de una 
motocicleta del restaurante 'Kus-Kus'. Dicho establecimiento tie
ne un servicio de reparto a domicilio. La tarde de la menciona
da fecha, un empleado fue a llevar un pedido. Cuando llegó al 
domicilio, aparcó la moto y le colocó la cadena de seguridad. Sólo 
tardó escasos minutos en bajar de nuevo a la calle, pero lamo
tocicleta de reparto ya no estaba. 

El hecho fue denunciado a 
la policía que, el pasado lunes 
por la tarde, avisó al estable
cimiento de que se había en
contrado una motocicleta tira
da junto a las vías de RENFE 
y que podía ser la sustraída. 

Hace pocos días , se produ
jo otro suceso en el mismo es
tablecimiento. Encontrándo
se varias motocicletas de re
parto del restaurante aparca
das junto a la puerta, y el lo
cal abierto en total funciona-

miento, alguien robó una rue
da de uno de los ciclomotores, 
sin que nadie se percatara de 
ello. 

No había ocurrido ninguna 
cosa de este tipo en este res
taurante, a excepción de la 
oleada de atracos a los repar
tidores a domicilio que se pro
dujo hace un tiempo, que no 
sólo afectó a los empleados de 
'Kus-Kus', sino también a 
trabajadores de otros restau
rantes con este servicio. 

DIORGAS, S.L. 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos 

B(~) 
o ·o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicia personalizado y directo 

que usted necesita, 
can la garantía de un líder Jnternacional 

PM41H44-~ 

'~·'· tlaHre 4 

902 ,o 00 ,9 
(9,tl 26 J4 t4 

26 2422 
Fax 26 2445 
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Mira el Renault 19 Driver. Fíjate en las diferencias de una serie muy especial. 
Disfruta de sus 80 CV. gasolina. Para que vivas toda su potencia. Pero no te 

conformes. Te espera la gran sorpresa de su radiocassette Philips con frontal 
extraíble y código de seguridad. Y además, su nueva tapicería exclusiva. 

Todo ello, lo encontrarás también en el Renault 19 Driver Diesel. Y si lo deseas, 
tienes en opción: dirección asistida (sólo en versión Diesel) y aire acondicionado. 

Disfruta de tu Nuevo Renault 19 Driver. Y vive todo lo bueno que lleva dentro. 

~~E~ Renault 19 ()RiVER 
¿Qué culpa tienes tú de que te guste lo bueno? 

Driver 1.4, 3p. 80 CV. GASOLlNA 

1.4 70.000 ptas. 
Para más información llama al 900 100 500. 

@ 
RENAUL1' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

Precio válido en Península y Baleares hasta fin de mes. IVA, transporte, impuesto de matriculación y promoción incluídos, para vehículos en stock. No acumulable a otras ofertas. 

1-----------------------Ven a verlo a : ---------------------~ 

AUTOCARPE 
Pº de la. Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El vai -m. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 



La huerta de sementales ya está habitualmente ocupada 
por toxicómanos, que entran por un agujero en la tapia 

La «puerta del Paraíso», 
puerta hacia el lnf ierno 
Los vecinos de la zona se quejan de que ahora están peor que 
cuando estaba el cuartel con sus caballos 

La invasión de la huerta de Sementales es ya un hecho. Los drogadictos ya campan a sus anchas por 
las instalaciones, como anticipara PUERTA DE MADRID en al menos dos reportajes publicados sema
nas atrás. Hasta ahora los toxicómanos se veían en la obligación de saltar la tapia para pasar a la huer
ta. Los terrenos de Sementales se han convertido en soporte físico de una especie de «paraíso artificial>> 
al que los toxicómanos entran en busca de una ilusión de bienestar y en el que encuentran degenera
ción. El agujero en la tapia puede parecerles (da puerta del paraíso», pero al otro lado de esa puerta 
se encuentra una vía sin retomo hacia la muerte. Esta (<puerta del Paraíso» es la puerta del Infierno. 

Los bomberos 
han tenido que acudir 
ya en multitud de 
ocasiones a sofocar 
incendios provocados 
por drogadictos. 
se teme que un día 
uno de estos fuegos 
pueda apoderarse del 
antiguo cuartel 
y acabe con 
toda la manzana 

La dejadez de la adminis
tración, a pesar de las adver
tencias realizadas desde este 
semanario, ha dado lugar a 
que en un lugar de mucho 
tránsito, la avenida de Cir
cunvalación, los drogadictos 
hayan abierto un considerable 
agujero en la pared para en
trar con total comodidad e im
punidad. Ahora los vecinos no 
lo dudan: «Estamos peor que 
cuando estaban los caballos». 

Así lo pusieron de manifies
to varias llamadas recibidas 
en nuestra redacción y las opi
niones recogidas por reporte
ros de PUERTA DE MA
DRID en aquel lugar. 

El acceso de los drogadictos 
ha contribuido a degradar la 
zona, pues ha concentrado en 
ella una población especial
mente molesta por la insegu
ridad ciudadana que genera. 
Además, en el barrio Venecia 
y en la zona de Nueva Alcalá 
y Tabla Pintora existe la con
vicción de que cualquier ac
tuación urbanística que se ha
ga en la huerta de Sementales 
va a ser a largo plazo porque 
todavía no hay nada definido. 

Julián Garcia sugiere que lo ideal sería que en la huerta se hicieran pisos para la gente pobre. Victoria Pérez nos dijo que hay que hacer 
algo urgentemente: (~ora se están metiendo los drogadictos y esto está muy mal y te da miedo pasar por aquí de noche» 

PUERTA de Madrid 4 de diciembre de t99! 
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Felipe cree que seria bueno poner más vigilancia 

Pero no solamente son es
tos problemas los que se viven 
en la zona. A la presencia de 
los drogadictos hay que aña
dir los riesgos de incendio de
bidos a las hogueras que los 
toxicómanos encienden. Los 
bomberos han tenido que acu
dir urgentemente ya en mul
titud de ocasiones para sofo
car incendios provocados en 
los antiguos pesebres de la 
huerta, el lugar preferido de 
los drogadictos porque se en
cuentra resguardado. El te
mor a un incendio de grandes 

dimensiones y el molesto hu
mo y el pestilente olor que 
han producido los fuegos ya 
sofocados contribuyen a que 
el malestar vaya en aumento. 
Las especiales características 
de construcción del antiguo 
cuartel de Sementales, un edi
ficio viejo y grande, con mu
cho que puede arder, hace te
mer que cualquier día pueda 
extenderse cualquiera de ··estos 
incendios y acabar con la 
manzana entera. 

Agustina Hernández seña
ló a PUERTA DE MADRID 

LO NUEVO EN ALCALA 

lRJ 
HONDA 
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Rafael Moreno: «Lo ideal seria que hicieran aquí un parque» 

que le parece muy mal que la 
huerta de Sementales esté 
abandonada: «Esto está sir
viendo para que entren mu
chos a pincharse. Esto está 
muy mal. La solución sería 
hacer una tapia nueva y más 
grande y que hubiera más vi
gilancia. Y o no entiendo de 
política, pero lo que sí es cier
to es que cuando estaban aquí 
los soldados esto estaba más 
resguardado». 

Miguel, otro vecino de la 
zona, se expresó de la siguien
te manera: «Conforme está 

esto, no es de extrañar que 
aquí se estén metiendo droga
dictos y se meta todo el que 
quiera. Lo que tendrían que 
hacer sería limpiar todo esto 
y hacer un parque o lo que 
sea; cualquier cosa menos es
to. La verdad es que todos es
tábamos a favor de que se fue
ran de aquí los caballos pero 
esto tampoco es de recibo por
que ahora está abandonado y 
es peor». 

Julián García Gutiérrez 
también recordó los malos 
olores que producían los caba-

SU CONCESIONARIO OFICIAL 
DE AUTOMOVILES·HONDA 

TOME NOTA DE ESTA DIRECCION 

•011il·G SJI. 
Pº de los Curas, Nº 23 
Telf.: 883 54 78 
ALCALA DE HENARES 

lRJ 
HONDA 
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José Vigara y Concepción González 

llos del Depósito de Sementa

Agustina Bemández 

abandonada, la huerta no es
tá como debiera estar: «Lo 
primero que tienen que hacer 
es tapar el agujero y si enci
ma están apareciendo droga
dictos, lo que tendrían que 
hacer es poner más vigilancia 
y no dejarles pasar. Sería bue
no que aquí pusieran algo pa
ra la gente joven, algo que fo
mentara todo lo contrario a lo 
que es la drogadicción que 
ahora ocupa la huerta». 

les: «Yo creo que es preocu
pante que ahora esté esto 
abandonado. Y o no los he vis
to, pero sí que oigo por el ba
rrio que esto está lleno de dro
gadictos. Ahora que han tira
do la tapia entrarán muchos 
más. Lo ideal sería que hicie
ran aquí pisos para la gente 
pobre, ya que no hay pisos y 
los que hay valen mucho di
nero. Yo no estoy de acuerdo 
con que hagan un parque por
que somos muy guarros y no 
somos capaces de cuidarlos». 

Victoria Pérez manifestó 
que en la huerta de Sementa
les se tiene que hacer algo ur
gentemente: «Esto ahora está 
muy mal. Si aquí hubiera pi
sos o cualquier otra cosa que 
pudiera ser utilizada por _los 
vecinos, estaría mejor ' de lo 
que está. Ahora se están me
tiendo los drogadictos y eso 
está muy mal porque te da 
miedo pasar por aquí de no
che. Es muy desagradable 
verlos pincharse; por eso, es
to tendría que estar mucho 
mejor. Yo creo que los caba
llos no molestaban aquí y, si 
esto lo arreglaran un poco, no 
pasaba nada porque hubiera 
aquí caballos». 

Rafael .Moreno señaló que 
la huerta de Sementales «va a 
acabar infestándose de droga
dictos; ya aparecen muchos 
por aquí. Lo ideal sería que 
hicieran aquí un parque y un 
aparcamiento debajo». 

En parecidos términos se 
expresaron José Vigara y -
Concepción González: «Esto 
está peor que antes porque 
ahora está abandonado y se 
han metido drogadictos y ma
la gente. Aquí tendrían que 
hacer un gran parque o un po
lideportivo, cualquier cosa 
menos. tener esto abandonado 
de ~sta manera». . 

El joven Felipe reconoció 
también que, al quedarse 

PUERTA de Madrid 

Miguel, otro vecino de la zona: 11Conforme está esto, no es de 
extrañar que se metan drogadictos y todo el que quiera» 

l 
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En definitiva, alguien de
bería cuidar de que los veci
nos no se vieran mezclados 
forzosamente con los toxicó
manos, y alguien debería cui
dar de los toxicómanos y de
tener a ese «caballo» que ha 
venido a sustituir a los caba
llos de Sementales. 

Este agujero es «la puerta de entradél» a la huerta de Sementales. Allí ya no quedan caballos, pero, co
mo publicaba PUERTA DE MADRID hace unas semanas, el otro cccaballo11, el de la droga, galopa en 

el interior desenfrenadamente y campa por sus respetos en este siniestro cchipódromo11 
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con una cena de camaradería 

La casa de Andalucía 
celebró su xv Aniversario 
Esta casa regional es la segunda más antigua 
fundada en Alcalá después de la casa de htremadura 

La Casa de Andalucía celebró el pasado 26 de noviembre el XV 
Aniversario de su Fundación. En una cena de camaradería, cele
brada en el restaurante Tupamaro, se reunieron 175 personas, so
cios e invitados, para celebrar la fecha. Este centro regional es el 
segundo más antiguo de Alcalá, después de la Casa de Extremadu
ra, y es también la cuarta casa andaluza constituída a nivel nacional. 

Hace ya quince años que 
un grupo de andaluces tuvie
ron la idea de crear la Casa de 
Andalucía en Alcalá. Los co
mienzos fueron en el Mesón 
Sancho Panza -posterior
mente también sede de la Ca
sa regional de Castilla-La 
Mancha-. De allí se trasla
daron a la que todavía hoy es 
su sede, en la calle Alvaro de 
Bazán. «Hasta la fecha ha ha
bido muchas vicisitudes» re
cuerda el actual presidente, 
Manuel Pérez Gil. «La actual 
sede se ha hecho con el esfuer
zo de todos los socios, apor
tando todos y cada uno de 
ellos su granito de arena. 
Cuando vemos la Casa de An
dalucía como está en la actua
lidad no nos acordamos de lo 

que ha habido atrás, pero el 
esfuerzo y el aplauso hay que 
darlo a los señores que en su 
día tuvieron la feliz idea de 
fundar la Casa. Ellos fueron 
los que verdaderamente 
sufrieron». 

Después de esos años de 
afianzamiento, todo marcha 
mejor. Las actividades son 
muchas y variadas y los 556 
socios con los que actualmen
te cuenta la Casa de Andalu
cía demuestran siempre una 
«marcha» que no se puede 
aguantar. «Tenemos buenas 
perspectivas en todo lo que 
hacemos y la verdad es que los 
socios se lo merecen y por su
puesto Alcalá también». 

Es intención de todos los 
que componen la casa que el 
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relevo sea recogido por 
los jóvenes. «Mientras 
que haya un andaluz en 
pie, esto no desaparece
rá nunca. Pero ahora lo 
importante es entregar
le este relevo a la juven
tud que son los futuros 
miembros de las futuras 
juntas directivas». 

blema general de todas 
las casas regionales, pe
ro esperemos que la ju
ventud tenga la suficien
te fuerza de voluntad co
mo para seguir en esto». 

Según Pérez Gil «el 
futuro de la Casa de An
dalucía es bueno. Por la 
sencilla razón de que te
nemos a la vista un Cen
tro de Comunidades, un 
fichero de socios impor
tante, económicamente 

tampoco somos de las 
que peor estamos ... ». 

El único aspecto en el 
que el presidente de la 
Casa de Andalucía se 
muestra más pesimista 
es «en la emigración. Ya 
no vienen tantos como 
venían, por suerte, por
que cada miembro de las 
distintas regiones se 
queda en su sitio, no 
vienen aquí a emigrar. 
Y la verdad es que falta 
savia nueva, de personas 
que vengan a dárnosla a 
los que estamos aquí. Y o 
creo que esto es un pro-

Grupo de baile, grupo 
de teatro, equipo de fút
bol en 3ª regional, Se
mana Cultural. .. son al
gunas de las muchas ac
tividades que esta casa 
regional organiza a lo 
largo del año. En pro
yecto también hay nue
vas ideas, como es la «I 
Semana de Cine Anda
luz». Manuel Pérez Gil, presidente de la Casa de Andaluc ía 

DIA 

Viernes,! 

Jueves, 9 

Viernes, ,D 

OBRA CULTURAL 
CAJA DE /Y\ADRID 

Diciembre de 1993 
PROGRAMA DE ACTOS EXPOSICIONES 

ACTO HORA 

Ciclo de Conferencias. Finanzas, Crédito y Comercio en España y América 
en los Siglos XV al XX. En colaboración con la Universidad de Alcalá. 

Lección de Clausura. Dr. D. Francisco Tomás y V aliente. Catedrático de Historia Btarde del Derecho de la Universidad Complutense y Miembro de la Real Academia de la 
Historia. «La organización jurídico-administrativa de la economía española». 

Concierto Quinteto de Viento Aulcis-Madrid. Marco Antonio Pérez (flauta), Ra-
món Puchades (oboe), José Francisco Llavata (clarinete), Vicente José Palomares Gó- Btarde 
mez (fagot), Javier (Bonct). Con obras de Haynd, Jean Francaix, Debussy, Amold. 

Conferencia-Concierto. Conmemoración del Ciento Cincuenta Aniversario del 
Nacimiento del Músico Edvard Gricg. Por Juan Bautista Varela de Vega, a tarde 

acompañado por el Dúo Sommer-Mendez. 

= ENTRADA LIBRE --

Del 2al15 de Diciembre 
Salas ce.A>> V «B»: 

Exposición Itinerante 
Acuarelas 

MAGDALENA ESPAÑA 
HORARIO: 
Laborales de 18'00 a 21'00 horas. 

AVISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 
En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 

PUERTA de Madrid • de diciembre de '199! 
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unos sao comensales 
participaron en la cena de hermandad 

se celebraron las XVI jornadas 
culturales extremeñas en Alcalá 

Organizadas por el Centro Extremeño de Alcalá se celebraron 
los días 19, 20 y 21 de noviembre las XVI jornadas culturales ex
tremeñas en Alcalá de Henares en las que el plato fuerte fue una 
cena que congregó a unas 300 personas en el restaurante Foguet 
el día 20 de noviembre. El presidente del Centro Extremeño, 
Francisco de Asís Mendigutía Ferro, destacó a PUERTA DE MA
DRID su satisfacción por el alto nivel que han tomado estas jor
nadas culturales en las que música, danza y gastronomía se con
virtieron en la mejor manera de estrechar los lazos que unen a 
Alcalá con la región extremeña. 

El pregón de las jornadas 
fue a cargo de Francisco Ja
vier García Gutiérrez, profe
sor licenciado en historia de 
América quien habló de la 
trascendencia que tuvo la tie
rra extremeña en la conquis
ta y colonización de América 
encontrando un importante 
nexo de unión con Alcalá, lu
gar donde se produjo la entre
vista entre la reina Isabel la 
Católica con Cristóbal Colón. 

Otro acto importante fue la 
entrega de un artístico y be
llo diploma que acredita a la 
Cofradía de Nuestra Señora la 
Virgen del V al como socia de 

honor del Centro Extremeño, 
recogiéndo el pergamino el -
presidente de la cofradía, An
gel Muñoz. 

La música y la danza las 
pusieron agrupaciones como 
el coro «Aleaba» del Centro 
Extremeño, que interpretó el 
Himno de Extremadura y jo
tas extremeñas, la agrupación 
La-Sol-Mi de Algete que in
tervino con un concierto de 
pulso y púa, los jóvenes del 
centro que realizaron un play
back, el grupo de danza de So
nia Ferrer, el grupo Villa de 
Leganés de la Casa de Extre
madura de la localidad lega-
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nense, Pedro de Talarrubias 
con las bailaoras Eva María 
Vázquez y Macarena Gutié
rrez, el grupo Brocal y el gru
po La Nacencia. 

Otro de los momentos im
portantes de las jornadas 
fue la emotiva misa extreme
ña cantada por el coro Alea
ba y la clausura de las jorna
das. 

Uno de los lamentos formu
lados por el Centro Extreme
ño fue la ausencia de autori
dades tanto locales como re
gionales extremeñas en estas 
jornadas. En la cena estuvie-

ron el concejal de Relaciones 
Institucionales del ayunta
miento alcalaíno, Fernando 
Español, y el secretario del ca
bildo Magistral Catedral, Don 
Luis García Gutiérrez, en re
presentación del obispo. 

El centro entregó en esta 
cena servida en el restauran
te Foguet, una placa al que fue 
presidente del centro, Abdón 
Solís y al interventor Telesfo
ro Domínguez. Además se en
tregó regalos a las presentado
ras de las jornadas, las seño
ritas Elena Sánchez y Cristi
na Villarroya. 

010 NÚMERO DE INFORMACIÓN MUNICIPAL 

Marcando el 010 obtendrá información 
sobre el Ayuntamiento (Servicios, 

Gestiones, Trámites ... ) y su Ciudad 
(cines, actos culturales, exposiciones ... ). 

Pueden llamarnos: 
Lunes a Viernes: de 8 a 20 horas. 

Sábados: de 9 a 14 horas. 

* Fuera del municipio: 880 28 11 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCAIÁ DE HENARES 

PUERTA de lladrld 

... 010 
INFORMAOÓN 

Servicio de Atención al Ciudadano 
Delegación de Participación Ciudadana 
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Alfonso Menéndez Vallín, Antonia Vázquez Mejida y Juan carlas Holgado 
san los tres primeras campeones olímpicos de tiro con arco español 

Los tres olímpicos de oro en Barcelona'92 tiraron en Alcalá 
Los tres primeros campeones olímpicos del tiro con arco español, los arqueros Alfonso Menéndez Vallin, 

Antonio Vázquez Mejido y Juan Carlos Holgado, oro en los juegos olímpicos de Barcelona'92, estuvieron el 
domingo 28 de noviembre en la sala de tiro con arco del Club Sagitta en Alcalá para realizar un concurso 
cuya puntuación era clasificatoria para el campeonato de España. Las excelentes condiciones que tienen 
las instalaciones del club Sagitta han posibilitado que los tres campeones olímpicos, becados en la residen
cia Blume de Madrid, se desplazaran para realizar unas tiradas valederas para el campeonato nacional. 

El presidente del Club Sagit- estuvieron hace unos días en Al- nuestros arqueros han podido 
ta y .secretario general de la Fe- calá y vieron la sala. Hoy se han aprender de ellos, hablar, y eso 
deración Española de Tiro con venido los tres y estamos satisfe- es un aliciente que siempre le
Arco, Santiago Fernández, des- chos porque ellos nos han comen- vanta el ánimo y las ilusiones». 
tacó que la presencia de los tres tado que les gusta tirar en esta sa- Quien conoce a Santiago Fer
caIQpeones olímpicos se debió a la. Por lo que a nosotros respec- nández y vio la hazaña de los tres 
las excelentes condiciones de la ta, es también muy importante arqueros españoles venciendo al 
sala alcalaína: «Dos de ellos ya que ellos hayan venido porque trío finlandés en Barcelona por 
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televisión, recordará la imagen 
del secretario de la Federación 
Española y presidente del Club 
Sagitta celebrando el éxito con 
arqueros y directivos en las mis
mas instalaciones olímpicas: 
«Fue una emoción muy grande 
porque, aunque sabíamos que el 
equipo tenía categoría para con
seguir medalla, alcanzar la me
dalla de oro en la primera oca
sión en.la que nuestro equipo te
nía opciones fue algo impresio
nante y tanto más cuando la 
prensa y todos nos habían deja
do un poco de lado pensando que 
no iban a llegar. Nosotros tenía- -
mos la esperanza íntima de que 
llegaran porque la preparación 
había sido seria y rígida. Ellos 
pusieron mucho de su parte pa
ra poder conseguirlo». 

Santiago Fernández explicó 
que los tres arqueros vinieron a 
Alcalá por iniciativa propia: 
«Basta que yo sea dirigente de la 
Federación para que no quiera 
decirles que vengan para que no 
puedan sentirse presionados. 
Han sido ellos, por su propia vo
luntad, los que han venido a una 
tirada que pertenece al torneo de 
invierno organizado por la Fede
ración Española y que es clasifi
catorio para los campeonatos de 
España. Ellos están en la Blume 
y en lugar de tirar en Madrid 
han decidido tirar esta vez en 
Alcalá». 

En un descanso de las tiradas, 
PUERTA DE MADRID conver
só con uno de los tres arqueros 
españoles que consiguieron el oro 
olímpico, concretamente con 
Juan Carlos Holgado: «Venir a 
Alcalá es paa aprvechar las mag
níficas instalaciones que hay 
aquí. También hay un excelen
te ambiente y eso es importante. 
Nosotros siempre queremos tirar 
en lugares que reúnan estas con
diciones». 
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Con la vista puesta 
en Atlanta'96 

Según Juan Carlos Holgado, 
de la medalla de Barcelona que
dan «el recuerdo, la emoción y 
sobre todo el ánimo de seguir en
trenando fuerte para intentar ha
cer un buen papel en los juegos 
olímpicos de Atlanta. Lo conse
guido ya está conseguido y ha si
do la manera de demostrar y con
firmar que el tiro con arco es un 
deporte de alta competición, que 
tiene interés y que con el nuevo 
sistema de competición es muy 
emocionante. Además ya no es 
un deporte desconocido. Lo de
más es historia y lo que hace fal
ta es conseguir nuevos éxitos». 

Un deportista cambia después 
de conseguir ser campeón olím
pico: «Antes de conseguir la me
dalla de oro un arquero es un ser 
bastante preocupado porque te
nemos la incompresión continua 
en todas las instituciones. Des
pués de la medalla de oro es una 
persona mucho más tranquila 
porque ahora estamos reconoci
dos· en el ámbito del deporte de 
alta competición. Eso hace que 
seas un dep~ista que tiene que 
entrenar mucho más para seguir 

manteniendo el nivel e incluso 
elevarlo». 

El secreto fue el traba
jo, según lo explicó Juan Carlos 
Holgado: «La llegada a España 
de un técnico soviético nos per
mitió alcanzar muchos conoci
mientos y un entrenamiento dia
rio, de mañana y tarde, con de
dicación exclusiva de ocho horas. 
Otro factor fue el plan de becas 
ADO, que nos posibilitó dejar 

nuestros estudios y nuestros tra
bajos y dedicarnos a entrenar 
desde las nueve de la mañana 
hasta por la noche. Además están 
nuestras propias cualidades. 
Tanto Antonio como Alfonso y 
como yo somos arqueros muy ex
perimentados que llevamos doce 
o trece años compitiendo y eso 
nos permite alcanzar un nivel 
importante. Y, por supuesto, es
tá el factor suerte». 

El equipo de Manolo Laguna funcionó como una máquina 

21·23, paso importante del Juventud Alcalá 
para clasificarse en la fase final por el título 

RESULTADO: Ciudad Real Seguros Soliss, 21¡ Club Juventud Alcalá, 23 (9-11 en el descanso). 
CIUDAD REAL: Berrera, Auserón (2), Sevchuc (3), Bebeshko (7, cinco de penalti), Román, Ricardo 

Márquez (6) y Vidal (2, de penalti), en el equipo inicial. También jugaron Claudio, Carlos Juan, Coté 
y Carretero. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Rafa Guijosa (7, uno de penalti), Miguel Angel, Dimitri Karlov (2), 
Andrei Barbashinski (4), Camacho y Samuel Trives, en el equipo inicial. También jugaron jugaron Ló
pez, Oleg Lvov (8, cuatro de penalti), Osear de Luis (2), Juan Alfonso Campos y Bemández. 

ARBITROS: Calvo y De Castro. Exclusiones de Vidal, Román y Barbashinski. 

Dos victorias consecutivas an
te dos equipos de distintas carac
terísticas y circunstancias dife
rentes han posilitado que el Ju
ventud Alcalá haya escalado a los 
lugares de clasificación para ju
gar por el ascenso en la liguilla 
de la serie A-1. Las dos victorias 
revelan que el equipo de Mano
lo Laguna está en alza y no sólo 
por lo que revelan los resultados, 
sino también por el juego que es
tá desplegando. 

Durante toda la temporada 
habíamos comentado que el pro
blema que aquejaba al Juventud 
Alcalá era su excesiva dependen
cia de los rusos. Los tres foráneos 
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capitalizaban todo el juego y és
te se desarrollaba exclusivamente 
por su ámbito de acción, el cen
tro. El juego, de esta manera, 
basculaba poco hacia los extre
mos y gravitaba prácticamente 
en los tres foráneos. 

El resurgir del Alcalá en estos 
encuentros · obedece a que esta 
circunstancia se ha corregido. El 
equipo ya no depende de sus tres 
estrellas rusas, sobre las cuales 
habrá que preguntarse pronto 
por su futuro en el club o su pa
so a un equipo de mayor poten
cial al ser revelaciones en la liga 
española, a pesar de que Lvov ya 
había cumplido con acierto en 

España. Pero, como decíamos, el 
Juventud Alcalá está en alza por
que su juego tiende más hacia las 
bandas. Allí se encuentra Rafa 
Guijosa, que está cumpliendo 
hasta ahora sus mejores momen
tos de la temporada. 

Pero también se está pro
duciendo otra circunstancia im
portante y es que el equipo alca
laíno se está asentando en defen
sa; los rivales se encuentran más 
dificultades para hacer gol y eso, 
unido también al buen momen
to. que atraviesa Manolo, hace 
que el equipo de Manolo Lagu
na esté viviendo sus mejores mo
ni!ntos de la temporada. 

El Club Sagitta quiere hacer 
una labor de promoción 

El Club Sagitta quiere llevar 
a cabo una campaña de promo
ción del tiro con arco en Alcalá 
y para ello está dispuesto a rea
lizar cursos para aquellos af:tt:io
nados interesados en la práctica 
de este deporte, una disciplina 
válida para hombres, mujeres, 
niños, veteranos ... en fin , toda 
aquella persona que quiera to
mar un arco y lanzar flechas con 
un sentido competitivo. Santia
go Fernández anunció que toda 
aquella persona interesada en re
cibir un curso de tiro con arco 
puede pasar los sábados y los do
mingos por la mañana por las 
instalaciones de club, en los te
rrenos de la antigua fábrica de 
Forjas de Alcalá, muy cerca de la 
estación de tren, para recibir in
formación, o llamar al teléfono 
881 98 97. 

Por otra parte, durante los 
próximos días 4, 5 y 6 de diciem
bre se celebrará en el Centro Mu
nicipal de Salud un cursillo de 
jueces nacionales que, subven
cionado por el Comité Olímpico 
Español, reunirá a unas sesenta 
p,t!rs~nas. 

El Seguros Soliss de Ciudad 
Real es un equipo duro y compli
cado; vende caras sus derrotas 
aunque su futuro va a ser el ju
gar por la permanencia; tiene ju
gadores experimentados y puede 
dar un disgusto; de ello puede 
hablar bien el Juventud Alcalá, 
que se dejó arrebatar un punto 
en la primera vuelta. 

En el encuentro de Ciudad 
Real volvió a haber igualdad pe
ro esta vez el Juventud Alcalá no 
se dejó sorprender como en la 
primera vuelta. Con un Manolo 
inconmensurable, con una de
fensa muy sólida y un juego de 
equipo muy consolidado, el equi-
po alcalaíno tuvo que pelear du- / 
ramente por la victoria. Los tres 
rusos demostraron la regularidad j 
que les acredita y Rafa Guijosa 
acreditó ser un hombre goleador 
si tiene juego·, si le llegan balo-
nes. 

Con este resultado y la derro
ta del Teucro en Granollers, el 
Juventud Alcalá se coloca en la 
quinta posición, es decir, en 
puesto de la A-1. Suma once 
puntos por diez del Teucro y do
ce de sus antecesores, el Vallado
lid y el Maristas, equipos que to
davía tienen que visitar Alcalá. 

\ 
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Los chicos de ureta ganaban a los escolares a domicilio 
Las juveniles logran el primer objetiva de la temporada al vencer 
al Ad Recuerda en las das enfrentamientos de la primera fase 
Después de 40 partidos disputados llegan las primeras derrotas, 
aunque éstas no son Importantes 

Los juveniles del C.V. Alcalá no conseguían un resultado tan claro contra el equipo de Recuerdo des
de el año 1991. El domingo por la mañana en el colegio de Chamartín, los titulares de la cancha jugaron 
uno de sus peores partidos de la temporada. El C.V. Alcalá no llegaba en el mejor estado de forma y 
los chicos estaban peligrosamente confiados, no realizaron un partido de gran nivel pero estuvieron 
muy serios en defensa de campo, superaron en ataque a los de Recuerdo y mostraron gran seguridad 
y eficacia en el servicio. 

Durante los tres sets que se dispu
taron era el equipo de Recuerdo el 
que siempre se marchaba por delante 
3 ó 4 puntos, pero sucesivos fallos en 
recepción e incluso fallos estrepito
sos en ataque les situaban por deba
jo en el marcador. Los alcalaínos su
pieron reponerse en todo momento 
y hacerse con el partido por el con
tundente resultado de 0-3, con par
ciales de 10-15, 12-15, 14-16. 

nadas con el juego que están reali
zando en los primeros partidos de la 
temporada y están convencidas de 
que pueden realizar un gran papel 
en la liga. El resultado final y apre
tado fue: 3-1 para el C. Alcorcón VB 
con parciales de 9-15, 16-14, 15-10 
y 17-16. 

Las juveniles se impusieron sin 
dificultad al C.V. Sanse el sábado a 
domicilio. Las alcalaínas fueron en 
todo momento superiores y jugaron 
un gran partido en defensa y en ata
que. El resultado final fue 0-3 con 
parciales de 12-15, 9-15 y 7-15. 

Las chicas de Laura siguen sin 
perder un solo partido en lo que lle
vamos de liga. 

Los cadetes siguen superando sus 
compromisos sin problemas. El sá
bado por la mañana ganaron con fa
cilidad al C.V. Majadahonda en un 
partido en el que los chicos de Ger
mán fueron superiores en la red. El 
resultado final fue 0-3, con parcia
les de 6-15, 8-15 y 4-15. 

Mal partido de las cadetes el sá
bado también contra el C.V. Maja
dahonda. Las cadetes perdieron el 
primer partido de la temporada ju
gando un penoso encuentro en el que 
los fallos de saque y las malas colo
caciones fueron defmitivas en el de
senlace final. El resultado, 3-0 para 
el C.V. Majadahonda, con parciales 
de 15-12, 15-7 y 15-11. Con este 

resultado las chicas de Angel pasan 
a ocupar el segundo puesto de la ta
bla y no podrán tener ningún des
cuido si quieren clasificarse para la 
serie A-1. 

Los infantiles y las infantiles con
tinúan con sus buenos resultados y 
muy motivados. Los infantiles gana
ron en Leganés al A.D. Legamo por 
0-3 (6-15, 11-15, 7-15). Las infan
tiles jugaron un gran partido contra 
el C.V. Sanse y vencieron por 3-1 
(15-8, 15-9, 10-15, 15-8). Tanto los 
chicos como las chicas ocupan los 
primeros puestos de la clasificación. 

Los alevines se desplazaron el sá
bado al Colegio Recuerdo para jugar 
el Primer Torneo de Minivoley 
93-94. La inexperiencia de estos jó
venes jugadores se dejó notar y no 
pudieron vencer a los equipos de Re
cuerdo que llevan un poco más de 
tiempo practicando nuestro deporte. 
Los resultados fueron: C.V. Alcalá 
- AD Recuerdo A: 0-2; C.V. Alcalá 
- AD Recuerdo D: 0-2. 

Desde aquí queremos animar a es
tos chavales a que sigan trabajando 
con ganas y que no se preocupen por 
los resultados, lo importante para 
ellos ahora es que entrenen, se di
viertan y conozcan a otros chavales 
y hacer así nuevos amigos. 

L.L. 

Los Seniors esperaban un partido 
complicado contra el equipo de Es
trecho que se presentaba el sábado 
en el Gimansio del V al con sus ju
gadores más veteranos. El C.V. Al
calá empezó el partido muy serio en 
campo y sin darle opción al equipo 
contrario. Los de Estrecho presen
taban ciertas carencias técnicas que 
les iijiposibilitaban mantener el ser
vicio y los dos primeros sets se los ad
judicaron los chicos de Salva por 
15,¿7 y 15-9. En el tercer set cambió 
e/. panorama, los chico~ de Estrecho 
~mpezaron a mover mas su ataque y 
su jugador más alto comenz~ a fun-

Nueva victoria de los sénior de lplahenares 
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cionar en bloqueo. Esto obligaba a 
los alcalaínos a buscar recursos, pe
ro el marcador llegó irremediable
mente a un 12-12 que ponía nervio-
sos a los chicos de Salva. 

Los fallos técnicos volvieron a ju
gar una mala pasada a los Salesianos 
y el set se quedó en casa. Resultado 
final: 3-0 (15-7, 15-9, 15-12) y los se
niors continúan sin perder un sólo 
set. 

Las chicas del equipo senior se 
desplazaban a Alcorcón para enfren
tarse en partido de copa al C. Alcor
cón VB. Las juveniles alcalaínas que 
se desplazaron con el equipo de 2ª 
reflejaron el cansancio, ya que a las 
16'00 horas, habían disputados par
-tido de liga en la localidad de San
se, y sinn duda eso se dejó notar pos
teriormente en el encuentro contra 

¡11 antiguo Telyco. 
A pesar de ello, según la entrena

ora no se jugó un mal partido y en 
odo momento se pudo vencer al Al
orcón, cuyo entrenador realizó mu
hos cambios para dar juego a sus 

chicas, que es realmente el objetivo 
de este tipo de competiciones previas 
al Campeonato de liga. 

Las alc~aínas están muy ilusio-
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El sábado, frente al C.V. Móstoles y en el pabellón El Juncal, el equipo de segunda división del C.V. 
lplahenares conseguía una nueva victoria en un partido intenso, con la precisión de los equipos que 
miran al título. En este encuentro volvieron al equipo local algunos jugadores que por gripe no habían 
podido jugar en dos partidos anteriores y aunque en éste no estaban al cién por cién esperamos que 
para los próximos estén en la linea que nos tienen acostumbrados. 

En el primer set los alcalaínos no 
le dieron muchas oportunidades a los 
visitantes que se defendían como po
dían, eso sí, con un gran coraje y con 
mucho espíritu. Sin embargo, los lo
cales con ese pundonor que les carac
teriza impusieron su manifiesta su
perioridad ganándolo por el resulta
do de 15-5. 

En la segunda manga, los del Ipla
henares manejaron el encuentro a su 
antojo mientras que los de Móstoles 
buscaban alguna jugada que nivela
ra el encuentro pero que nunca pu
dieron realizar a su gusto. Sin em
bargo, presentaron cara pero esto no 
fue suficiente pues los locales fueron 
de nuevo superiores a sus rivales, 
terminando 15-8. 

El tercer set fue quizás el más dis
putado. Los mostoleños presionaban 
más en la red y los alcalaínos entra
ron en una desconcentración o ba
che lo que se convirtió en un conti
nuo cambio de saque no consiguién
dose el primer tanto hasta bien em
pezado este set. Pero la llamada al 
orden de Ramiro, la superioridad, el 
voleibol simple y elemental pero 
muy efectivo hizo que no cometieran 
errores de bulto por los verdiblancos 

aunque hay que reconocer que el set 
resultó de esos peleones y bastante 
igualado. 

Al fmal, éstos eran los dígitos: 3-0 
(15-5, 15-8, 15-13). 

C.V. Iplahenares N.S.V.: De Lu
cas, Rivero, Bonache, Pablos, Expó
sito, Morales F, Allue, Piquet, Mo
rales, Blanco, Burgos. 

C.V. Móstoles: Molina, Suela, 
Moreno, González, Urrutia, Ayala, 
Velázquez, Moreno R. Traver, Al
mendros, Sanz, Reisser. 

Los juveniles dieron un paso atrás 
en sus aspiraciones a meterse en la 
A 1 pues se enfrentaron a los de C. 
Villalba y efectuaron un juego gaseo
so, un voley que brilló por su ausen
cia con jugadas desilbanadas. 

los visitantes, que no hicieron un 
gran juego, se encontraron con unos 
rivales que se desmembraban poco 
a poco, con mucho espíritu y pocas 
ideas y además parecía que estaban 
jugando en. el campeonato escolar, 
aunque hay que reconocer que el po
co de coraje que había en el partido 
lo pusieron los alcalaínos hasta que 
se llegó hasta la famosa pacharreta, 
el quinto set, que pudo caer en un 
sentido o hacia el otro, terminó 

13-15. Sin embargo, la suerte esta 
vez se alió con los serranos que en 
la última parte fueron más dinámi
cos y agudos que sus oponentes y 
quizás la falta del toque de queda, 
tampoco lanzaron cargas de profun
didad sobre las líneas visitantes las 
que tuvieron algo más de efectivi
dad. Al final el marcador fue de 2-3. 

Las cadetes se enfrentaron al Vir
gen del Bosque, partido que parecía 
que ninguno de los dos equipos que
ría tomar la responsabilidad en el 
ataque siendo un constante tuya 
mía. Sin embargo, las visitantes no 
se conformaban y buscaron más la 
victoria mientras que las locales se 
defendían con un buen orden pero 
éste se perdía a la hora de sacar, pues 
fueron totalmente nulas en esto, lo 
que hizo cundiera el nerviosismo y 
la ineficacia, por mucho que inten
taban buscar una mejor proyección 
ofensiva, mientras que las visitantes 
no perdían la compostura en ningún 
momento hasta llegar al tercer set 
que fue cuando empezaron a sacar y 
pudieron hacer un 12-15. Al final el 
resultado era de 0-3 set (5-15, 9-15, 
12-15). 

JUMOLIN 
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En los terrenos de Petanca del distrito IV Trofeo Olimpus 

La lluvia na fue obstáculo para que Sólo se pudieran disputar las 
se celebrase la 4 ª jornada de liga encuentras del pabellón cubierta 

El domingo día 28 de noviembre, y a pesar de una intermitente 
lluvia que no dejó de castigar a cuantos jugadores participaron, se 
celebró en los terrenos de petanca del Distrito IV de nuestra ciudad, 
la 4ª jornada de liga que organiza en nuestra Comunidad la Fede
ración Madrileña de Petanca. 

La Comunidad Madrileña, 
con relación a la mencionada li
ga, está dividida en dos zonas: 
Zona Norte, a la que pertene
cen todos los equipos de nues
tra ciudad; y Zona Sur, a la que 
pertenecen los equipos de los 
clubes con sede social desde 
aproximadamente la mitad de 
nuestra capital hasta los lími
tes Sur de la misma. 

En la zona que corresponde 
a nuestra localidad están, ade
más de ella, los clubes: C.P. 
Alegría, Canillejas, C.P. 
Esperanza-Canillas, C.P. Cha
martín, todos ellos con sede en 
Madrid capital; de Alcobendas 
participa el C.P. Alcobendas y 
el C.P. A.R.P.A.; de Arganda 
el C.P. Arganda; De Coslada el 
C.P. Coslada; de Daganzo de 
Arriba el C.P. Daganzo; de San 
Fernando de Henares el C.P. 
San Fernando; de Torrejón de 
Ardoz, el C.P. Las Fronteras; 
de Tres Cantos, el C.P. La Pe
tit Boule; nuestra ciudad par
ticipa con sus cuatro clubes: 
C.P. Los Arcos del Val, C.P. 
Alcalá, C.P. Reyes Católicos y 
C.P. Sicilia. Además de estos 
clubes participa de forma es
cepcional el Club Soto de Alco
lea, que aunque tiene sede en 
nuestra vecina comunidad de 
Castilla La Mancha (Guadala
jara), ha fijado su sede social en 
la capital de nuestra Comuni
dad, para poder participar en 
competiciones ya que lamenta
blemente su entorno no cuenta 
con ellas. 

A pesar de la desagradable 
mañana que se presentaba, los 
jugadores hicieron su inscrip
ción a las 8'00 horas de lama
ñana, con una participación 
muy superior a la esperada por 
la organización, ya que se ins
cribieron un total de 399 juga
dores en las seis categorías: en 
1 ª, 51 jugadores; en 2ª A, 138; 
en 2ª B, 93; en Femenino, 77; 
enjuveniles, 18; y en Infanti
les, 12. 

La clasificación al término 
de la tercera jornada y a falta 
de los resultados conseguidos en 
la cuarta jornada son los si
guientes: 
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En primera categoría: 1 °, 
A.D. Alegría-Oso; 2º, C.P. Re
yes Católicos; 3°, C.P. Alcalá; 
4°, C.P. Los Arcos del Val; 5°, 
C.P. Coslada; 6° C.P. Alco
bendas; 7°, C.P. Sicilia; 8°, 
C.P. Arganda. 

En Segunda «A»: 1°, C.P. 
Los Arcos del Val; 2°, C.P. Re
yes Católicos; 3°, C.P. 
Esperanza-Canillas; 4°, C.P. 
San Fernando; 5°, C.D. Las 
Fronteras; 6°, C.P. A.R.P.A.; 
7°, C.P. Canillejas; 8°, C.P. 
Sicilia; 9°, C.P. Alcobendas; 
10°, C.P. Alcalá; 11° C.P. Ar
ganda; 12°, A.D. Alegría-Oso. 

En Segunda «B»: 1°, C.P. 
Alcalá; 2°, C.P. Daganzo; 3°, 
C.P. Los Arcos del Val; 4°, 
C.P. Chamartín; 5°, C.D. Las 
Fronteras; 6°, La Petit Boule; 
7°, Esperanza-Canillas; 8°, 
C.P. Soto de Alcolea; 9°, C.P. 
Reyes Católicos; 10°, C.P. 
Santa Ana; 11°, C.P. Alcalá. 

En Femenino: 1°, C.P. Al
calá; 2°, C.P. Los Arcos del 
Val; 3°, C.P. Esperanza
Canillas; 4°, C.P. Sicilia; 5°, 
C.P. A.R.P.A.; 6°, C.P. San 
Fernando; 7°, C.P. Daganzo; 
8°, C.P. Canillejas; 9°, C.P. 
Alcobendas; 10°, C.P. Reyes 
Católicos; 11°, C.D. Las Fron
teras; 12°, C.P. Soto de Alco
lea. 

En Juveniles: 1°, C.D. Las 
Fronteras; 2º, C.P. Alcalá; 3°, 
C.P. Los Arcos del Val; 4°, 
C..P. Santa Ana; 5°, C.P. Sici
lia; 6°, C.P. A.R.P.A.; 7°, 
C.P. Reyes Católicos; 8°, C.P. 
San Fernando; 9°, C.P. 
Alcobendas. 

En Infantiles: 1 °, C.P. Re
yes Católicos; 2º, C.P: Alcalá; 
3°, C.P. Sicilia; 4°, C.P. Ca
nillejas; 5°, C.P. A.R.P.A. 

En sucesivas semanas dare
mos puntual información de es
ta liga que entre las dos zonas 
de nuestra Comunidad, y a pe
sar de las adversidades del· 
tiempo está reuniendo todos los 
domingos un total de 1.000 ju
gadores. También daremos la 
clasificación individual hasta el 
10° clasificado de cada catego
ría. 

El sábado sí se consiguieron disputar. todos los partidos que ha
bían sido aplazados previstos en la jorana, pero el domingo hubo 
que volver a las suspensiones debido al mal estado de las pistas y 
a las condiciones atmosféricas porque apareció l,a lluvia y sólo se 
pudieron disputar los partidos del pabellón cubierto. 

Construcciones Peyse, O 
Grego, 3 

El Peyse sigue sin centrar
se después de haber pasado to
da la primera vuelta de esta 
serie; después se le complica 
la vida con los tiros a los pos
tes, con dos de ellos, y el Gre
co, por su parte, sigue en su 
racha goleadora. Con una de
portividad de juego por am
bas partes, el colegiado consi
guió hacerse con ellos sacan
do cuatro tarjetas amarillas y 
así poder terminar todos tan 
contentos, después de sacar de 
la cancha a un esponténeo que 
estuvo paseándose por ella. 

Idea 1 -Cafetería Odity, 1 
Reparto de puntos del Idea 

y Odity, que siguen su anda-

dura uno y otro con un buen 
ritmo. El Idea, invicto toda la 
temporada, pudo aguantar a 
un Odity muy luchador y con 
juego muy bonito donde se 
pudo ver algo de fútbol sala 
ofrecido por el conjunto. 

Sala Sport, 2 
Caf. Marsa, 4 

Dominio absoluto durante 
toda la primera parte de la 
Ula que consiguió los dos úni
cos goles que obtuvo en el par
tido. Pero su segunda parte 
fue mucho más floja, con el 
M~rsa más centrado y coloca
do, dado que sacó a un efecti
vo, Tony de Pelpe, resolvió el 
juego, gracias a su entrena
dor, que supo y pudo con. su 
rival. 

¡OFERTA CALEFACCION! 
SI su PISO TIENE 70 m/2. le 

INSTALAMOS SU CALEFACCION 
POR 248.000 Ptas. 

CALDERA: VAILLANT. RADIADORES ALUMINIO 
Pídanos presupuesto sin compromiso. Y se lo financiamos 

• 

por CAJA MADRID • Fontanería 
• •Gas Instalaciones • Calefacción 

Villalbilla, s. L. • Venta de material 
el. José Antonio, 23 - Tefl. y Fax: 885 00 68 - Villalbilla (Madrid) 

~ Talleres 
~ 'llGUSTlll GI& 

REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 
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Victorias, derrotas y partidos suspendidos para la Primera División 
El equipo alcalaíno de División de Honor 
mantiene el liderazgo en la clasificación 

En estas cuatro últimas jornadas el equipo alcalaíno de División de BonOr, ha seguido manteniendo 
el liderazgo en la clasificación. La primera salida fue a S. Cristóbal de donde se trajo 4 de los 6 puntos 
en juego. Moisés y Luis Miguel colocaron 7 dobles a sus adversarios en una partida en la que en un 
principio los locales fueron por delante en el marcador, pero llegados al tanto 15 se consiguió el empa
te. A partir de aquí todo fue sobre ruedas, se colocaron a 6-8 tantos por delante hasta llegar al final 
del encuentro con la victoria de los alcalaínos por el tanteo de 35-27. 

Rafa y Enrique, por el con
trario, fueron en un princi
pio por debajo en el marcador, 
pero en el tanto 20-23 se estan
caron, fallando demasiadas pe
lotas. Los locales aprovecharon 
y aguantando el fallo llegaron 
al final del encuentro por el 
tanteo Alcalá 24 - S. Cristóbal 
35. 

Empatados a 2 les llegó el 
turno a Angel y Paquito quie
nes desequilibraron la balanza 
en favor de Alcalá al vencer por 
el tanteo de 35-23, y aunque 
fue un resultado final de gran 
ventaja .. a lo largo de la parti
da hasta el tanto 20 no fue así. 
Al principio los alcalaínos iban 
por debajo en el marcador a 4-5 
tantos como máximo por deba
jo, pero al empata,r en el tanto 
19 y colocar Angel una doble los 
locales comenzaron a fallar. 
Dos nuevas dobles sentencia-· 
han el encuentro, la última en 
el tanto 33 ponía broche de oro 
al final. 

A la semana siguiente los al
calaínos recibieron en ei V al al 
equipo del Bº del Pilar de Al
cobendas, volviendo a vencer 
4-2. Las parejas formadas por 
Angel y Paquito, y Moisés y 
Luis Miguel no perdían un par
tido desde que se inició la liga, 
hasta la siguiente semana en la 
que se desplazaron al Barrio de 
la Concepción, donde por soli
daridad perdieron las tres par
tidas. Los motivos fueron va
rios y todos unidos desencade
naron un pinchazo del cual de
berán tomar nota e intentar en 
lo sucesivo evitarlo; uno de los 
factores fue la poca mentaliza
ción que se suele llevar a este 
frontón con un equipo que es 
fuerte, pero no invencible aun
que estén en casa, Alcalá tam
bién tenía un equipo para ha
ber conseguido hacer algo más 
de lo que allí se hizo; otro mo
tivo fue la mala suerte, Moisés 
y Luis Miguel tuvieron un día 
malo, fallaron en un partido lo 
que suelen fallar en tres y al ju
gar la primera partida, los si
guientes jugadores, Rafa y En
rique, se contagiaron y conti-
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nuó la pesadilla. La tercera pa
reja, Angel y Paquito, viendo 
como transcurría la jornada y 
al haberles tocado en el sorteo 
una pareja bastante fuerte, y la 
responsabilidad de al menos 
conseguir hacer algún punto, 
intentaron arriesgando dema
siado ganar la partida. Los pri
meros lanzamientos tirados a la 
raya entraron e incluso se pu
sieron por delante en el marca
dor; los locales desprevenidos 
de que intentarían este sistema 
de juego, les entraron varias 
dobles, pero tomaron posicio
nes y cogían todo lo que les 
echaban. Tanto tenían que 
ajustar los alacalaínos que co
menzó a oírse la chapa y el mar
cador se volvió contra ellos fi
nalizando el encuentro en po
co tiempo con una tercera vic
toria para los madrileños. 5-0 
fue el resultado final. 

El sábado pasado los alcalaí
nos recibieron al equipo de 
Tres Cantos en el Val vencién
doles por el resultado final de 
3-1. 

La clasificación está de la si
guiente manera: 1 ° Alcalá con 
22 puntos; 2° Hortaleza con 20 
puntos; 3° Concepción con 17, 
4° Barrio del Pilar con 17; 5° 
San Cristóbal con 17, 6° Tejar 
de Somontes con 14 puntos; 7° 
Tres Cantos con 13; 8° Getafe 
con 11; 9° y 10° Leganés y Al
gete con 10 puntos; 11° San 
Jorge con 8 y 12° Aluche con 7. 

Primera División 
En estas cuatro jornadas han 

tenido de todo, victorias, de
rrotas y partidos suspendidos. 

En la jornada 4ª Alcalá re
cibía en el V al al equipo de San 
Cristóbal, venciendo los alca
laínos 4-2. En la siguiente jor
nada se desplazaron a Alcoben
das donde la derrota fue total, 
6-0 perdían los alcalaínos, aun
que las tres partidas fueron 
muy igualadas y se tuvo que lle
gar al límite final para decidirse 
en favor de una de las parejas, 
en las tres se decantó por las 

parejas locales: 35-33, 35-34 
y 35-32 fueron marcados 
finales. 

La jornada sexta fue una 
nueva victoria para Alcalá, 4-1 
vencían al equipo de Móstoles; 
la séptima jornada fue suspen
dida por la lluvia tras personar
se los jugadores alcalaínos en el 
Barrio de la Concepción. Estos 
encuentros se jugarán el do
mingo 5 que es jornada de 
descanso 

La clasificación en Primera 
División hasta la jornada 7ª es 
la siguiente: 1° Kemex
Concepción con 23 puntos; 2° 
Torrejón con 22 puntos; 3°, 4° 
y 5° Tejar de Somontes, Mo
lareño y San Cristóbal con 20 
puntos; 6° Alcalá con 16; 7° 
Móstoles (15); 8° Banesto (14); 
9° Barrio del Pilar (12); 10° 
Aluche (11); 11° y 12º Cervan
tes y Moratalaz con 8 puntos; 
13° y 14° Leganés y Tres Can
tos con 5 puntos. 

Preferente 
Alcalá este año cuenta con 

dos equipos en Preferente, uno 
masculino y otro femenino, 
ambos en el mismo grupo 11. 
La primera jornada fue suspen
dida por la lluvia para ambos 
equipos, estos encuentros se ju
garán: el sábado 4, Alcalá - Ri
vas; y el domingo 5, Arganda 
- Alcalá femenino. 

En la segunda jornada los 
chicos alcalaínos se desplazaron 
a Alcorcón venciendo a los lo
cales por un rotundo 6-0; las 
chicas recibían en el V al al 
Amaranta (hoy 2° clasificados) 
a los que les conseguimos arran
car dos de los seis puntos en 
juego. Isabel y Cristina fueron 
las únicas vencedoras. Fue una 
durísima partida que vencieron 
por el tanteo de 35-30. Las 
otras dos partidas las perdieron 
Mónica y Ruth por el tanteo de 
35-21 y Mª Paz y Elisabeth 35 
- 14. 

En la tercera jornada los chi
cos perdían en casa 4-2 frente 
al Torrejón y las chicas por el 

contrario se desplazaron a San
ta Eugenia y vencieron 4-2 a los 
locales. Las heroínas fueron 
Mónica y Ana quienes vencie
ron por el tanteo de 35-32; y 
nuevamente Isabel y Cristina 
vencían cómodamente a una 
pareja que luchó hasta el final 
y con un nivel bastante consi
derable por el tanteo de 35-23; 
Elisabeth y Ruth perdieron por 
el tanteo de 35-8. 

En la cuarta jornada, los chi
cos y las chicas alcalaínos se en
frentaban en el V al. La prime
ra partida la jugaban Mª Paz 
y Silvia contra Osear e Ignacio. 
Fue una partida muy rápida en 
la que se colocaron 9 dobles por 
parte. de los chicos y 4 por las 
chicas. Se llegó al final con el 
tanteo de 35-14 para los chicos. 
Móniefl. y Ana se enfrentaron a 
Juan Angel y Alfonso quienes 
estuvieron igualados hasta el 
tanto 15 en que se marcharon 
los chicos en el marcador po
niendo 20-28 a su favor, pero 
las dobles colocadas por Ana y 
una por Mónica y dos fallos de 
los chavales hizo que se consi
guiera un nuevo empate en el 
tanto 29. De nuevo volvieron 
a empatar en el 31, y las chicas 
aguantaron y esperaron el fallo 
de los chicos que estaban como 
un flan; tiraron el partido, ven
ciendo las chicas por el tanteo -
de 35-31. 

La tercera partida la jugaron 
Isabel y Cristina contra Angel 
Luis y Alfredo. los chicos fue
ron siempre por delante en el 
marcador, jugaron una partida 
muy seria ya que las adversa
rias, a pesar de ir por debajo en 
el marcador, no daban un tan
to por perdido e incluso les co
locaron cuatro dobles. Se llegó 
al final del encuentro con el 
tanteo de 35-24 favorable a los 
chicos. 4-2 fue el resultado fi
nal del encuentro. 

En la quinta jornada los chi
cos se enfrentaban al Cervan
tes. Jugaron una partida en la 
que perdieron Juan Angel y Vi
cente por el tanteo de 35-23. La 
partida fue rapidísima, a base 
de dobles debido al bote de la 
pelota en el sµelo mojado que 
en esta ocasión benefició clara
mente al Cervantes. Tras per
der dos puntos Alcalá se retira
ba y aplazaba los otros dos en
cuentros para ser jugados al 
frontón y no al azar meteoro
lógico. Las chicas se desplaza
ron a Alcorcón donde vencie
ron 4-2 a los locales. 

JUANI 
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Mariano Rico, jefe de ventas y José Mª Rueda, vendedor de Agrogil, posan con Tomás satisfe
chos de cliente tan popular y coche de tan contrastada garantía. 

un Astra GSI taaa de t& válvulas es su coche. un placer del bien rodar 
Tomás, capitán de los <<Atléticos>>, 
cliente de Agrogil 

Los populares, a veces, tienen aciertos espectaculares en su vida privada. Tomás, capitán del 
Atlético de Madrid, se acercó a las instalaciones de Agrogil para recoger su coche, que se ha 
ganado con el sudor de su frente. No hay quien lo dude. Los hombres del balón suelen ser unos 
enamorados de los modelos de autos conseguidos, lo que se dice, bien terminados. 

Mariano Rico, jefe de ven
tas de Agro-gil S.A., mientras 
su compañero José Mª Rueda 
explicaba al capitán atlético el 
manejo de los variados mandos 
y complementos especiales del 
modelo Astra GSI 1800, nos 
comentaba las características 
de dicho modelo: «El modelo 
Astra GSI 1800 de 16 válvulas, 
lleva de serie el aparato de ra
dio, alarma, llantas de alumi
nio ... , -es un coche de conduc
ción rápida, más bien deporti
va. Es un vehículo muy fiable 
de su tracción delantera. Lle
va como estandarte, el haber 
vencido en el campeonato de 
España de rallyes. El precio de 
esta gama de coches va desde 
1.681.000 pesetas en adelan
te». 

Cuando Tomás decide to
mar los mandos de su nuevo 
coche y hacer su primer paseo 
hasta su lugar de residencia en 
Majadahonda, le pedimos que 
nos hable de su decisión por es
te modelo y este concesionario: 
«Bueno, yo he tenido hasta 
ahora .un Mercedes, pero de
seaba un coche más ágil de 
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menor ember
gadura, dado 
que mis viajes 
durante la 
temporada son 
de Majada
honda a Ma
drid y vuelta, 
a veces varias 
ocasiones. En
tonces me ha -
blan de Agro
gil como casa 
seria y que 
cumple a la 

perfección con José Mª Rueda explica a Tomás los promeno
sus clientes Y res de funcionamiento del coche adquirido. 
veo este mode-
lo de Astra ajustándose a lo que jugar con el Alcalá hace dos 
yo deseaba. Creo que su ren
dimiento contrastado, me ha
rá disfrutar de este coche du -
rante mucho tiempo». 

Tomás, jugador de corazón, 
ha sido todo en el fútbol. Le 
hablamos de su posible cambio 
de equipo y nos dice: «Yo en el 
Atlético y cuando salga de este 
e·quipo, si juego más al fútbol 
será en el Compostela, que 
fue donde empecé. Por cierto, 
que con el Compostela vine a 

años». 
El bueno de Tomás tiene co-

che nuevo. Agrogil firma alca
laína, proporcionó hace apro
ximadamente un año coche a 
Abel, ahora es Tomás, dentro 
de poco será López. Dado que 
el equipo del Manzanares no 
pasa por buenos momentos, al 
menos, sus jugadores, que dis
fruten de los buenos vehículos 
comprados en la firma 
alcalaína. 

Inauguración 
del pabellón 

polideportivo de 
la Universidad 

de Alcalá 
El próximo lunes 13 de 

diciembre se inaugurará en 
el Campus de la Universi
dad de Alcalá un pabellón 
polideportivo. A esta inau
guración, que comenzará a 
las 12 de la mañana, han 
confirmado su presencia 
autoridades académicas y 
deportivas. 

Este acto de inaugura
ción tiene como actividad 
principal el encuentro de 
balonmano que celebrarán 
el equipo de la Universidad 
de Alcalá contra el Juven
tud Alcalá (división de 
honor). 

Como complemento a 
este acto; el Servicio de De
portes de la Universidad 
realiza, del 13 al 19 de di
ciembre, una extraordina
ria promoción que consis
te en que cualquier univer
sitario podrá asistir, para 
iniciarse a perfeccionar 
una práctica deportiva, -a 
cualquiera de las Escuelas 
Deportivas que dependen 
del Servicio de Deportes, 
sin necesidad de inscrip
ción ni material, tan sólo 
con su ropa y calzado de
portivo. 

Además el Servicio de 
Deportes ofrece un curso de 
esquí del 18 al 23 de di
ciembre a Astún, por 
34.000 pesetas. 

Dentro de la liga univer
sitaria de Fútbol-Sala, la 
Universidad de Alcalá ju
gará contra la Universidad 
Nacional de Educación a 
Distancia el sábado, día 11 
de diciembre en el pabellón 
del Campus. 

VENDO 

PLAZAS DE GARAJE 
Vía Complutense, 40 

-Z.000.000 Ptas.-
Telf.: 882 62 03. Sr. Rueda 

TRASPASO TIENDA 
IDstalada en Centro Histórico 

e/. Imagen (junto a Casa de Cervantes) 

Precio a ·convenir 
Razón: C/. Cervante, 6 (tienda) 
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Los alcalaínos fueron sancionados con dos penaltis 

y fue expulsado Clemente 

4·1, el Alcalá no pudo con el santa Ana ni contra 
las circunstancias 

RESULTADO: Deportivo Santa Ana, 4 Oorge, Gele -dos- y Chicho); RSD Alcalá, 1 (Torcuato). 
SANTA ANA: Femando, Alberto, Paíno, Martínez, Cáceres, Moriñigo, Utrilla (Otero, m. 81), Chi

cho, Gele, Ayúcar (Uria, m. 75) y Jorge. 
ALCALA: Ricardo, Rodríguez, Toñín, Merinero, Téllez, Clemente, Quique Ouan David, m. 67), Ca

no, Ramírez (Nacho 11, m. 72), Javichu y Torcuato. 
ARBITRO: Miguel Angel García, de la .Asociación Madrileña de Arbitros. 
Otro arbitraje absoluta

mente insatisfactorio para el 
Alcalá. Esto tiene mal aspec
to, hasta el punto de que ya 
cabe empezar a hacerse algu
nas preguntas respecto a los 
arbitrajes que sufre el Alcalá. 
¿Tan antirreglamentario es su 
juego que forzosamente tiene 
que resultar machacado sema
na tras semana? Es de supo
ner que doctores tiene el Al
calá -y doctores tendrán 
otros organismos- capaces de 
aclarar lo que sucede. La se
mana pasada las expulsiones 
sufridas por el equipo alcalaí
no hicieron que ni siquiera 
pudiera terminar el partido. 
Esta semana, dos penaltis y 
un expulsado. No está mal; al 
menos la tendencia es a la baja 
respecto a la pasada semana. 
Pero lo que sí está claro es que 
llueve sobre mojado y que no 
importa tanto la estadística 
como el efecto que produce 
una decisión arbitral perjudi
cial en un momento determi
nado del partido. 

El Alcalá perdió ante el 
Santa Ana por goleada, pero 
no desentonó, se lo puso com
plicado al equipo madrileño y 
sólo la desestabilización que 
produjo el penalti señalado en 
el minuto 62 y la expulsión de 
Clemente por doble amones-

tación permitió que el Santa 
Ana se viera espoleado para 
conseguir la victoria. 

Que a Félix, el capitán del 
Alcalá y uno de los hombres 
que tienen la misión de diri
gir el juego en el centro del 
campo, le sancionen con cua
tro partidos después de lo del 
encuentro de las Rozas, ya 
suena a cachondeo. El acta ar
bitral de Fernández Fernán
dez recoge que en el túnel de 
vestuarios Félix le llamó «hi
jo de puta». El jugador lo nie
ga y un redactor de PUERTA 
DE MADRID no presenció 
que ningún futbolista alcalaí
no insultara de tal manera al 
colegiado, aunque natural
mente el redactor de PUER
TA DE MADRID no puede 
oír todo lo que se diga. Sí que 
hubo un jugador, que no fue 
Félix, que se dirigió al árbi
tro y le recriminó, sin insul
tarlo, su actuación. Pero esto 
vuelve a ser lo de siempre. Lo 
que vale es lo que diga el 
árbitro. 

Quizá quepa pensar, apar
te de otras muchas cosas, que 
tenga la culpa Luis Fernández 
Ríos, el presidente soñador 
que quería cambiar democrá
ticamente el orden estableci
do en el mundo del fútbol ma
drileño; es decir, que tuvo la 

osadía de presentarse en una 
candidatura a la presidencia 
de la F~deración Madrileña 
que él creía que podría ser la 
idónea para defender sus 
planteamientos en el organis
mo directivo del fútbol madri
leño. 

También puede ocurrir que 
el Alcalá tenga «mal ambien
te» porque no puede pagar a 
los árbitros a veces el día del 
partido. Pero esto es difícil de 
creer. ¿Que no se paga a los 
árbitros cuando arbitran en el 
Val? Hay algo de cierto, pe
ro eso no resulta tan grave co
mo puede parecer, aunque sin 
duda es desmoralizador y 
muy molesto. El Alcalá no pu
do pagar los derechos de arbi
traje en el encuentro ante el 
Parla, en total 46.000 pesetas, 
porque la taquilla no fue su
ficiente y no había dinero en 
la tesorería complutense. ¿Se 
quedó el árbitro sin cobrar?· 
No, le pagó la Federación pa
ra luego pasar la cuenta al Al
calá. Así ocurrió la tempora
da pasada cuando la directi
va de Luis Fernández Ríos no 
pudo pagar diez arbitrajes 
que luego fueron reclamados 
por la Federación, de ahí que 
hasta que no se pagó el dine
ro adeudado no se pudo ins
cribir al Alcalá en la compe-

tición de esta temporada. De 
ahí que Luis Fernández Ríos 
tuviera que pedir la ayuda de 
la Ciudad Deportiva Munici
pal pidiendo un préstamo, 
que luego devolvió en su día. 

No tiene justificación algu
na que el mundo arbitral pu
diera «perseguir» al Alcalá 
cuando ellos, los árbitros, no 
se quedan sin cobrar. Ade
más, no cabe creer que un ár
bitro vaya a perjudicar adre
de a un equipo por eso. 

Así pues, habrá que pensar 
fríamente en qué es lo que 
ocurre, si es que el Alcalá ado
lece de tantas carencias técni
cas que viola tan repetida
mente el reglamento como pa
ra que los arbitrajes no tengan 
otro remedio que destrozarlo 
cada semana o si hay algún 
«mal ambiente». 

La historia del partido de 
Santa Ana es la de siempre. El 
Alcalá se defendió con orden 
y trató de crear peligro. Se 
adelantó el Santa Ana en el 
minuto 20 por mediación de 
Jorge y el Alcalá abrió sus lí
neas. El colegiado pitó un pe
nalti contra el Alcalá, pero fue 
fallado. Los complutenses, 
con un Merinero que cumplió 
un excelente partido y con 
muchos jugadores juniors y 
juveniles en sus filas, puso-
cerco al Santa Ana y consiguió 
empatar en el minuto 60 con 
un bonito gol de Torcuato. 
Pero ahí se acabó todo. El ar
bitro pitó un segundo penalti 
al Alcalá y el local Gele no lo 
desaprovechó. Clemente fue 
expulsado y con 2-1 el Santa 
Ana se hizo dueño del parti
do. Chicho marcó en el minu
to 70 y Gele volvió a hacerlo 
en el minuto 82, es decir, que 
en un cuarto de hora escaso, 
el Santa Ana consiguió ganar 
un partido que tuvo compli
cado. 

11n1uu111 La Era ¡¡Las vuelas más económicas!! 
o 

en 
fJpJ A LOs santos de la Humosa 

cÓ1.unA CASERA - CARNES A LA BRASA 
ESPECIALIDAD EN FONDUE 

-COMIDAS DE ENCARGO-

Abierto: Viernes «ESpecial cocida LA EU» y cenas 
Sábado • comidas y cenas 
DOminga • comidas 

el La Fuente, 1 - Telfs.: 884 82 46 - 884 90 28 
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Palma: 12.900 Canarias: 22.900 
París - Frankfurt - Zurich - Roma: 25.000 
Londres: 22.900 Milán: 33.200 
Caracas: 87.800 B. Aires: 110.000 
New York: 52.500 Miami: 66.700 
Bangkok: 88.600 Sidney: 147.700 

- CONSULTENOS PRECIOS OTROS DESTINOS 
- PRECIOS ESPECIALES SOLO IDA 

VIAJES 
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Victoria complutense ante uno de los favoritos claros al 
ascenso que no había perdido esta temporada en su casa 

85·92, el Juventud Alcalá dio en Bilbao su mejor imagen 
RESULTADO: CB. Cajabilbao, 85; Club Juventud Alcalá, 92 (49-39 en el descanso). 
CAJABILBAO: Ferrán López (2), Piñero (25), Coleman (13), Zubizarreta (6) y Mauraza (2), en el quin

teto inicial. También jugaron Coca, Orio (15), Artiles (21), Madina y Astarloa (1). 
JUVENTUD ALCALA: Quique Ruiz Paz (12), Andivia (2), Mikel Cuadra (28), Félix de la Fuente (8) 

y Jerome Mincy (23), en el quinteto inicial. También jugaron Luis Barroso (17), Juan del Barrio (1), Mi
guel Angel Pou (1) y Cuesta. 

ARBITROS: Quesada y Nava. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el pabellón La Casilla de la capital vizcaína cosechando el Ca

jabilbao su primera derrota de la temporada en su casa. 

El Juventud Alcalá logró dar dió todas sus ideas se entró en 
en el pabellón La Casilla su me- el último minuto. 
jor imagen de la temporada, si Fue en esos sesenta segundos 
bien no quiere esto decir que finales cuando el Juventud Al
sonara la flauta». En Bilbao, el 
equipo alcalaíno mostró su pro-
gresión pero sobre todo, ense
ñó que es un conjunto a tener 
en cuenta. 

El conjunto complutense fue 
ante el líder un equipo fuerte 
y homogéneo, sustentado en el 
aporte individual del alero Mi
kel Cuadra, otra vez el máxi
mo anotador, y en el buen par
tido que cuajó el puertorrique
ño Jerome Mincy. Si a esto se 
añade el excelente nivel que ex
hibió otro de los hombres más 
regulares, el joven Luis Barro
so, y el encuentro realizado por 
Quique Ruiz Paz, se puede en
tender que el Cajabilbao tuvo 
enfrente a un equipo temible. 
Tampoco se puede olvidar la la
bor desarrollada por Félix de la 
Fuente, el hombre que en el Ju
ventud Alcalá se ve obligado a 
realizar la labor más oscura pe
ro imprescindible. 

calá echó el resto ante un Ca
jabilbao impotente para parar 
el aluvión que se les cernía. Al 
final el resultado de 85-92 hi-

zo justicia a los merecimientos 
de uno y otro equipos: Mien
tras el Cajabilbao dio muestras 
de su potencial, el Juventud Al
calá con enorme ilusión, con 
trabajo y esfuerzo y con una ca
lidad que no se puede poner en 
duda, consiguió traerse una 
victoria que es importante por 
haberse producido en la inex
pugnable cancha del líder y por 
la tranquilidad que da para 
próximos compromisos ya que 
el Juventud consigue situarse 
muy bien de cara a la liguilla 
de ascenso. Faltan muchos par
tidos pero viendo la línea de 
trabajo que lleva el equipo al
calaíno no parece descabellado 
pensar que así el Juventud Al
calá estará entre los mejores. 

El Cajabilbao no se encontró 
a gusto en la cancha ante un ri
val que exhibía tal potencial. Si 
el técnico Bidaurreta se veía 
obligado a centrar sus preocu
paciones defensivas en Mincy, 
surgían Barroso o Mikel Cua
dra que, imparables martillea
ban el aro bilbaíno. El comien
zo del Juventud Alcalá fue ex
celente aunque a medida que 
iban pasando los minutos el Ca
jabilbao recogía la iniciativa 
para llegar al descanso con una 
ventaja de diez puntos que da-
ba tranquilidad a los vascos 
después de unos minutos arro
lladores en los que consiguieron 
un parcial de 15-0. 

SOLICITE CATALOGO 
CONFECCIONAMOS SUS PEDIDOS 

A LA MEDIDA DE SU PRESUPUESTO 
Pero no iba a dejar de traba

jar el Juventud Alcalá por esta 
circunstancia que psicológica
mente podría haber afectado. 
Los complutenses fueron recor
tando la diferencia en la segun
da parte y ºcon el partido igua
lado y un Cajabilbao que per-
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distribuidora alcalá s.a. 
C/ Avila s/nº 
Alcalá de Henares (Madrid) 
Tlf.: 888 14 29 
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El karate alcalaíno vuelve a brillar con este 
éxito en la ·modalidad de kumité <combate> 

Marta Gómez, medalla de bronce 
en el campeonato de Madrid 

La alcalaína Marta Gómez, de 17 años de edad, consiguió la ter
cera plaza en los campeonatos madrileños de karate, en la modali
dad de kumité -cadete- y en la categoría de cadete. Esta medalla 
de bronce conseguida por Marta Gómez en el pabellón polideporti
vo de Fuenlabrada le proporciona un nuevo éxito al gimnasio del 
colegio público Antonio Machado, cuyo preparador de karate, Juan 
Pedro Verdejo, lleva ya doce años preparando a alumnos y antiguos 
alumnos en este arte marcial. 

Marta Gómez realizó cuatro 
combates en su participación el do
mingo 28 ·de noviembre. Con la 
victoria en los tres primeros com
bates pasaba directamente a la se
mifinal pero ya en el cuarto y úl
timo acabp perdiendo por lo que 
no pasó a la final: «Todos los de
más participantes eran de gimna
sios privados mientras q~e noso
tros somos un colegio•» d ijo Juan 
Pedro Verdejo . 

Y es que el caso del colegio An
tonio Machado no deja de ser cu
rioso. El grupo que entrena Juan 
Pedro Verdejo en el que hay 24 
cinturones negros de los cuales tres 
son primeros danes , lleva traba
jando como tal desde hace mucho 
tiempo. Juan Pedro Verdejo lleva 
doce años en el colegio y él mismo 
lo reconocía: «A muchos los tengo 
desde pequeñitos; yo tengo 30 años 
y en el colegio llevo como profesor 
de karate desde los 18 años. A mu
chos les he visto crecer, desde que 
entraron en el colegio hasta ahora 
que están en la enseñanza media. 
Es por esto por lo que ya hay un 

cariño bastante especial; está la 
amistad con ellos, con sus padres». 

Ese quizá sea uno de los secre
tos por los cuales el colegio Anto- . 
nio Machado está alcanzando éxi
tos como el de Marta Gómez, o co
mo el del equipo que llegó a parti
cipar en todo un campeonato de 
España de katas o técnicas en ma
yo de 1992. Son 183 niños y jóve
nes los que están haciendo karate 
conJuariPedro Verdejo, quien no 
obstante puntualiza que no existe 
una competencia desleal con los 
gimnasios, «puesto que esta activi
dad de la Asociación de Padres, es
tá únicamente destinada a los 
alumnos y antiguos alumnos del 
colegio». 

Marta Gómez es un claro ejem
ple: «Llevo desde los seis años ha
ciendo karate en el colegio y aho
ra tengo diecisiete años», manifes
tó la joven, quien argumentó que 
su meta está en obtener el pri
mer dan de karate y sacar 
el título de monitora para poder 
dar clases: «Estoy muy contenta 
con esta medalla de bronce». 

será el día 11 en una discoteca de Alcalá 

se celebrará en Alcalá 
el 1 maratón de aerobic 

Durante 6 horas ininterrumpidamente van a tener qae realizar ejer
cicios los participantes en el 1 Maratón de aerobic, qae se va a ce
lebrar en Alcalá el día 18 de diciembre en la discoteca De Dana. Se
rá éste el primer maratón qae se celebre en España abierto al públi
co y según sus organizadores, una empresa dedicada al mundo del 
fitness, va a ser una auténtica fiesta del aerobic, es decir, de la ac
tividad qae tiene por objetivo el trabajo con movimientos aeróbi
cos para el buen funcionamiento del cuerpo y del corazón. 

La discoteca alcalaína De Dana 
albergará esta primera edición del 
maratón de aerobic que se celebra 
en España. Las gestiones de los or
ganizadores para poder disponer 
de uno de los pabellones polide
portivos de Alcalá no han tenido 
finalmente fruto por lo que al fi
nal han optado por una discoteca. 

Además del maratón de aerobic, 
que se iniciará a las 12 horas y que 
concluirá a las 18, habrá una se
rie de demostraciones y exhibicio
nes: taekwondo infantil, desfile de 
modelos de fitness, demostración 
de salsa aerobic ... Pero se espera 
que la cita sea mucho más que es
to. Habrá exhibición de material 
y ropa deportiva especial para el 
fitness , vídeos, programas especia
lizados de gimnasios, etc. 

Sólo en Madrid capital hay 
1.500 gimnasios y en el 90 por 
ciento de ellos se realiza aerobic. 
Baste ese dato para demostrar la 
importancia que tiene esta prácti
ca deportiva cada vez más exten
dida a pesar de que no existe una 
federación que aglutine a estos 
deportistas. 

Los participantes en el maratón 
habrán de hacer frente a una cuo
ta de inscripción de 2.500 pesetas 
lo que además de participar le da 
derecho a concursar en los diferen
tes sorteos de ropa y material de 
fitness que se van a celebrar du
rante la jornada. También habrá 
sorteos de sesiones de rayos UVA, 
matrículas en gimnasios y clases de 
aerobic. El maratón es competiti
vo y por ello habrá unos jueces que 
determinarán en última instancia 
la clasificación atendiendo a una 
serie de criterios prestablecidos. El 
primer clasificado obtendrá un 
premio de 40.000 pesetas, equipa
ción deportiva completa y trofeo. 
El segundo obtendrá 20.000 pese
tas, equipación deportiva y trofeo 

y el tercero obtendrá 10.000 pese
tas, equipación deportiva y trofeo. 

El público tendrá que pagar una 
entrada de 300 pesetas los adultos 
y 100 pesetas los niños y también 
podrán optar a sorteos. 

Alcalá-El Alamo (H'45 h.); 
Alcalá-Real Club Deportivo 
Mallorca tt& h.) 

No hay dinero en la tesorería de 
la RSD. Alcalá y eso está causan
do innumerables problemas. Uno 
de ellos ha sido la imposibilidad 
material de que el equipo juvenil 
de división de honor realice el des
plazamiento a Mallorca para dis
putar su encuentro ante el RCD. 
Mallorca tal y como correspondía. 

La junta directiva de la RSD. 
Alcalá se puso en primera instan
cia en contacto con la federación 
española y luego con el Mallorca 
y no hubo problema para trastocar 
el orden de los partidos. Este en-
cuentro de la primera vuelta se dis
puta en Alcalá cuando había de ce
lebrarse en Palma, y el partido de 
la segunda vuelta se disputará en 
Mallorca. No había dinero en la 
tesorería para realizar un viaje tan 
costoso y esta es una solución. Lue
go se verá si en mayo habrá posi
bilidades de desplazarse. 

El partido de juveniles será a las 
16 horas del domingo mientras que 
el primer equipo se enfrentará a El 
Afamo en el V al a las 11 '45 horas. 

Por otra parte, la buena marcha 
del Avance en primera regional y 
la mala marcha del Alcalá en ter
cera división no hace descartar que 
después de muchos años coincidan 
en la misma categoría como los dos 
primeros equipos de la ciudad al
calaína. En la decada de los cin
cuenta ya ocurrió y aquellos dos 
partidos fueron un hito en la his
toria del fútbol alcalaíno. 

• CCKIS 1 RUCCIOllES 
• PAVIMEllTACIOllES 
•CUBIERTAS 
• IMPERMUBIUZACIOIES 

RULIZAMOS OBRAS PARA EL HOGAR, TODO TIPO DE COMERCIO E INDUSTRIA 

• REFORllAS 
• MAllTEllMIEllTOS llDUSTRIALES 
• ETC. 
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.CONSTRUCCIONES AZA B AL 
Pseo. de la Estación, 2 - 3° E Teléfono: 888 34 09 

( PRESUPUESTOS ' 
SIN COMPROMISO 
ALCALA DE HENARES 

-Empresa clasificada en el Ministerio de Industria-
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se le marcaron,, goles a la droga, según los organizadores 

Extoxicómanos jugaron un partido contra la droga 
y entre todos la vencieron por goleada 

Fueron ea total 19 jóvenes unidos por un doble destino¡ primero cayeron en las garras de la heroína, 
se engancharon a la droga y se hicieron adictos al pinchazo en la vena. Ellos mismos reconocen que 
dejaron de ser personas y tras no pocos sufrimientos personales y de sus famfüas decidieron dejarlo¡ 
no fue fácil, pero ahí está el otro destino que une a estos jóvenes: los 19 han dejado la droga. Les ha 
costado mucho trabajo, mucho esfuerzo pero hoy son jóvenes normales y corrientes, hoy ya no sufren 
la esclavitud del 'caballo'. Ellos se sienten un ejemplo a imitar por miles de jóvenes y están dispuestos 
a mostrarse como tales con tal de que alguien imite el paso que en su día dieron. Estos 19 jóvenes dis
putaron el domingo día 28 de noviembre un partido contra la droga en el pabellón municipal del Juncal. 

La casi veintena de jóvenes 
que partieiparon en el en
cuentro se agruparon en dos 
equipos. Por una parte juga
ron los que llegaron proceden
tes de la asociación La Sal de 
la Tierra, una asociación cris
tiana que funciona en Alcalá. 
Se enfrentaron -aunque eso 
es un decir porque juntos 
marcharon en contra de un 
único enemigo, la droga- a 
otro grupo que se unió bajo el 
nombre de Centro Municipal 
de Salud en torno al Progra
ma Regional de Drogas. 

Vencieron los primeros 
10-6 y. según el encargado de 
la máquina intercambiadora 
de jeringuillas, el ex toxicóma
no Paco Pérez Barba, inte
grante del equipo del Centro 
Municipal de Salud, su supe
rioridad fue manifiesta «por
que ellos ni beben nada de al
cohol ni se fuman un solo ci-

garrillo. En cambio nosotros 
nos tomamos algún botellín de 
cerveza y sí que algunos fuma
mos tabaco», bromeó este ex-

drogadicto rehabilitado y fe
liz con su nueva ocupación 
profesional y su afición, el fút
bol sala. 

En total fueron 16 goles los 
que se le marcaron a la dro
ga, según manifestó Paco Pé
rez Barba, y tan importante 
como esto fue la presencia de 
espectadores en las gradas con 
un clamor único: Todos con
tra la droga. Se lanzaron go
losinas al público por parte de 
los integrantes de ambos equi
pos, quienes por cierto , al fi
nal del encuentro se unieron 
en un abrazo común. 

El saque de honor del par
tido lo hizo el concejal de Sa
lud y Bienestar Social, José 
María Irastorza, y también 
estuvieron en las gradas. los 
concejales Bartolomé Gonzá
lez (PP), Francisco Gonzalez 
Adrada (IU) , Jesús Domín
guez Lazo (PSOE), la directo
ra del Centro Municipal de 
Salud, Paloma Bellod, el ge
rente de la Ciudad Deportiva 
Munic:ipal, Eduardo Barrera, 
y la coordinadora en Alcalá 
del Plan Regional de D r ogas , 
María Teresa Pérez. También 
estuvo un vocal de la Funda
ción Pública de Servicios 
(Ciudad Deportiva) , Tomás 
Peña. 

A la ci ta también se unió 
una empresa privada, la cade
na de establecimientos de ma
terial deportivo Gonzalo Ca
nales , que donó el balón con 
el que se jugó el partido. En 
suma, fue una auténtica fies
ta contra la droga. 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS MALLAS METALICAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
l 11'1.L l .l l j 4J 11 ~ 1 ,I ( ll j l.t. \ l L d j d ,1' ,1 d <l lll j l ji j 11 

Información y venta: MERCERIA MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

PUERTA de Madrid 

FDllCICIOll, VEllTA DIRECTA E lllSTALACIOll DE: 
*CERRAMIENTOS METALICOS. 1~ 
*ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. ~~ 
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le propor.cionamos todo el material 
para que V d. mismo haga su propia instalación. 

~ MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L 
Polg. lnd. Cabanillas del Campo, Parcela 190-A - GUADALAJARA 

Telf.: 25 3 7 12 - Fax: 25 37 13 
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El año pasada.quedaran cuartas de España, la que supone 
el mayar éxito de la gimnasia rítmica alcalaína 

El club de rítmica de Escolapios disputará su 
segundo campeonato de España consecutivo 

El club de gimnasia rítmica del colegio Escolapios se ha clasificado por segundo año consecutivo 
para la disputa del campeonato de España por equipos. Del 15 al 19 de diciembre en Gijón (.Asturias), 
las siete jovencísimas gimnastas alcalaínas con su entrenadora al frente, Maria Esperanza Femández, 
y su ayudante Irene, tratarán de mostrar su mejor imagen en UD campeonato de España al que ya es 
UD éxito concurrir tras pasar la eliminatoria de sector. El año pasado quedaron cerca de la medalla 
al conquistar la cuarta plaza, lo cual supone el éxito más importante de la gimnasia rítmica alcaláina. 

El éxito de este club hay que 
atribuirlo al trabajo y al esfuer
zo que dedican estas niñas que, 
con diez u once años, dedican 
muchas horas de su tiempo a la 
gimnasia rítmica. Su entrenado
ra, María Esperanza Fernández, 
explicó que a diario entrenan de 
dos horas a dos horas y media, 
los viernes entrenan tres horas y 
los sábados y domingos unas cua
tro horas de intenso trabajo, es 
decir, más que algunos profesio
nales del deporte con contratos 
multimillonarios. El éxito es aún 
mayor si se tienen en cuenta las 
condiciones en las que trabajan, 
sin unas instalaciones adecuadas 
y viviendo de la buena voluntad 
de instituciones y entidades que 
les permiten entrenar en el pabe
llón del colegio Emperador Fer
nando, en el Doctora de Alcalá, 
en el centro de formación del 
profesorado Cardenal Cisneros. 
Y cuando no disponen de ningu
no de estos lugares con buenas 
condiciones, se ven obligadas a 
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entrenar en el colegio Escolapios, 
cuyo gimnasio es muy limitado. 

María Esperanza Fernández 
explicó que el club se creó hace 
cinco años: «Empecé a dar clase 
de gimnasia en el colegio, pero 
aparte yo entrenaba en el colegio 

Maria Esperanza Femández 
Lope de Vega. Allí empecé a sa
car niñas para juegos escolares y 
obteniendo triunfos. Cuando me 
vine aquí, a Escolapios, de las ni
ñas que yo veía más monas fui 
seleccionando para trabajar fue
ra del horario de clase. Aparte, 

en el equipo de competición hay 
niñas de otros colegios que me 
mandan otras entrenadoras por
que consideran que tienen 
condiciones». 

La entrenadora admitió que 
«esto se me ha empezado a ir un 
poco de las manos porque las ins
talaciones que tenemos nos limi
tan mucho; lo que pasa es que 
nunca piensas que vas a llegar 
tan alto. Siempre tienes que es
tar pendiente de que te hagan un 
favor y te dejen un pabellón y 
hay que agradecer mucho al Club 
del Distrito 111, a los Maristas, 
al colegio Doctora de Alcalá, al 
colegio Lope de Vega, todas las 
atenciones que nos dispensan, 
porque, si no, sería imposible». 

El equipo de competición lo 
forman doce niñas seleccionadas, 
de las cuales son siete las que es
tán trabajando más duramente 
de cara al campeonato de Espa
ña. Son Diana Sanabria, Gema 
Pascual, Ana Alonso, Paloma 
Martín, Cristina V albuena, Sil- · 
via Sánchez y Beatriz Echepare. 
Su entrenadora trabaja con un 
total de 120 niñas aparte de lo 
que le aportan otras entrenado
ras. 

Este equipo consiguió el año 
pasado la cuarta plaza en el cam
peonato de España alevín y este 
año han conseguido clasificarse 
en su primer año de infantiles: 
«Es muy difícil porque no vamos 
a competir con nadie de colegios, 
sino contra clubes y gimnasios, 
algunos de mucha tradición den
tro de la gimnasia y sobre todo, 
con muy buenas instalaciones». 

«Esto es muy sacrificado y a 
las chicas les tiene que gustar 
mucho. De todos modos, quien 
se mete en el gusanillo de la rít
mica no es fácil que lo deje», di
jo María Esperanza Fernández, 
quien además señaló con satis
facción que las niñas del equipo 
de competición van muy bien en 
sus estudios: «Se buscan los rati
tos libres para hacer los deberes 
de clase y de verdad que no ten
go ninguna que vaya mal en los 
estudios». 

Para la entrenadora es impres
cindible que las niñas tengan 
buenas condiciones si quieren 
llegar a algo en la gimnasia rít
mica: «El tener buen tipo es in
dispensable. Una niña con ten
dencia a engordar no reúne con
diciones porque yo no soy ami
ga de regímenes y dietas severas 
en estas edades. Hace falta que 
tengan mucha flexibilidad y se 
puede ver que son muy elegan
tes. Además tienen que tener 
muy buen oído para los monta
jes. Y esto les tiene que gustar 
mucho». 
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La Dirección del 

RESTAURANTE CHINO PAOU YUEN 
se complace en saludar 

a sus distinguidos amigos y clientes, y anunciarles 
el CIERRE DE SU RESTAURANTE 

en Vía Complutense, 43 - Alcalá de Henares. 

Asimismo, deseamos corresponder a su fidelidad 
de tantos años con nuestro infinito agradecimiento, 

esperando contar siempre con su confianza. 
Con nuestras expresivas gracias, 

Sucesores del Honorable Señor Paou Yuen, 
FUNDADOR DEL PRIMER RESTAURANTE CHINO DE ESPAÑA 

AVISO 
Comunicamos que si los dos nlÍlileros de Lotería Nacional de Navidad vendidos 
en esta casa resultaran premiados, los interesados deberán acudir a la Adminis
tración de Lotería Número 9 sita en calle Ribera, 16 - ALCALA DE HENARES-



PUA FAGUTAI TUS COMPUS El EL CEl1IO COMERCIAL PIYCA SAi FERIAllDO 

ABRIMOS 
LOS SIGUIEllTES DOMINGOS Y FESTIVOS DEL MES DE DICIEMBRE 

E• HORARIO DE 1 L 11 I 11 _12_ ¡ ... i .. -.. 9_ !I to 11añana a to noclle --


